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Son alumnos del Máster de Criminología, impartido con éxito en la Facultad de Derecho

Trabajadores sociales, juristas y policías
estudian la Criminología de las Drogas

£Í problema de la droga, 
contemplado desde el pun
to de vista del drogodepen
diente, del policía, de juris
tas, y de la sociedad en 
general, es ampliamente 

= estudiado en una de las 
asignaturas del Máster de 
Criminología.

Los profesores Rechea 
Alberola, Rosemary Barberet 
y Montañés Rodríguez, pre
sentaron ayer el inicio del 
segundo cuatrimestre del Más
ter de Criminología, el prime
ro que se celebra en España, 
en el que hay programada una 
asignatura de Criminología de 
las Drogas. (Pág. 5) Los profesores presentaron ayer la asignatura de Criminología de las Drogas, lmiguel

“Es importante la 
«vacuna social» que 
supone educar a los 
jóvenes y niños 
sobre la droga”

Se analiza la 
criminología de la 
droga desde el punto 
de vista de la 
víctima

Miércoles, 17 de Abril de 1991

Miembros del comité de empresa.

Paros parciales 
en Maestranza 
en protesta por 
la “privatización 
encubierta”

El personal civil de la Maes
tranza Aérea de Albacete rea
lizará paros intermitentes a par
tir de mañana en protesta por 
la privatización “encubierta” de 
servicios a través de contratas 
y asistencias técnicas concerta
das con empresas privadas.

(Pág. 7)
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^B Y además ■

Corcuera reitera 
que no hay 
negociación con 
los terroristas

(Pág. 20)

Solchaga anuncia 
la liberación de 
los movimientos 
de capital

(Pág. 25)

La ONU estudia 
la posibilidad de 
juzgar a Sadam 
Husein

(Pág. 26)

Germán Sáenz de Santamaría.

De la Quadra 
quiere libre a 
Germán Sáenz

(Pág. 19)

- •'“ La historia de nunca acabar ■ ~ ^- .^

Las viviendas y locales del Teatro Circo 
costarán al Ayuntamiento no menos de 
80 millones, según valoran sus técnicos
El Ayuntamiento de Albacete 

tendrá que pagar no menos de 
80 millones de pesetas, según 
la valoración de sus técnicos, 
por las ocho viviendas y dos 
locales situadós en el inmueble 
del Teatro Circo. Como se 
recordará, una sentencia del 
Tribunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha obligaba a 
la Corporación a hacerse con 
la propiedad de toda la finca, 
no sólo de la sala teatral, por 
la que ha pagado 120 millones, 
consignados en la Caja de 
Hacienda pero sin que hayan 
sido recogidos por la propiedad.

(Pág. 6)

1

El inmueble incluye la sala teatral, ocho viviendas y dos locales comerciales.

Expertos en 
urología de toda 
España se 
reúnen en 
Albacete

Mañana da comienzo en 
nuestra capital la XIV Reunión 
Regional de Urología de Cas
tilla-La Mancha, que se prolon
gará durante el fin de semana 
hasta el mediodía del sábado 
y en la que, con invitación espe
cial, participarán doctores espe
cialistas de las regiones de 
Valencia, Murcia, Barcelona y 
Madrid. El tema fundamental 
de la reunión estará centrado 
en la urología infantil.

(Pág. 9)
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1 “Telediario” (segunda edi
ción, lunes) daba las expli
caciones de Borrell sobre 

las nuevas tarifas telefónicas. El 
ministro hablaba de que los ser
vicios hay que pagarlos, y hay que 
pagar también la calidad. Arreme
tía, de paso, contra la oposición, 
que nos quiere vender “la cultura 
de la gratuidad”.

Unas horas después, una graciosa 
y minifaldera presentadora de “El 
Precio justo” hacía sus llamadas en 
busca de un afortunado o afortu
nada que había concursado desde 
casa. Por el teléfono se coló una 
voz masculina que no hacía otra 
cosa que preguntar: “¿a quién llama 
usted?”. La presentadora estaba 
hablando con una concursante. La 
voz masculina era un “cruce de 
líneas”., Por un cruce de líneas, a 
alguien le puede tocar un millón 
de pesetas. O perderlo. La calidad 
hay que pagarla.

Todo esto ocurría en una pantalla 
de televisión, como le podría 
ocurrir a un ciudadano en su propia 
casa. Y era un poco la contradic
ción de cuanto se está ofreciendo 
al ciudadano español. José Borrell 
será un gran ministro, no tengan 
ustedes duda. De momento, se ha 
especializado en la fabricación de 
grases, odas ellas brillantes. Así, ya 
patentó que esta subida era “tan 
cualitativa como cuantitativa” o que 
“lo bueno hay que pagarlo”.

De acuerdo, ministro. Pedro 
habrá que detenerse algo en la 
supuesta “cultura de la gratuidad”.

¿De verdad que estamos ante ese 
fenómeno? ¿De verdad que se está 
convenciendo a los españoles de 
que todo ha de ser gratuito? A 
mi juicio, lo que existe es una ‘cul
tura de la rebaja‘, que se difunde 
según la responsabilidad política de 
cada cual. La oposición tenderá a 
pedir siempre una rebaja de 
impuestos y de costes del funcio
namiento del Estado. El poder tie
ne que alimentar esa maquinaria, 
y pedirá la rebaja en otros aspectos. 
Si es socialista, como ahora, lo más 
fácil será pedir una rebaja de los

Estamos en una feria de rebajas generales, como corresponde 
a un buen periodo electoral. Según se publica, .habrá créditos 
baratísimos para adquisición de vivienda (al nueve por ciento, 
dicen). Algunos candidatos prometen congelar los impuestos 
municipales, y otros incluso dicen que se pueden bajar.

beneficios empresariales, como hizo 
Alfonso Guerra en sonada ocasión.

Ahora mismo, estamos en una 
feria de rebajas generales, como 
corresponde a un buen periodo 
electoral. Según se publica, habrá 
créditos baratísimos para adquisi
ción de vivienda (al nueve por cien
to, dicen). Algunos candidatos pro
meten congelar los impuestos muni
cipales, y otros incluso dicen que 
se pueden bajar. Cuando llegan las 
urnas, todo se pone de saldo. Lo 
único que suben son las multas. 
Andar por la calle sin carnet de 
identidad puede costar cincuenta 
mil pesetas: más que una infracción 
grave de tiáfico. Gratuidad, lo que 
se dice gratuidad, no creo que se 
perciba en el ambiente. Para nada.

Debía • ser gratuita la Sanidad, 
pero se generaliza el uso de socie
dades privadas. Debía ser gratuito 
dar sepultura a los muertos, pero 
cada vez se pone más difícil niorir- 
se. Debía ser gratuita oficialmente 
la Justicia, pero sigue costando 
dinero...

Tan peligroso es defender la cul
tura de lo gratuito” como empezar 
a difundir que todo lo hay que 
pagar. Por esa norma, terminare 
mos pagando impuestos dobles, os 
que nos aplican y las tarifas supe 
mentarías. Y hasta aplaudinamo 
si mejorase la calidad. Pero en 
teléfonos se seguirán colando u 
vecino o un desconocido. Men^ 
mal que se cuela incluso en c 
visión. Yo creía que sólo pus 
en casa.
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-*•" Hoy, en estos momentos ^^h

EDUARDO CANTOS

E
SO dijo el lehendakari 
José Antonio Ardanza, 
cuando comentó con 

los periodistas la muerte de la 
joven de 17 años, Coro Villa
mudria, hija del policía al que 
la banda asesina ETA le puso 
una bomba en su coche: “Si 
no estuviera mal visto, lloraría 
de vergüenza”. Y el caso es, 
que la vergüenza la estamos 
pasando todos. Y la rabia, tam
bién. ETA nos está humillando 
de tal forma, que luego a luego 
las ganas de llorar será una 
necesidad nacional. Incluso de 
aquéllos que con sus silencios, 
“comprensiones”, formas de 
entender el crimen organizado, 
y demás inhibiciones, han per
mitido y permiten, que el terro
rismo se haya adueñado de la 
tranquilidad de España. Y será 
así, porque siempre que se crea 
un monstruo, éste termina vol
viéndose en contra de quienes 
propiciaron su nacimiento, des
truyéndolos con el sadismo que ■ 
les es característico a los mal 
nacidos.

Para matar no hay justifica
ción posible. De todas formas 
la muerte de inocentes siempre 
es peor aceptada. Y ya son 
demasiados los que ETA tiene 
apuntados en su haber. La últi
ma “hazaña” de la banda arma
da estaba destinada a causar 
mal en una familia cuyo padre 
es un policía. La hora, y el 
vehículo, era el que Jesús 
empleaba para llevar a sus hijos 
al instituto o al colegio. Cuan
do hablamos de inocentes lo 
hacemos siendo conscientes de 
que ningún miembro de los 
cuerpos de la seguridad ciu
dadana son, por los servicios 
que prestan a la sociedad, cul
pables de nada. Es una forma 
de subrayar la otra inocencia; 
^oe los niños, la de los jóvenes 
ajenos a toda esta triste historia 
echa de goma-2, de casquillos 
uim “parabéllum”, de metra
s-de incomprensión, de malos 

pensamientos y peores instin- 
de... ¡qué sé yo!

U madre de Coro en su 
^Posión de indignación al 

erque su hija estaba muer- 
’ pidió para sus asesinos un 

,^Proco castigo, ¡la muerte!... 
j como ellos han 

2**» a mi hija", era el 
ento desgarrador de quien 

orena^'^^ no com- 
•'^’ "^^^ '^ muerte no suele 

sociedad 
caue ^ P^^^c:e no busca otros 

P^*^^ desterraría. Diente 
Pero el caso es, 

SU .^.^Q^ 'os refranes tienen 
que ^® verdad, habrá 
dice ^q^^' otro que 

miedo guarda la

Señor Ardanza, advierta la diferencia: 
mientras el lehendakari del País Vasco no 
lloraba porque estaba mal visto, la madre de 
Coro no podía contener su llanto. Y es que 
mientras que a usted se le moría un súbdito, 
a ella le habían asesinado a una hija

viña”... Son las consecuencias 
de vivir la tensión de esta espe
cie de apoteosis de la maldad 
y la confusión, que los pen
samientos se disparan; Sí, se 
disparan como si fuera una de 
esas armas que ETA emplea 
para dar el tiro en la nuca, 
y “asesinan” los principios y 
los sentimientos de cada cual.

Sí, claro, es posible que el 
“diente por diente” no conduz
ca a ningún sitio que merezca 
la pena. Pero se hace tan difícil 
perdonar al que mata a tanto 
inocente.

“Si no estuviera mal visto, 
lloraría de vergüenza”. Y el 
caso es que habrá que hacerlo. 
Las lágrimas se acumulan, y 
con los pensamientos van 
haciendo un amasijo de odio 
que por algún sitio tendrá que 
salir. A lo mejor es ese el pro
pósito de los que aprietan el 

gatillo o accionan las bombas 
que dejan sin vida a criaturas 
como Coro Villamudria, que 
siguiendo el ejemplo de su 
padre, también quería ser poli
cía. Para lo que le ha servido 
a él...

Los crespones negros son 
señales de luto. Estos crespo
nes no logra quitárselos España 
porque ya están demasiado 
“pegados” a un conformismo 
inexplicable. Pero el caso es 
que si queremos vivir en paz 
no hay otro remedio que des
colgarlos al precio que sea.

Señor Ardanza, advierta la 
diferencia: mientras el lehen
dakari del País Vasco no llo
raba porque estaba mal visto, 
la madre de Coro no podía 
contener su llanto. Y es que 
mientras que a usted se le 
moría un súbdito, a ella le 
habían asesinado a una hija.

Bienvenida a gente 
de buena voluntad

LUIS PARRPLÑO

E
n este fin de semana, 
Albacete va a ser punto 
de reunión —cátedra y 

fonda— de ilustres personali
dades de la Medicina, a nivel 
regional, con la participación 
otras eminentes figuras nacio
nales, que van a estudiar, a 
debatir el “estado de la cues
tión”, en lo que se refiere a 
la problemática de la urología 
infantil.

El doctor Virseda ha sido el 
promotor de esta decimocuarta 
reunión de los urólogos de Cas
tilla-La Mancha y Extremadura, 
a los que se unen los de Levante 
y Murcia, que están a un tiro 
de piedra de nuestra capital. 
Que sea un éxito y de entrada 
nuestra bienvenida.

Admirados doctores, Albace
te os recibe con la sencillez de 
su vida cotidiana, sabiendo y 
valorando la calidad humana y 
científica de quiénes van a ser 
sus huéspedes durante unos 
días. No engalana nada, ni nada 
oculta a vuestra natural curio
sidad por conocemos.

La, ciencia, la hermosa dis
ciplina médica, no ha pedido 
nunca arcos de triunfo, porque 
es una lucha que no admite tre
guas, ni hay un final para los 
vencedores, ni nadie se cuelga 
medallas. La científicos se reú
nen —como ahora, en Albace
te- para cambiar experiencias, 
para aunar esfuerzos y reafir
mar su compromiso vocacional, 
cuando allá al fondo está la 
humanidad doliente, aureolada 
siempre por la esperanza. Y 
seguir en la tarea porque hay 
que continuar dando pasos 
adelante...

Se va a tratar sobre la uro
logía infantil, sobre esa mundo 
renovador e ilusionado que nos 
ofrecen los niños, que se 
enfrentan con sus primeras son

Nuestros huéspedes conocerán Albacete desde aquí.

risas a la fragilidad de la natu
raleza humana. Todos los avan
ces de la ciencia, todo cuanto 
aporta la farmacología y la téc
nica entrarán en los debates, 
en las mesas redondas, en las 
conclusiones que serán las bases 
y puntos de partida de otras 
convocatorias para doctores que 
han de proseguir la labor...

Decíamos, admirados docto
res, que la elección de Albacete 
como sede del vuestra reunión, 
nos llena de satisfacción, que 
de alguna mañera, aunque no 
veáis signos ostentosos, nos sen
timos halagados de que vengáis 
aquí, para ofreceros, sencilla
mente, lo que tenemos, como 
provincia que siempre mira al 
sol, sin que le escuezan los ojos, 
que en cualquier circunstancia 
se ha dado a todos los empeños 
nobles, con amor. Para algunos 
puede ser el descubrimiento de 
una provincia, de unas gentfes 
que apuestan —y siempre 
ganan— por la amistad.

Albacete, queridos doctores, 
está en las coordenadas que van 
a descubrir cuando pisen nues
tra tierra. Nuestras autoridades 
—que serán nuestra digna 
representación— serán la que 
os darán el mejor testimonio 
de admiración y afecto. Vais a 
trabajar en nuestro Ayunta
miento, donde alienta el espí
ritu de servicio por una ciudad 
mejor, más confortable y bella. 
Ahí podéis tomar el pulso 
—perdonadme la broma, con 
las necesarias tensiones políti
cas- de una comunidad sana, 
siempre deseosa de ganar ami
gos, que, en este caso, pueden 
ser los ilustres huéspedes que 
nos van a honrar con su pre
sencia y a los que, desde aquí, 
deseamos una feliz estancia, con 
el deseo de que sus trabajos 
alcancen los más brillantes 
resultados.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.

^Eurocasim
Automóviles

BlyEGUISA
51 73 Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 25. 
Tel: 22 27 87 Albacete.

Automóviles
CENTROCAR HELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. Hellín.
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José Ramón Caso se 
de capa y declara:

-“El CDS va a tener 
discrepancia total con el

También otros minutajes que 
apartamos

abre

-■
Í

una 
Par-

Arcalaus el encantador

L
o peor que puede pasarle 

a una formación política 
es acudir a la sufrida 

“campaña interesada”. En éstas 
se nos aparece Centro Demo
crático y Social, cuando a sus 
cuadros directivos nada les son
roja que el socialismo, públi
camente, exprese su honda 
preocupación por los resultados 
centristas y admita, desde lue
go, el apoyo impenitente a don 
Adolfo Suárez y la generosidad 
en el minutaje de la televisión 
pública.

Triste realidad
HAMON BELLO SERRANO

Lo de Torremolinos sigue siendo -hoy- un 
enigma. Pero de aquella recuperación del año 
86 a la falacia distintiva del servicio militar, 
como delimitación absoluta entre centro y 
socialismo, pasando por las supuestas cam
pañas orquestadas, queda un trecho baldío 
y tristísimo

tido Socialista sobre la reforma 
de las Fuerzas Armadas y la 
reducción del servicio militar”.

Quiere esto decir que la 
ideología centrista se ha visto 
reducida a la cosa de la mili 
en la nacional y al subterráneo 
del Paseo de La Cuba en la 
villa, así que el artificio ya está 
preparado para la campaña 
electoral; todo bien atado con 
don Felipe González y una 
dosis de lírica en la cuestión 
militar.

Lo de la “campaña intere
sada” mueve a pena. Los 
columnistas escriben (ayer 
Pedro José Ramírez, hoy Pablo 
Sebastián) con un paso de 
dolor, que la obra del Duque 
de Suárez es historia pura y 
de la buena, pero ya no saben 
cómo tratar este suicidio len
tísimo y bobalicón. Ramírez 

profundiza y llega a atisbar una 
responsabilidad histórica de 
don Adolfo Suárez por su silen
cio, también por abandonar el 
radicalismo limpio 
democrático.

Es esta opinión 
prensa libre toda. 

del sistema

común a la 
A los años

de la transición empieza a sur
gir un columnismo libre, viví
simo y que amartilla en la nece
sidad de hacer posible el pacto 
constitucional. Ese columnismo 
no ha cambiado. Fue el mismo 
que apoyó decididamente la 
pasada por la izquierda y que 
prestó atención al fenómeno 
socialista, precisamente por su 
regeneracionismo democrático, 
por la exposición clara y limpia 
de la bonanza constitucional. 
Los mismos columnistas que 
-descorazonados- cumplieron 
con su obligación hablando de 

la expropiación de Rumasa, de 
cómo don Alfonso Guerra se 
querelló por desacto (ahora 
que el socialismo quiere lami- 
narlo del Código Penal) contra 
José Luis Gutiérrez, el referen
dum de la OTAN, la huelga 
del catorce de diciembre, las 
investigaciones de Garzón en 
asuntos turbios, la negociación 
(ahora vuelta a impulsar) con 
la banda terrorista ETA, para 
finalizar con la corrupción polí
tica en Andalucía.

Era natural -catártico- que 
frente a la travesía del desierto 
del centrismo y la novedad en 
el discurso suarista del. radica
lismo, el columnismo preten
diera respirar aire fresco y poco 
contaminado, puesta la vista en 
el esfuerzo grande, pero a la 
vez muy grato, de desarrollar 
las libertades y el modelo del 

Estado plasmado en la Cons
titución.

Nunca tuvo Suárez tan buena 
prensa como en los comicios 
del ochenta y seis. El progre
sismo en política exterior y en 
la común del país la sintetizó 
en celebérrima declaración:

-“A veces me pregunto si la 
evolución de González no va 
en sentido inverso a la trayec
toria que yo he recorrido”.

El mensaje era clarísimo: el 
socialismo resucitaba las viejas 
estructuras de poder escorán
dose hacia la derecha y olvi
dando todo resorte litúrgico, 
todo fondo intrínsecamente 
radical, que habría de proyec
tarse hacia las libertades; por 
contra Suárez parecía decidido 
a capitalizar -esta vez sin baro
nías ni la preocupación del 
Gobierno- el espíritu constitu

cional y la defensa sin ambages 
del radicalismo como doctrina, 
ilusionando de nuevo a quienes 
creimos en su sistema dinámico 
y profundamente cristalino de 
derechos y libertades.

Lo de Torremolinos sigue 
siendo -hoy- un enigma. Pero 
de aquella recuperación del año 
86 a la falacia distintiva del ser
vicio militar, como delimitación 
absoluta entre centro y socia
lismo, pasado por las supuestas 
campañas orquestadas, queda 
un trecho baldío y tristísimo 
que no sólo perjudica a una 
formación y a un líder histórico, 
también a la nación toda.

En Ferraz no sólo luchan por 
las cifras del PSOE. También 
luchan por la campaña de don 
Adolfo Suárez.

Esa es la triste realidad.

S
eñor Mini.stro de Educa
ción:

El pasado 12 de abril de 
1991 fui invitado al acto del Pro
grama Abierto que está llevando 
a cabo el PSOE, cuyo fin es incor
porar opinione.s y sugerencia.s al 
Programa que este partido va a 
elaborar en lo.s comicios electo
rales del próximo mes de mayo.

Carta abierta al Ministro 
de Educación

Y el tema 
en verdad 
Educación.

A pesar

que se iba a tratar, 
me interesaba: la

de lo reducido del
local, que proporcionó el Ateneo 
Albacetense, y de muchos asis
tentes permanecimos de pie a lo 
largo del acto; la oportunidad de 
escuchar en vivo a nuestro Minis
tro merecía la pena.

Ante una pregunta de una anti
gua alumna mía sobre la con
vocatoria de oposicione.s al Cuer
po de Profesore.s de E.G.B., Vd. 
contestó que los alumno.s de 
C.O.U. deben tener en cuenta 
que el que elija estudiar la.s carre
ra de Profesor de E.G.B. debe 
saber que está condenado prác
ticamente al paro, y esta opinión 
la reiteró poco después, apoyán
dose en dato.s estadísticos.

Sr. Ministro, yo pertenezco al 
Claustro de Profesores de la E.U. 
del Profesorado de E.G.B. de 
Albacete, y me dolió el pragma
tismo de sus palabras. Parece ser 
que los valores que sólo debe 
tener en cuenta el alumno de 
C.O.U. a la hora de elegir una 
carrera es conseguir un puesto 
de trabajo, y cuanto más dinero 
proporcione ese puesto, mejor. 
¿Dónde queda la vocación? ¿Es 
que ya lo.s ideales, que siempre 
han sido el motor de la Historia, 
han muerto en esta sociedad? La.s 
ilusiones de los alumnos de COU 
en la elección de su carrera, no 
se pueden ahogar bajo los con
sejos que muchas veces los padres

(*) ENRIQUE LOPEZ SANZ

Ya quisiera nuestra sociedad que sus hombres 
hubieran pasado por unos años de educación 
integrada de los distintos conocimientos huma
nos con contenidos pedagógicos y psicológicos

imponen sobre sus hijos; y que 
Vd. también parece compartir.

A mí rae hubiera gustado oír 
de su boca, en esta tierra man
chega donde Cervantes se inspiró 
para su Quijote, que el fin último 
de la educación es la felicidad 
del hombre. Que educar es con
quistar una libertad con mayús
culas. Que se trata de una trans
formación del individuo, en vir
tud de la cual la instrucción de 
los curricula ha quedado plena
mente superada.

Sr. Ministro, la realidd es fría 
y mucha.s veces machacona. Pero 
el hombre con su esfuerzo e.s 
capaz de superaría. ¿Cómo? 
Usando unos valores que yo no 
oí en sus palabras; pero que Vd. 
lo siente como ;ocia!ista, y que 
se encuentran en los clásico.s a 
los que Vd. muchas veces, sin 
usar nombres, aludía. Creo sin
ceramente, que personajes histó
ricos como Julián Besteiro y mi 
admirado profesor don Enrique 
Tierno Galván, podrían suscribir 
mis opiniones.

Sr. Ministro, cuando los alum
no.s al terminar su enseñanza 
secundaria tienen que elegir la 
carrera deben buscar la felicidad 
desarrollando la vocación que los 
años ha ido madurando en ellos. 
Y esa madurez intelectual que 
proporciona la Universidad, pro
ducirá hombre.s libres, dichosos 
de vivir en nuestra Patria.

Y en cuanto a la carrera de 
profesor de E.G.B., tan infrava
lorada en la actualidad por esta 
sociedd, también quisiera hacerle 
una.s reflexiones. No es cierto que 
el profesor de E.G.B. vaya aestar 
condenado al “paro”, cuando el 
terreno pra ejercer su profesión 
no tiene límites. Ya quisiera nues
tra sociedad que sus hombre.s 
hubieran pasado por unos años 
de educación integradora de los 
distintos conocimientos humanos 
con contenidos pedagógicos y psi
cológicos. En estas circunstancias, 
tal vez el divorcio qe siente el 
niño entre lo que recibe de la 
escuela y lo que ve en sus padres 
no se prudiciría; y puede ser que

el fracaso escolar, que tanto le 
debe preocupar, disminuyera.

Por otro lado, si la llave del 
progreso del país está en la ense
ñanza inicial que reciben sus ciu
dadanos; ¿no se debería mimar 
a esos alumnos que, a pesar de 
las circunstancias coyunturale.s 
actuales, eligen esta noble tarea 
de educar? ¿O le parece mejor 
que en las aulas los profesores 
de E.G.B. .sean personas desmo
tivadas, cuya vocación se frustró 
por no poder cursar otra carrera?

Sr. Ministro, la felicidad no 
está en el tener, sino en el ser; 
y esto lo debió comprender hace 
mucho tiempo el poeta vasco 
Gabriel Celaya, cuando abandonó 
su trabajo de Ingeniero de Cami
nos y se dedicó al arte de la 
poesía. ¡Qué buen ejemplo nos 
ha dado, aunque el hambre 11a- 

-mara a su puerta en la vejez!
Este poeta, que nos ayudó a vivir 
en otras época.s no tan lejanas, 
nos ha dejado entre sus versos 
refiriéndose a la educación:

“Educar es lo mismo

que poner un
barca—

hay que 
librar...

3 o o

medir, pess^

... y poner todo en marcha-

Pero para eso, , t-g
uno tiene que llevar en e 
un poco de marino...
un poco de pirata...
un poco de poeta-- ^g 
y un kilo y medio de p 

concentrada”. . gños
Sr. Ministro, llevo 9“'" ñeros 

colaborando con mis co p ^^^ 
en esta Escuela de E- '• ¿Ben
ete año celebra el cien °^.^jg¡,cia, 
ta aniversario de su e ^ po 
y le garantizo que 'Lravez 
ha mermado desde la P ^^ jasé 
que pasé la puerta e ^^^q 
y me dirigí a los alu^ ,^ saber 
de esperanza. Me gas jñle, 
de sus palabras, y si J^iera® 
que mis opiniones enr q ^^ pgf. 
el Programa Abierto
^'^0. . . a y Qr"'

(*) Profesor de fesorad'’ 
mica de la E.U. del 
de E.G.B. (Albacete).
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^ Droga y delincuencia
^¡problema de la droga contemplado desde 

ounto de vista del drogodependiente, del poli- 
do de juristas, de funcionarios de prisiones, 
¿lo sociedad en general y de expertos en la 
prevención y reinserción social del adicto, será

ampliamente estudiado en una de las asignaturas 
del segundo cuatrimestre del Máster de Cri- 
minologíaf llamada Criminología de las Drogas, 
en la Facultad de Derecho de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, con sede en Albacete.

La coordinadora de esta asignatura, Rosemary 
Barberet, destaca la importancia de la “vacuna 
social” que supone educar a los jóvenes, empe
zando por los niños de EGB, sobre el fenómeno 
de la droga, en aras a prevenir su consumo.

Son alumnos del Máster de Criminología que con gran éxito se está impartiendo en la Facultad de Derecho de la Universidad

Policías, funcionarios de prisiones y juristas 
estudian la Criminología de las Drogas

‘Fs importante la ^^vacuna social” que supone educar a los Jóvenes, empezando por los niños, sobre el fenómeno de la droga”

Felicidad IZAGUIRRE

Los profesores Cristina 
Rechea Alberola, catedrática de 
Psicología Básica; Rosemary 
Barberet, licenciada en Socio
logía y Criminología por la Uni
versidad de Maryland, y Juan 
Montañés Rodríguez, catedrá
tico de la E.U. de Psicología, 
presentaron ayer en el Salón 
de Grados del edificio de las 
Facultades de Derecho y Cien
cias Económicas y Empresaria
les del campus de Albacete, el 
inicio del segundo cuatrimestre 
del Máster de Criminología, el 
primero que se celebra en Espa
ña, en el que hay programada 
una asignatura de Criminología 
de las Drogas, por el que licen
ciados en Derecho, en Psico
logía, funcionarios de Policía, 
Guardia Civil, y personal de pri
siones, entre otros, ampliarán 
sus conocimientos sobre el 
fenómeno de la droga, lo que 
sera de gran utilidad para su 
ejercicio profesional.

Rosemary Barberet informó 
’fel programa específico de esta 
asignatura y comentó que en 
este país se realiza una notable 
w de prevención del con
sumo de drogas, actividad que 
encuentra su reflejo en el Plan 
e Castilla-La Mancha de la 
raga. “Más que en Estados 
nidos -afirmó la profesora-, 
España hay mucha labor en 
prevención de la droga, 

empezando por la distribución 
® niaterial en los colegios
* este fenómeno".

arberet destacó la impor- 
nciade la “vacuna social” que 
pone educar a los jóvenes, 

P°’’ *®^ escolares de 
dron.’ ^* problema de la 

^^ suficiente decir 
j ^^ ”’”®s sobre el con- 

tiénd 1^ ^^f^Pefacientes, advir- 
n ^“® ^^^^ ^^ malo; 

Din ^^señarles, por ejem- 
P^^*^^'^ buscar otras 2^ de divert.rse, y de 

il(le™<''^'’ ""Sitiar y .salir de 
Jq pinadas situaciones, cuan- 
'nvita?^'^? ^"""^ ’^^ P""dan 

profeso??^’'^"^^“^ 
^^’^” afirmó ade- 

Propr ^" ^' ^^'^^ ^^* tabaco, 
innienHA’^^ ^^ prevención está

*’»iliao R.^'¿"“''''°"
'ndo p«f, ’ “^^eret indicó que 

los ^?^ ^^ ^' tratamiento 
f^tere , 8°^epend¡entes 

^^^ Coordinación entre 
'‘Ian P^'^°*ogos, etc. “El 
^“‘‘'entarT^' Drogas quiere 
2^, y ''^Inserción -agre- 

investigando 
'’”^'ón sop-. r preocu-
®' SlD/^ *^ ’ '^ relación entre 
''fogas” y el consumo de 

"Titira^Ji'^'p^ sesión de la asig- 
C-riminología de las

Profesores que intervienen en el Máster explicaron ayer el desarrollo de la asignatura de Criminología de las Drogas, luis miguel

“Aprendemos a ser víctimas de actos delictivos, en gran medida 
por el efecto multiplicador en la sociedad que provocan los medios 
de comunicación al difundir noticias como la del caso de las niñas 
que están desapareciendo”

Drogas, el día 7 del próximo 
mes, se realizará un amplio 
debate entre dos equipos de 
alumnos soh-re el tema de la 
legalización de la droga, en el 
que se expondrán distintas opi
niones a nivel personal sobre 
esta cuestión.

Droga y delincuencia

Ayer, José Manuel Otero 
López, profesor de la Univer
sidad de Santiago de Compos
tela, intervino en la clase de 
Criminología de las Drogas, con 
una exposición sobre la relación 
entre la droga y la delincuencia. 
Expertos en el Plan Nacional 
sobre Drogas tanbien partici
parán en las sesiones de esta 
asignatura.' abordando los 
aspectos jurídicos de la droga, 
y el alcohol y la conducta 
antisocial.

Otras cuestiones que forman 
parte del programa de Crimi
nología de las Drogas, son los 

“aspectos farmacológicos y 
fisiológicos de la droga”, las 
redes de producción, importa
ción y distribución de toxico
manías. Control social”, por el 
jefe de la Sección de Estudios 
y Documentación del Servicio 
Central de Esupefacientes, 
Antonio Yébenes Gadea; y “es
trategias para la prevención del 
fenómeno de la drogadicción".

“Las niñas que desaparecen”

La delincuencia y criminolo
gía también serán analizadas, 
además de desde el punto de 
vista del delincuente, del poli
cía, de la sociedad en general, 
del jurista, etc., desde la pers- 
pcctivci de la víctima.

“junto a los aspectos jurídi
cos que rodean la situación de 
la víctima en una situación de 
delincuencia, se abordarán el 
aspecto psicológico de esa per
sona y de cómo la sociedad 
colabora y participa con ésta". 

explicó Montañés Rodríguez.
“Aprendemos a ser víctimas 

-añadió el profesor-, en gran 
medida por el efecto multipli
cador en la sociedad que pro
vocan los medios de comuni
cación, al difundir noticias 
como la del caso de las niñas 
que están desapareciendo”.

La profesora Rechea Albe
rola informó, por otra parte, 
que lo que se pretende con la 
asignatura de Criminología de 
las Drogas es que lo.s alumnos 
tengan una visión global y muy 
dispar a la vez de lo que es 
el problema de la droga y la 
delincuencia, para que aquellos 
puedan formarse su propia opi
nión en estos temas.

En la programación del 
segundo cuatrimestre del Más
ter, también se realizará un cur
so sobre Policía y Sociedad. 
“Este es la primera vez que 
celebrará en la historia de la 
Universidad española”, indicó 
Rechea Alberola.

Reconocimiento 
nacional

Rechea Alberola, al 
igual que los otros dos 
profesores, mostró su 
satisfacción por desarro
llo que está experimen
tando el Máster y el gran 
interés que tienen los 
alumnos, y afirmó que 
este ha sido “el primer 
curso donde se ha con
seguido una cooperación 
entre los departamentos 
de Derecho Penal, Psico
logía y Sociología”.

“Entre el 80 y 90% de 
los alumnos del Máster, 
son personas que están 
trabajando en Albacete 
en el terreno de la Cri
minología, bien en el 
campo de la asistencia 
social, en el jurídico o en 
la medicina forense”, 
indicó.

La profesora señaló se 
están haciendo la.s gestio
nes oportunas para que 
estos alumnos obtengan 
un reconocimiento profe
sional a nivel nacional, 
una vez finalicen las asig
naturas del Máster.
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La historia de nunca acabar

La Corporación está obligada a expropiar todo el inmueble, según una sentencia del Tribunal Superior de Justicia 

Las viviendas del Teatro Circo costarán al 
Ayuntamiento no menos de 80 millones

La Sala está urgiendo a presentar la valoración de los técnicos municipales, sin que se descarte el acuerdo con ¡a propiedad

El Ayuntamiento de Albacete tendrá que pagar no menos 
de 80 millones de pesetas, según la valoración de sus 
técnicos, por las ocho viviendas y locales del Teatro 
Circo. Como se recordará, una sentencia del Tribunal 
Superior de Justicia obligaba a la Corporación a hacerse 
con la propiedad de todo el inmueble,' no sólo de la 
sala teatral, por la que ha pagado 120 millones.

Eva CAÑAS

El Ayuntamiento de Alba
cete procedió a la expropia
ción del Teatro Circo (acuerdo 
de Pleno de 30 de abril de 
1987), no por la catalogación 
del edificio, sino por la decla
ración como equipamiento 
recreativo cultural que pesa 
sobre el mismo, aunque sólo 
expropió la sala teatral y no 
el resto del inmueble. A falta 
de un acuerdo con la dispersa 
propiedad, se llegó al Jurado 
Provincial de Expropiaciones 
Forzosas que fijó la expropia
ción en 120 millones de pese
tas, cantidad sobre la que pesa 
un contenciso de los propie
tarios en contra de la misma, 
siendo éste el tercer pleito.

De esta forma, el Ayunta
miento se limitó a consignar 
en la Caja General de Depó
sitos de Hacienda los 120 
millones de pesetas (todavía 
sin retirar por la. propiedad) 
y a ocupar el Teatro Circo el 
29 de noviembre de 1989.

Sin embargo, una sentencia

de la Sala de lo Contencio
so-Administrativo del Tribunal 
Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha, a raíz de un 
recurso de los propietarios, 
obligaba al Ayuntamiento a 
expropiar (sin descartar el 
acuerdo de compra-venta) de 
todo el inmueble, incluyendo 
las ocho viviendas y los dos 
locales comerciales, por ser 
éste una propiedad indivisible. 
De esta forma, el Ayuntamien
to estaba obligado a retrotaer 
el expediente al principio, aun
que ciaba por válidas las actua
ciones ya hechas en cuento al 
justiprecio de la sala teatral 
y el acto de ocupación de la 
misma.

Así, transcurridos más de 
cinco meses desde que fuera 
dictada dicha sentencia y ante 
las presiones de la propiedad, 
la Sala está urgiendo al Ayun
tamiento a la presentación de 
la valoración económica de las 
viviendas y locales a sus pro
pietarios.

Según fuentes jurídicas 
municipales, la valoración de

«5

Además del Teatro, en el inmueble están ubicadas ocho viviendas y dos locales comerciales.

los técnicos se ha fijado en 
no menos de 80 millones de 
pesetas^ valoración que con 
toda probabilidad será some
tida a la aprobación de la Cor
poración en el Pleno del próxi
mo día 26, para poder ser pre
sentada a la Sala, a los pro
pietarios y al Ministerio Fiscal 
en el caso de que éstos sean 
desconocidos, así como su 
publicación el Boletín Oficial

de la Provincia.
De ser aprobada esta cifra 

por el Pleno, se inicia el expe
diente de expropiación de 
dichas viviendas y locales, con 
independencia de que en el 
período de trámite se llegue 
a un acuerdo de compra-venta 
entre el Ayutamiento y la pro
piedad, De lo contrario, y si 
los propietarios no aceptan la 
valoración de los técnicos

municipal, se terminará, al 
igual que pasó con la sala tea
tral, en el justiprecio.

De llegar a un contencioso 
por el precio de las viviendas, 
la historia judicial del Teatro 
Circo se situaría en el cuarto 
pleito y que podría terminar 
en un quinto de no estar el 
Ayuntamiento de acuerdo con 
el justiprecio que se pudiera 
fijar-

Preparando la Feria 91
Con este sistema, el año pasado el Ayuntamiento recaudó 66 millones de pesetas

El convenio con los feriantes no 
sube el precio de los terrenos

E. CAÑAS

La Concejalía de Festejos, a 
través de su titular, Antonio 
Martínez, presentará hoy a la 
comisión del área el borrador 
del convenio con los feriantes 
para la adjudicación de los 
terrenos del Paseo de la Feria 
y de la zona especial de apa
ratos, en los ejidos del Recinto 
Ferial. El convenio se someterá 
a la firma de los representantes 
de la Asociación de Feriantes, 
de Castilla-La Mancha, una vez 
que reciba el visto bueno de 
la mecionada comisión y de la 
comisión de gobierno.

Para la presentación de este 
borrador, según explicó ayer el 
concejal Antonio Martínez, se 
han mantenido ya unas nego
ciaciones previas con los repre
sentantes de dicha Asociación, 
con el fin de obtener unas con- 
trapeslaciones por una parte y 
otra.

Según el concejal, del con
venio de este año, que podría 
firmarse a finales de este mes, 
destaca la no subida, es decir

la congelación de las cantidades 
aplicadas el año pasado, del 
precio del terreno que los 
feriantes pagan según la zona 
del Paseo de la Feria en la que 
se ubican y de acuerdo con el 
espacio que ocupa cada una de 
las atracciones.

Sin embargo, este año sí se 
hará un replanteo general, 
según el cual los feriantes paga
rán con arreglo al suelo exacto 
que han ocupado, dado que la 
medida concedida para el frente 
de la atracción no puede ser 
superada, pero sí el fondo.

El año pasado, el Ayunta
miento también llegó a un con
venio con los feriantes para la 
adjudicación de los terrenos del 
Paseo y de los ejidos (zona 
especial de aparatos), obtenien
do una recaudación de 
66.345.290 pesetas. El convenio 
se firmó el día 9 de mayo.

Un campamento especial

Sobre las contraprestaciones 
obtenidas por el Ayuntamiento 
a cambio de no subir el precio 

de los terrenos, el concejal ase
guró que los feriantes se han 
comprometido a no subir el cos
te de los viajes en sus atrac
ciones respecto ai año pasado. 
“El precio de los viajes es ya 
bastante elevado -dijo el con
cejal- y la única forma de que 
no se incremente más es no 
aumentar el coste de los terre
nos”.

Asimismo, los feriantes colo
carán en cada una de sus atrac
ciones la duración mínima, en 
horas puntas, de los viajes, al 
tiempo que sobresale el traslado 
de la noria, al ser un aparato 
más grande para este año, a 
la zona especial en los ejidos 
del Recinto Ferial.

Por otro lado, se ha llegado 
a un compromiso con los ferian
tes de que en el Pasco sólo 
estén las atracciones y la caseta 
de la taquilla, pero no así las 
roullotes. Para este fin, el Ayun
tamiento acondicionará un 
terreno cerca de la Feria (po
siblemente en los aledaños de 
la Fiesta del Arbol) a manera 
de campamento. Un momento de la firma del convenio para la Feria 90.

F* 
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¡QS delegados sindicales denuncian las presiones ejercidas por oficiales para abortar estas movilizaciones 

paros en la Maestranza para protestar 
contra una ^^privatización encubierta”
Sospechas sobre la adjudicación de contratas al vicepresidente de la Cámara de Comercio, J. Molina

Se detectaron 60 
anomalías en las 
reparaciones de 
“Construcciones 
Aeronaúticas”

F. GANUZA

El comité de Defensa de la Maestranza Aérea de Albacete 
ba convocado una serie de paros intermitentes de media 
bom de duración, que se iniciarán al mediodía de maña- 
aa, en protesta por la “privatización encubierta de algu
nos servicios aeronaúticos por medio de contratas y

asistencias técnicas concertadas con empresas priva- 
das’\ Las mismas fuentes sospechan que un alto mando 
del establecimiento castrense, en connivencia con otros 
ofíciales de mayor graduación, podrían tener intereses 
personales en la adjudicación de dichas operaciones.

F. GANUZA

Los empleados civiles de 
esta Maestranza reiteraron su 
absoluta oposición a la pri
vatización encubierta que pre
sumen y agregaron que su 
malestar se acrecienta debido 
al silencio administrativo en 
tomo al incierto porvenir que 
se avecina sobre este centro 

j de trabajo, “llegando a ser 
i exasperante la crispación que 

se produce entre los trabaja
dores al constatarse que el 
Gobierno socialista, que se 
dice defensor de todos y como 
brazo ejecutor del Ministerio 
de Defensa, quiere mutilar a 
un establecimiento de carácter 
público que viene demostran
do su eficacia día a día”.

Los delegados sindicales no 
ocultaron su indignación por 
la contratación sistemática de 

i empresas ajenas al estableci- 
i miento castrense que efectúan 
f labores de reparación sin dis

poner del material técnico 
requerido y confiando labores 

, altamente especializadas a 
Í personal deficientemente pre

parado que, sin embargo, per
ciben unas" retribuciones muy 

i superiores a los salarios que 
i por convenio obtienen los tra- 
! bajadores de la Maestranza.

Abundando en estos plan- 
j teamientos, el secretario del 
¡ comité provincial, Inocente 
i Jiménez, se refirió a la con- 

jmtación de una firma madri
leña que logró sustanciosos 

! ^neficios a cambio de rea
lizar labores de revisión e ins
pección de motores, cuando 
earecía de instrumental técni- 

(■ eo y sus empleados debieron 
^meterse a una etapa de 

! aprendizaje a costa de los pro- 
j píos operarios del centro.

Tampoco disimularon su 
jalestar contra la empresa 

1 aceteña “Comercial Cárde-

nas, S.A.”, propiedad del 
conocido hombre de negocios 
y vicepresidente 1° de la 
Cámara Provincial de Comer
cio e Industria, Juan Molina 
Cabrera, quien se dedica a 
realizar trabajos aeronaúticos 
encargados por la Junta Eco
nómica de la Maestranza, aun
que el objeto social de dicha 
entidad es la fabricación, 
comercialización y venta de 
productos textiles, según cons
ta en sus estatutos internos 
de esta sociedad.

Al parecer, “Comercial 
Cárdenas” ha elevado progre
sivamente su volumen de 
negocio con esta base logística 
del Ejército del Aire, pasando 
de pequeños encargos en un 
principio hasta optar por 
cometidos de mayor enverga
dura sacados a licitación 
pública, si bien los delegados 
sindicales admitieron que 
carecían de pruebas que 
demostraran de manera feha
ciente la ilegalidad de dichas 
contrataciones.

o
Los delegados hablan de asuntos sucios y de persecución sindical. L. Miguel

No obstante, consideran 
preocupante que la Jefatura 
militar recurra a los servicios 
de Juan Molina quien, al pare
cer, subcontrata a trabajado
res de la Maestranza en hora
rio de tarde aprovechando las 
instalaciones, tecnología y 
suministros del establecimien
to militar. Por este sistema y 
a través de diferentes firmas 
privadas, el centro albaceteño 
ya ha invertido cerca de 820 
millones de pesetas, según 
comentaron los informantes.

Además, el comité de 
empresa denunció las presio
nes ejercidas contra el perso
nal civil para disuadirlos de 
secundar los paros programa
dos, culpando de estas coac
ciones soterradas a varios jefes 
de Departamento y, en par
ticular, al teniente Enrique 
Blanco Muñoz, oficial encar
gado de ofrecer el trabajo para 
contratas y de negociar el pre
cio de la hora, habitualmente 
por encima de los honorarios 
pactados en convenio.

El Congreso y 
García Vargas

Los sindicalistas pre
cisaron que las amena
zas de represalias contra 
los huelguistas (suspen
sión de los cursillos de 
formación, privación de 
ascensos, etc.) proceden 
de miembros del cuerpo 
de ingenieros técnicos 
del estamento militar, 
“quienes difunden bulos 
para impedir que la 
adhesión a los paros sea 
masiva. A ello se añade 
la persecución sindical a 
los integrantes del comi
té por parte de ciertos 
militares, no todos, que 
tienen algún interés en 
negociar directamente 
el precio de la hora y 
la concesión de las con
tratas. Puede haber 
asuntos sucios, pero no 
podemos demostrarlo”.

Después de la infruc
tuosa conversación 
mantenida recientemen
te con el responsable 
estatal de infraestructu
ras militares, los huel
guistas intensificarán sus 
movilizaciones, protago
nizando paros de media 
hora en las puertas de 
acceso a la Maestranza.

De forma paralela, 
han solicitado una 
entrevista urgente con el 
secretario de Estado 
para la Administración 
Militar y trasladarán sus 
inquietudes al ministro 
de Defensa, Julián Gar
cía Vargas, a través de 
una pregunta parlamen
taria que se entregará 
a la mesa del Congreso.

Los operarios civiles de la 
Maestranza también mostraron 
su disconformidad y extrañeza 
por el paulatino descenso de 
su cartera de “clientes”, con el 
desvío de funciones para man
tenimiento de aeronaves hacia 
otros centros dependientes del 
Ejército del Aire, que no gozan 
del prestigio internacional, la 
tecnología de vanguardia y los 
costes más competitivos que 
ofrece la unidad albaceteña, con 
lo cual “es patente el despilfarro 
de dinero público”.

Pese a la fiabilidad de sus 
equipos y especialistas, hace dos 
años se encomendó la repara
ción de once aviones, modelo 
C-101, a “Construcciones Aero
naúticas, S.A.”, cuando habi
tualmente estos aparatos pasa
ban la revisión en las instala
ciones albaceteñas. En aquella 
ocasión, subrayaron los porta
voces sindicales, “CASA” no 
cumplió los plazos de entrega 
estipulados con la Academia 
General del Aire, con sede en 
Getafe, y además se observó 
numerosas deficiencias en su 
funcionamiento.

Fue preciso que trabajadores 
del Grupo Provincial de Man
tenimiento desmontaran los 
aviones para que, tras una meti
culosa inspección, se detectaran 
casi 60 anomalías, de las cuales 
la mitad fueron reconocidas por 
los directivos de CASA. A pesar 
de esta lamentable experiencia, 
el Ministerio de Defensa ha 
autorizado que otros seis apa
ratos vuelvan a los talleres de 
“Construcciones Aeronaúticas”.

Los huelguistas exigen el cese 
de la privatización, que también 
afecta al Grupo Logístico de 
Transmisiones de Madrid, y la 
ampliación de una plantilla 
actual de 630 trabajadores, 
mediante la incorporación de 
otros 103 empleados, lo que per
mitiría acrecentar el volumen 
de trabajo. Para los delegados 
sindicales, la negativa de Defen
sa es “incomprensible, puesto 
que disponen de todas las for
mas de contratación existentes 
hoy en España y sabiendo, ade- 

’ más, que tiene a su personal 
con unas pobres retribuciones”.

Hay quien ya sabe 
cómo comprar una copiadora 

y llevarse toda una oficina.

de Una n • ^on la compra
5034, un fax y una

*”’fadec ®®*^*'*bir de regalo. A la 
^^rcle^-'^P''^*' ^’^^ copiadora hay que 

g"" lo mejor. Y lo mejor e.s una

perfecta calidad de copiado con 
nueve ajustes de contraste y dos contro- 
le.s independientes para fotografía o 
exposición automática.
0 la posibilidad de hacer copias auto-

máticamente de originale.s a dos caras. 
Si ademá.s te regalan un fax v una 
máquina de escribir electrónica, sólo 
puede ser Xerox. Ya se sabe.
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Un momento de la reunión de los miembros del Comité Ejecutivo de la Cámara con el alcalde, luis miguel

En el trancurso de unas visitas de cortesía tras la renovación del Pleno cameral

Ofrecimiento de colaboración del nuevo 
Comité de la Cámara a las instituciones

La Diputación colaborará con los empresarios para participación en la feria agroalimentaria de Londres

El nuevo Comité Ejecutivo de la Cámara de Comercio 
rindió ayer visita de cortesía al presidente de la Dipu
tación, el alcalde y el gobernador civil. Fue la primera 
toma de contacto con los representantes de las tres 
intituciones tras la renovación del Pleno cameral.

Eva CAÑAS

Una primera toma de con
tacto que se hizo con “un ofre
cimiento sincero de colabora
ción desde la Cámara en todo 
lo que pueda ser beneficioso 
para la ciudad, en lo que al 
Ayuntamiento se refiere”, 
según dijo el presidente de la 
Cámara, Mascos Montero.

Un ofrecimiento colectivo a 
las instituciones “dentro de lo 
que significa un reto impor
tante en esta nueva andadura 
de la Cámara y la Confede
ración de Empresarios, con
juntamente, con esos temas

El sábado, concierto de la Banda 
de Música de Pozo Cañada

LT

La Agrupación Musical “La 
Primitiva” de Pozo Cañada, 
dirigida por Manuel Calero 
García, ofrecerá un concierto 
el próximo sábado, día 20, en 
el Auditorio Municipal de Alba
cete, a partir de las ocho de 
la tarde.

De acuerdo con el programa, 
en la primera parte del con
cierto se interpretará “El último 
brindis”, pasodoble de Ledesma 
y Oropesa; “Sicania”, de R. 
Talens Pelló, y “Glasnot”, 

tan extratégicamente funda
mentales como es la incorpo
ración ya plena en Europa y 
donde vamos a tener que 
hacer todos un gran esfuerzo 
solidario, complementando 
ayudas y haciendo valer a 
nuestros empresarios de cara 
al mercado exterior”.

Asimismo, Montero señaló 
que “con el alcalde y el pre
sidente de la Diputación he 
sido bastante franco en cuanto 
a ofrecer nuestra colaboración 
en los temas que puedan sig
nificar un mejor entendimien
to con las instituciones y un 
mejor desarrollo de la ciudad 

popular rusa de Dizzy y Strat- 
ford. En la segunda y última 
parte será “La tempranica”, 
selección de G. Giménez; “Vau- 
deville suite”, de Pi Scheffer, 
y “Manchego y levantino”, 
pasodoble de Daniel Martín.

“Sicania” incluye piezas 
como “Alborada”, “Danza y 
canción del labrador”, “Juego 
de niños” y “Día de fiesta”; 
mientras que en “Vaudevilie 
suite” están “Overture and 
Befinners”, “Gypsy Scene”, 
“Burleske” y “Knockabout act 
and finale”. 

y nuestras empresas, que en 
definitiva es lo que repre
sentamos”.

Consciente de que las rela
ciones entre la Cámara y el 
Ayuntamiento eran ya “claras 
y buenas”, el nuevo presidente 
dijo que “nuestra colaboración 
estará, y así se lo hemos dicho 
al alcalde, en aportar todo lo 
que creamos razonable en 
aquellos temas que son de 
importante trascendencia, en 
el caso del comercio interior, 
por ejemplo, las zonas de 
aparcamiento, peatonales, 
para lo que los estudios serios 
y rigurosos de la Cámara ser
virán también para que el 
Ayuntamiento pueda actuar y 
tomar decisiones desde un 
parámetro de colaboración 
con el pequeño comercio”.

Por lo que respecta a la 
Diputación, aunque en la

La Agrupación Musical “La 
Primitiva” de Pozo Cañada se 
fundó en el año 1972.

El pasado año representó a 
la provincia de Albacete en la 
clausura del I Encuentro Regio
nal de Bandas de Música, cele
brado en Ciudad Real, y orga
nizado por la Consejería de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

Fue nombrada por la Peña 
de Albacete en Madrid, en su 
XL aniversario, “Albacetense 
distinguido 1990”. 

agenda de esta reunión no 
estaban los planteamientos de 
peticiones económicas, desde 
la secretaría general de la 
Cámara se hizo la solicitud al 
presidente de la institución 
provincial de colaboración 
para la representación de 
Albacete en la feria agroali
mentaria que se celebrará en 
Londres en la última semana 
de abril y primera de mayo.

Entre 12 y 16 expositores 
de la industria agroalimentaria 
de Albacete participarán en la 
muestra inglesa, para lo que 
ya cuentan con una subven
ción del 50% por parte de 
la Consejería de Agricultura 
para financiar los ocho millo
nes que supone esta partici
pación. La Diputación cola
borará dotando a la expedi
ción de documentación y catá
logos sobre Albacete.

Agrupación Musical “La Primitiva”.

tei

González Moraga, portavoz del PP.

P<

EI PP pide 
explicaciones del 
cumplimiento de 
una de sus 
mociones

E. CAÑAS

El Grupo Popular del Ayun 
tamiento de Albacete presenil 
ayer una denuncia-petición, eii 
la que solicita al alcalde qm 
dé explicaciones al Pleno sob« 
las gestiones realizadas para e 
cumplimiento de unas de Ia¡ 
mociones que este grupo pre' 
sentó y que fue aprobada, coi 
la abstención del PSOE, en h 
sesión plenaria del pasado 11 
de diciembre. La moción estabí 
referida a la inclusión del muni 
cipio de Albacete como zoní 
agrícola desfavorecida.

En el texto de la moción si 
recogían dos propuestas:

- El Ayuntamiento, poi 
medio de su alcalde, instara 
Consejo de Gobierno de la Jun' 
ta de Comunidades de Ca^ 
lía-La Mancha para que réquiem 
ra del Ministerio de Agneu: 
tura. Pesca y Alimentación 
elaboración de una ^P“® 
a la Comisión de la CEE p , 
la inclusión del rr!’”’”'’P'4 

"Albacete en la lista ^®“® 
de zonas agrícolas desfav 
das, actualmente excluí > P 
que los agricultores 
tener acceso a las ayu 

“conid

blecidas al efecto. ,
-Delcumpli^^ 

sente mocion y de los r _ 
obtenidos, el alcalde da » 2 
ta a este Pleno en u 
no superior a :u.

Ahora, en la denunciaP^^^ 
ción el PP señala qa»j, el 
quiera que se na F ^^^^ 
plazo máximo de ^^^^^^ j 
marcados para dar
Pleno municipa o ij^jenM 
obtenido por el cu P ij 
de la primera pn%acir 
moción, denuncian! jí 
constancia y ’^jeWI» 
cuenta a este ríen 
tiones realizadas • .¡^ ade

La moción del r . ^^^ de 
lante con los )

la abstención del 
lista, “posición con’ 
con la adoptada p» .^ 04 
pañeros de P^f^^alest*** 
tes regionales, los ^^ ^tybi< 
sieron cuando el presen’” 
del año pasado e ^posidoí 
este asunto en ^ese***^ 
no de ley. Por oso dad 
que el alcalde n ..^¡ento 
cuenta del oump quizás”, 
esta moción, atenc*’^‘’ i 
Toledo no le haya»
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Importante acontecimiento científico en nuestra capital

A partir de mañana se celebra la XIV 
Reunión Regional de Urología
Pronunciarán conferencias relevantes doctores de Madrid, Barcelona y Valencia

fluestra capital va a ser, en este fín de semana, a 
partir de mañana, jueves, escenario de un importante 
acontecimiento científico, con motivo de la XIV Reunión 
Regional de Urología Castellano-Manchega-Extremeña, 
en ia que participarán, invitados especialmente, doctores 
de las regiones de Valencia y Murcia.

LT

Mañana se inicia en nuestra 
capital la XIV Reunión 
Regional de Urología de Cas
tilla-La Mancha y Extremadu
ra, en la que, con invitación 
especial, participarán doctores 
de las regiones de Valencia 
y Murcia.

El tema fundamental de la 
reunión está centrado en la 
urología infantil, estando pro
gramadas importantes confe
rencias de relevantes persona
lidades médicas de Madrid, 
Barcelona y Valencia, así 
como numerosas comunica
ciones libres y proyección de 
vídeos, sobre los estudios e 
investigaciones del mayor 
interés.

Programa de actos

En la tarde de mañana, de 
‘la?tendrá lugar la recepción 
de los congresistas en el Hotel

Los Llanos, con la entrega de 
la documentación, para a las 
8, trasladarse al Ayuntamiento 
donde el alcalde de la ciudad 
les dará la bienvenida, con 
ofrecimiento de un lunch.

. La inauguración de las jor
nadas tendrá lugar en la 
mañana del jueves, a las nue
ve, en el salón de plenos del 
Ayuntamiento, con asistencia 
de primera.s autoridades.

A las 9‘30, el doctor Rafael 
Gosálvez Jordá, del Hospital 
Valle Hebrón, de Barcelona, 
pronunciará una conferencia 
sobre el tema “Actualización 
del reflujo vesico-ureteral”.

De 10 a 11'30 se harán 
comunicaciones libres y des
pués de un breve descanso 
pronunciará la segunda con
ferencia el doctor Ramón Val
dés, del Hospital Infantil La 
Paz, de Madrid, sobre el tema 
“Concepto de urología infan
til”. Seguirán las comunicacio-

Doctor Virseda, presidente de la Reunión de Urología.

B'
-is

a

nes libres y después de la 
comida se reanudarán los tra
bajos con comunicación de 
vídeos y la conferencia de los 
doctores Fernando García 
Ibarra, del Hospital Infantil 
La Fe, de Valencia y José 
Manuel de la Fuente Trabado, 
del Hospital Niño Jesús, de 
Madrid, sobre el tema “Hi- 

pospadias”, celebrándose a 
continuación un coloquio.

La jornada finalizará con la 
conferencia de la doctora 
Mercedes Navarro, del Hos
pital Infantil La Paz, de 
Madrid, sobre el tema “Vál
vulas de uretra posterior; fun
ción renal, según la técnica 
de desobstrución inicial”.

EI presidente, 
doctor Virseda, 
clausurará la 
reunión, el 
sábado

La reunión será clausurada 
a mediodía del sábado, en un 
acto al que asistirán las auto
ridades albacetenses y en el que 
el presidente del congreso, doc
tor Julio Virseda, del Hospital 
General de Albacete, quien, 
después de la lectura de las con
clusiones, hará un resumen de 
los trabajos de esta reunión.

La jornada comenzará a pri
meras horas de la mañana con 
comunicaciones libres y las con
ferencias de los doctores Juan 
A. García Estévez, del Hospital 
Infantil Niño Jesús, de Madrid; 
Jesús Romero y Angel Escu
dero, ambos del Hospital 
Ramón y Cajal, de Madrid.

El primero de ellos tratará 
sobre “Malformaciones uretera
les”. EI doctor Romero sobre 
“Alteraciones urodinámicas del 
tracto urinario en la infancia” 
y, por último, el doctor Escu
dero sobre “Tratamiento con
servador del cáncer vesical 
infiltrante”.

Después del acto de clausura, 
los congresistas y sus esposas 
—éstas realizarán durante estos 
días diversas visitas a lugares 
típicos de la provincia— se tras
ladarán a una finca de Samuel 
Flores, donde se les ofrecerá 
una fiesta campera.

Y por la noche, en el Casino 
Primitivo, con asistencia de 
autoridades tendrá lugar la cena 
de despedida.

Sistemas de Oficina de Aibacete-1, S. A.
INVITA A LA

'" PRESENTACION 
F COPIADORAS COLOR, 

ARCHIVO ELECTRONICO
Y FAX PAPEL NORMAL

LES ESPERAMOS EN: HOTEL ALHAMBRA Pza. Ramón y Cajal, 23 VILLARROBLEDO (Albacete)
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La Caja de Toledo sorteará en su campaña de promoción 140 viajes a París y estancia de cuatro días

El Concorde, el avión más rápido del 
mundo, aterrizará en la Base de Albacete

Pintar el 
Concorde

Concurso de dibujo y de pintura infantil sobre el Concordef destinado a los niños que cursen EGB

Por primera vez el Concorde 
aterrizará y despegará del 
aereopuerto militar de los 
Llanos, con destino París, 
por la iniciativa comercial 
de la Caja de Toledo, 
mediante una campana de 
sorteos dirigida a todos sus 
clientes.

M.A. CATALAN

En el Centro Cultural “La 
Asunción” de Albacete, tuvo 
lugar ayer la presentación de 
la campaña oficial de viajes pro
movidos por la Caja de Toledo, 
al cumplirse sus primeros 100 
días de nueva imagen corpo
rativa

Al acto asistieron el director 
comercial de- la entidad, José 
Luís Serrano Martín, el jefe de 
márketing, Martín Molina 
Lopez, el director comercial de '' 
AIR FRANCE, Feliciano Pas
cual y el jefe de comunicación 
y relaciones externas, Fernando 
Martín. El sorteo se realizará 
el próximo 29 de mayo, en el 
Palacio de Benacazón (Toledo) 
y consistirán en 140 viajes gratis, 
volando en el Concorde y con 
estancia de cuatro días en,uno 
de los hoteles más lujosos y típi
cos de París.

Un momento de la presentación del acto, en el Centro Cultural “La Asunción”.

f *

1

Podrán participar todos los 
clientes titulares de libretas de 
ahorro, cuenta corriente, ahorro 
a plazo, cuentas en pesetas con
vertibles, titulares de plan de 
ahorro-futuro y perceptores de 
domiciliación de nóminas.

Los números se adjudicarán 
de forma automática, por cada 
50.000 pesetas de saldo en cuen
ta al 20 de mayo o un número 
a cada cliente titular de 
Ahorro-Futuro y perceptor de 
nómina o pensión.

Los clientes podrán tener 
conocimiento de los números 
asignados en las oficinas de la 
entidad del 21 al 28 y los resul
tados del sorteo se expondrán 
en cada una de las 171 oficinas 
de la Caja de Toledo.

Al mismo tiempo h 
Caja de Toledo, dentro 
de la presentación de su 
campaña, ha programado 
un Concurso de dibujo y 
pintura infantil sobre el 
Concorde. Podrán pañi, 
cipar todos los niños que 
estén cursando cualquiera 
de los grados de EGB, 
y además tengan una 
libreta de Ahorro Infantil 
antes del 30 de mayo

El dibujo se deberá 
entregar en tamaño folio, 
con los datos (nombre, 
cursó de EGB, localidad 
y teléfono) en las oficinas 
de la Caja de Toledo 
antes del 10 de junio, reci
biendo un póster a todo 
color del Concorde y si 
resultan premiados, entre 
el 20 y el 25 de ese mismo 
mes, quedarán invitados 
en compañía de sus 
padres a ver aterrizar el 
avión comercial más veloz 
del mundo, en el aereo- 
puerto de los Llanos de 
Albacete.

La Caja de Toledo 
pondrá a ’ disposición de 
todos los premiados auto
buses para su traslado a 
la base y durante esa mis
ma jornada asistirán a un 
partido de fútbol entre la 
Caja de Toledo FS y una 
selección del Albacete, 
donde se entregará un 
chandal CCM a cada uno 
de los premiados.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer sobre 
“La Mujer en la Publicidad”, que recorrerá todas las 
provincias de Castilla-La Mancha. En Albacete, estará 
en el Museo:

- hasta el día 28.
* Exposición en el Pabellón de Expovicamán sobre 

“El regreso de los dinosaurios”. Se trata de las repro
ducciones a escala de diferentes dinosaurios y reptiles 
antiguos existentes hace más de sesenta millones de años:

- hasta el día 30.
* Exposición didáctica “Invitación al Museo del Pra

do”, en el Aula Magna del Centro de Enseñanzas Inte
gradas de Albacete:

- hasta el día 19. El Departamento Didáctico-Pcda- 
gógico del Museo del Prado ha posibilitado la exhibición 
de esta exposición. Consta de cuarenta piezas de exhi
bición y treinta y una tablas informativas, distribuidas 
en cuatro bloques: Paneles de fotografías de la Historia 
del Museo; Cuadro,s de Pintura del Renacimiento; Cua
dros de pintura del Barroco; y Cuadros de Pintura de 
los siglos XVIIl y XIX y XX. Están represcntada.s las 
Escuelas Flamenca, Italiana, Española y Alemana, con 
sus obras más importantes.

* Exposición itinerante de Juan Verdasco en la sala 
de exposiciones de la Caja Postal:

- hasta el día 19.

CONFERENCIAS

* El Grupo de Estudios de Actualidad ofrecerá dis
tintas conferencias a través de asociaciones y colectivos 
en diferentes puntos de la provincia:

- Hoy día 17, a las 7 de la tarde, en la sede de 
la Asociación de Amas de Casa del barrio Hospital, 
“Urbanismo, arquitectura y familia”, que será ofrecida 
por Agustín Peiró Amo.

- Hoy día 17, a las 7 de la tarde, en el Centro Cultural 
de Navas de Jorquera, a cargo de Regina López Jara.

- día 18, a las 7 de la tarde, “Matrimonio y mundo 
actual”, también en el Centro Cultural de Navas de 
Jorquera, a cargo de José Antonio García Cebrián.

- día 19, en Navas de Jorquera, a la.s 7 de la tarde, 
“Doctrina Social de la Iglesia” a cargo de Emeterio 

Rodríguez Fernández.
- día 20, Juan J. García Carbonell, ofrecerá a las 

6 de la tarde la conferencia “Estabilidad Familiar”, diri
gida a la obra social Nuestra Señora de los Llanos, 
que lo organiza.

- día 23, a las 4 de la tarde, en el Colegio María 
Inmaculada de Albacete, Armanda López Moreno hablará 
sobre “La lectura, el libro y las bibliotecas”.

* Conferencias en el Aula Magna de la Facultad 
de Ciencias Económica.s y Empresariales de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha-.

- día 23, a las 7,30 de la tarde, Antonio Pulido San 
Román, catedrático de Econometría de la Universidad 
Autónoma de Madrid, ofrecerá la conferencia “La eco
nomía española: problemática actual y perspectivas 
futuras”.

* Conferencias en Elche de la Sierra:
- día 18, charla de la Oficina Municipal de Información 

al Consumidor (OMIC). Temas: recibo de luz y de 
teléfono.

* Conferencia en el salón de actos de la Diputación.
- El día 24, a las 20 horas, organizada por la Asocición 

Cultural “Alborea” tendrá lugar la conferencia de Victoria 
Gillick sobre su libro “Relato de una madre”, en el 
que narra como fue su vida desde 1967.

EXCURSIONES

* El Club Lince de bicicleta todo terreno ya tiene 
previsto el calendario de cxcursione,s por la provincia 
de cara al próximo trimestre. La.s salidas se efectuarán 
a la 7,30 de la mañana, desde la Plaza de Gabriel Lodares, 
salvo que se realicen salida.s que tengan mayor duración, 
que se informará puntualmcntc y con un tiempo suficiente 
de antelación. Para más información llamar al teléfono 
21-40-75:

- día 21, Parque Eólico de Ontalafia.

CONCIERTOS

* Dentro de la.s actividades musicalc.s programadas 
por el Ayuntamiento, dentro del ciclo Jazz “Música en 
vivo", sc ofrecerán cuatro concierto.s en el Auditorio 
Municipal de Albacete y todos los conciertos serán a 
las 10,30 de la noche:

- día 19, Lou Benett Trio.

________ ___________ CINE__________________

* VII Semana de Cine Español, en Elche de la Sierra.
- hasta el día 19.

CONCURSOS

* Concurso de cuentos, convocado por el Ayuna 
miento de Albacete: ,

- Podrán participar todos los jóvenes que lo n^^^^ 
con edades comprendidas entre los 8 y 18 anos, 
participante, individualmente o en grupo, podra 
una sola obra. Los trabajos deberán
del día 23 de abril en el Centro Socio-Cultural de ¡^^.^ 
correspondiente, o en el caso de que el centro no e ^^^^ 
en el Departamento de Juventud, en la ^®’’‘^?¿p(|o 
del Ayuntamiento. El tema del cuento será libre, c^^ ^.^^ 
ser una obra original. Su extensión máxima sera 
páginas de texto y cinco de ilustraciones, q J^^jnas 
caso de que éstas se presenten, deberá hacerse en^^ ^^^^^ 
individuales para cada ilustración, insertas en 
correspondiente.

_______________SEMANA CULTURAL ____ -

* 1 Semana Cultural de Lucha contra la ^’'®®^» de 
nizada por la Asociación Antidroga “San
Albacete. ¡j San

- Del 22 al 27, en los salones de la ^^ ^ jgjiana 
José, de Albacete. El plazo de inscripción ^ ®^^^oquia. 
Cultural se abre el próximo día 16, en la citada p 
y se prolongará durante los días 17, 18 y 19- optación

La asistencia a este curso es gratuita, y -su P''• ^g|(,nes 
será realizada el día 16, a las 20,30 horas, en
de la parroquia.

INFORMACION CULTURAS

* Punto de Información Cultural (P.LC-) ® 
de Cultura: ., gan Jos^

- en la Biblioteca Pública del Estado, ‘^^,^4,54. Í^ 
de Calasanz, 14, quinta planta. Teléfono 
9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.
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Marcos Montero estima prioritaria la recuperación del empleo

Fotógrafos y recambistas se 
integraron en FEDA

Programa de cooperación entre la Cámara de Comercio y FEDA

En la sesión correspon
dente al mes de abril, la 
Junta Directiva de FEDA, 
acordó el ingreso de la 
asociación provincial de 
empresarios fotógrafos y 
la de recambistas, que 
aportarán unas cien nue
vas afiliaciones a la aso
ciación empresarial.

LT

1

Fotógrafos y recambistas son los dos nuevos miembros de FEDA

En la última sesión corres
pondiente al mes de abril,, la 
Junta Directiva de la Confe
deración de Empresarios de 
Albacete (FEDA) acordó el 
ingreso en la Confederación 
de dos asociaciones provin
ciales. La incorporación de 
los empresarios fotógrafos y 
la de recambistas, aportará 
unas cien nuevas afiliaciones.

A su vez la Junta propuso 
al presidente de hostelería, 
Vitalinio Molina y a un miem
bro de la asociación de talle
res, Francisco Ortiz que se 
incorporasen al Comité Eje
cutivo de la asociación empre
sarial, en calidad de miem
bros de libre designación.

Coyuntura económica

Su presidente, Marcos 
Montero, comenzó su análisis 
haciendo referencia a las 
características fundamentales 
que presentó el primer tri- 
utestre, donde matizó que 
según se han ido alejando las 
preocupaciones por las ten
dencias inflacionistas se vuel
ve más importante el objetivo 
pnoritario de la recuperación 
de la actividad económiva y 

creación de empleo. Fue 
en este contexto donde situó 
a tendencia a la baja de los 
dpos de interés como los 
J?8'^^’‘ados en Francia y en 
“eino Unido.
. ^n cuanto al apartado de 
'nyersiones empresariales, 
^naló que en los primeros 
’t^eses de 1991, continuaron 
'^on una tendencia depresiva, 
que tuvo como principal con-

Abdon Motilla sigue de presidente

Un amplia mayoría votó a

secuencia la caída en las 
importaciones de los bienes 
de equipo.

Continuó su informe des
tacando un aumento por enci
ma del del 7 por ciento en 
los costes laborales y resal
tando que los tipos de interés 
reales continúan siendo los 
mas elevados de Europa. 
Montero, apuntó como solu
ción una política monetaria 
complementaría a la política 
de presupuestos y a unas nue
vas directrices en lo que se 
refiere a los apartados de ren
ta, precios y sector exterior.

Conflictividad laboral

Al comentar la posible con
flictividad laboral, lo hizo en 
el sentido que preveían su 
aumento de cara al 1 dé mayo, 
día en que se celebra la fiesta 
del trabajador. Posteriormen
te informó a la Junta Direc
tiva del acto de toma de pose
sión del Consejo Social de la

Universidad de Castilla-La 
Mancha, donde se encuentran 
representados en la persona 
de Higinio Olivares, y otros 
dos miembros de FEDA.

A - continuación tomó la 
palabra Manuel Lopez-Vera, 
que entregó un documento de 
trabajo relativo al proyecto“ 
Planes y Fondos de Pensio
nes” que tiene en estudio 
CEPYME, en su calidad de 
promotora, junto a la CEOE 
como una iniciativa más de 
sus servicios.

Por último el secretario 
general, Justo Roldán, dio a 
conocer las actividades 
desarrolladas recientemente 
pon las comisiones de trabajo 
recientemente creadas en la 
asociación y a las que valoró 
como muy provechosas para 
elaborar los distintos progra
mas de actuaciones que ser
virán de apoyo a la planifi
cación estructural y funcional, 
de la Confederación de 
Empresarios de Albacete.

favor de
Emilio

Los vecinos del barrio de la 
Feria, en una asamblea que 
celebraron el pasado lunes por 
la noche en el Ayuntamiento, 
se mostraron fuertes y decididos 
a que no desaparezca “La 
Noria”.

Este punto, que estaba con
templado en el orden del día 
en segundo lugar, fue sin duda 
el más importante. Abdón 
Molilla, presidente de la aso
ciación de vecinos, realizó una 
clara exposición de argumentos 
por los cuales consideraba 
importante mantener ese sím
bolo. Su discurso fue seguido 
de numerosas intervenciones , 
sugerencias y opiniones diver
sas, en la que no faltaron mani
festaciones asegurando que la 
“Noria”, además de ser un pun
to de referencia para los alba
cetenses y de gran popularidad 
de cara al exterior, no es patri
monio exclusivo de ese barrio, 
sino de toda la ciudad.

Una vez finalizado el turno 
de intervenciones, la cuestión 
fue sometida a votación abierta, 
que consistió en que cada socio 
dando su nombre, declaraba su 
decisión al efecto. El recuento 
arrojó una clara mayoría a 
favor, si bien quedó acordado 
que tendrá que ser objeto de 
una obra de reforzamiento o 
de nueva construcción, decisión

Aprobados 285 millones para 
el Polígono de Casas Ibáñez

LT

El Consejo de Gobierno 
Regional, aprobó en su reunión 
de ayer, una inversión en mate
ria de urbanismo y vivienda por 
valor de 342.444.000 pesetas, de 
los que más de 285 millones 
se destinarán a obras de urba
nización en el Poligóno de 
Casas Ibañez.

Por otra parte, se aprobó el 
decreto por el que se declaraba 
la urgente ocupación de los bie
nes y derechos afectados por 
la expropiación forzosa de las 
obras comprendidas en el pro
yecto de trazado de la carretera 
C-202, en el tramo de Cuenca, 
con un presupuesto de 381

la Noria
que quedará aplazada hasta un 
dictamen que emitan los téc
nicos sobre el estado actual de 
los cimientos. El equipo técnico 
quedará compuesto por dos 
miembros, uno por parte del 
Ayuntamiento y otro nombrado 
por la asociación de vecinos.

A la vista de todo ello, se 
decidirá en consecuencia, 
incluido el presupuesto. Este 
correrá a cargo de la asociación, 
aunque se facultó a la directiva 
para que pudiese recabar cuan
tas ayudas fuesen necesarias 
para su financiación.

Entre otros puntos que figu
raron en el orden del día se 
informó a la asamblea por parte 
de la presidencia de la apertura 
de una nueva sede de la aso
ciación, que estará abierta en 
un plazo muy breve en la calle 
de la Feria 14. Este es un local 
de unos 450 metros cuadrados 
aproximadamente que fue cedi
do por el Ayuntamiento, y que 
entre otras dependencias con
tará con un salón de actos de 
unas 170 metros.

Para finalizar con las cues
tiones sometidas a la asamblea 
se sometió a consideración la 
remodelación de la Junta Direc
tiva, dandose a conocer a lo.s 
nuevos miembros integrantes de 
la misma, y siendo de confor
midad por parte de todos la 
continuación en el cargo de pre
sidente, Abdón Motilla.

millones.
Por el mismo motivo se acor

dó declarar de urgente ocupa
ción, con igual grado de prio
ridad los bienes y derechos afec
tados por la expropiación de las 
obras del camino de Villaro- 
bledo a Santa Marta, así como 
las de la carretera C-402 entre 
Tembleque y Villacañas, ambas 
localidades, en la provincia de 
Toledo.

Por último, el Ejecutivo dio 
luz verde a la cesión de una 
parcela del polígono “Alces” de 
Alcazar de San Juan en la pro
vincia de Ciudad Real, a la 
mancomunidad de servicios 
“COSERMANCHA”, destinada 
a la construcción de su sede.

PLAZO DE INSCRIPCIONBOE lO/Abril/91IV CERTAMEN

El Certamen versará sobre las cuatro áreas de investigación 
(Tecnología de la Producción y de las Comunicacio
nes, Agroalimentación y Recursos Naturales, Cali
dad de Vida y Area Sociocultural) incluidas en el Plan

Hasta el día 20 de Maw de 199!.

RECEPCION DE TRABAJOS
En el Instituto de la Juventud. ClJosé Ortega y Gasset, rí- 71- 28006 Madrid.
El plazo de presentación de los mismos finalizará el día 15 de Junio deJ99l.

PREMIOS

^̂
1 Nacional de I+D.

Podrán participar iodo.s (KiueHos jóvenes de nacio
nalidad española o ciudadanos comunitarios 
legalmente establecido.s en España, entre los 
quince y veintitrés años, formando etpiipos de 
trabajo integrados por un mínimo de tres y un iná.xi- 
mo de siete jóvenes.

Categoría A:

a) Cuatro premios de 600.000 pías, cada uno para los cuatro primeros grupos 

seleccionados.
El jurado podrá otorgar un premio adicional, de hasta 500.000 ptas.. 
a uno de estos grupos, que consistirá en una bolsa de viaje de carácter 
científico relacionado con el trabajo.

b) Cinco accésit de 200.000 ptas. cada uno para los cinco siguientes.

J*üü»n»IO Dt ASUNTOS SOCIALES |

Categoría B:

Cuatro premios de 1.200.000 pías, cada uno para los cuatro mejores 

proyectos presentados.

Secretario de Estado de Umversidodes e invcshgoC'ón 
Dirección Genero! de Investigoción científica y Técnico

Los 20 prímerns «nipos seleáionados de cada caie!>ona preseniarán sus trabajos x proxecios en ei IV Congreso de Jóvenes Investigadores.
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Las cosas que hemos visto

L
a diferencia existente 
entre la concepción 
argumental de Paul 

Verhoeven y la del realizador 
Irvin Kershner es, sencilla
mente, mayúscula. Cuando 
Verhoeven filma “Robocop” 
analiza el futuro proximísimo, 
lo personaliza y le confiere tin
tes pesimistas y desoladores. 
El realizador no hace películas 
entretenidas, así como apelli
dadas de ciencia ficción mul
tiuso y descafeinada, sino que, 
traslada toda su sensibilidad 
al producto del que se siente 
responsable.

Así lo hizo en “Robocop” 
hace tres años al realizar un 
policíaco futurista que bucea
ba en aspectos sociológicos, 
ciertamente logrado y que 
demandó la atención del 
público, Verhoeven culminó 
su especialísima visión con ese 
divertimento interesantísimo 
(“Desafío Total”) por el que 
el comentarista siente debi-
lidad.

La negativa del realizador 
para filmar la segunda parte 
no desanimó a Orión, muchí
simo menos al previsible 
impacto de taquilla, repitien
do reparto, elevando el listón 
de los efectos especiales y con
firiendo la realización a 
Kershner (“El imperio con
traataca”) que no sabe salir 
del embrollo, como si se 
enfrentara a un lenguaje des
conocido del que es imposible 
analizar la clave ordenadora 
que es, en realidad, la sen
sibilidad de Verhoeven.

Así consta en unos minutos 
interminables y valdíos, aqué
llos en que Robocop se debate 
entre su lado humano y su 
configuración androide, deba
te bruscamente liquidado de 
la argumentación que es la 
misma;

Detroit sigue siendo un 
infierno inhabitable, prolife
rando la inseguridad ciudada

na. Para combatir a la delin
cuencia se diseñó Robocop, 
gracias a una multinacional de 
productos de consumo que 
pretende apropiarse de la ciu
dad, contando para ello con 
el endeudamiento de las auto
ridades locales.

Verhoeven también puso el 
acento en el peligro real de 
la suplantación institucional, 
en los peligros de la tiranía 
y de los salvadores, prestos al 
dominio de la comunidad, 
prestos a la corrupción que 
se dice combatir, deslizándose 
al autoritarismo. Había -por 
tanto- una mezcla soberbia 
entre la fantansía (pura madu
rez) y la reflexión acerca de 
los límites para combatir la 
violencia y el riesgo del auto

Apócrifo Robocop
RAMON BELLO SERRANO

Kershner no puede -no podría- seguir la rueda 
primigenia. Y así se dedica a hinchar el prp- 
ducto, a distraer al espectador con falsos plan
teamientos: adolescentes liderando a los nar
cotraficantes y asaltantes de comercios nacidos 
en buena familia

ritarismo.
Pero Kershner no puede 

-no podría- seguir la rueda 
primigenia. Y así se dedica a 
hinchar el producto, a distraer 
al espectador con falsos plan
teamientos: adolescentes lide
rando a los narcotraficantes y 
asaltantes de comercios naci
dos en buena familia. Todo 
como si la contradicción y la 

brutalidad del tiempo en que 
acontece la trama justificara 
la misma, cuando no la propia 
aparición de Robocop.

Luego hay dos formas de 
tomarse la filmación: la sumi
sa, haciendo como si no nos 
apercibiéramos del fiasco, 
aguantando el metraje hasta 
el final de la proyección; y 
la natural, consistente en irse 

a tomar un café y dar por 
perdidos los duros de la taqui
lla para no sufrir la inconsis
tencia de esta secuela.

Más preferible la segunda, 
para evitar la escena final, 
cuando dos Robocop se lían 
a trompazos en un combate 
de filosofía pobrísima y espec
tacularmente malo.

En definitiva: el negocio es 
el negocio.

Los títulos publicitarios 
rezan así: “viene para proteger 
al inocente”. Y esa es la secue
la absurda y bobalicona que 
está en cartelera. Todo el dis
curso de Verhoeven capitidis- 
minuido, ridiculizado y hecho 
sucedáneo para ingresar en 
taquilla unos dólares.

La misma desgracia de 

siempre.

EDICTO
DON JOSE RAMON SOLIS GARCIA DEL POZO; MAGIS
TRADO DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO 
CUATRO DE ALBACETE.

Por el presente Edicto HACE SABER: “Que en este 
Juzgado se tramita expediente de Dominio por inmatri
culación, bajo el número 111/91, seguido a instancias de 
D Juan y D. Pedro García Gómez, y referente a la siguiente 
finca: Solar en esta ciudad y su calle Parra, núm. 30, ' 
con una extensión superficial de 204 metros y 92 cen
tímetros cuadrados, y que linda por su lado izquierdo con 
Isabel Gómez Fernández, Juan y Pedro García Gómez; 
por la derecha, servidumbre de paso, y espalda, servi
dumbre de paso y Ana María Córcoles Martínez, Dolores 
Gómez Mora, José Bartolomé Gómez, Tomasa López Rodrí
guez y Juana Palacios González”. Y en cuyas actuaciones 
por resolución de esta fecha se ha acordado citar a doña 
María Córcoles Belmonte y herederos desconocidos, y a 
todas aquellas personas ignoradas a quienes pudiera per
judicar el expediente de dominio promovido, mediante edic
tos, para que dentro del término de diez días comparezcan 
en autos, bajo el apercibimiento caso de no hacerlo de 
seguir su curso las actuaciones, sin más citarles ni oírles, 
y dictándose la resolución procedente, edictos que se publi
carán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y Juz
gados de Albacete y Hoya Gonzalo, Boletín Oficial de 
la Provincia y Periódico “La Tribuna" de Albacete.

Y para que así conste, lo expido y firmo en Albacete, 
a cinco de abril de mil novecientos noventa y uno.

EL MAGISTRADO JUEZ. LA SECRETARIA

AULA DE FORMACION

CURSO 
sobre 

TECNICAS DE VENTAS
Del 22 de Abril al 3 de Mayo de 1991

Lugar de celebración: VILLARROBLEDO 
Delegación de Feda en Villarrobledo C/ Cuesta 

de San Sebastián, 6

Información e Inscripciones: Delegación de 
Feda en Villarrobledo. G/ San Sebastián, 6. 
__________Teléfono: 14 00 27/07

PATROCINA C
Conseienade 
Industna y Tirano

Castilla-La Mancha

Manos^íUnWaieWAM CONTRA fl HWW

“SíSSífli* 
ES COMPRO*®

Donativos (j^Aho"» 
En los principales Bancos y uMOAS 

en las 72 Delegaciones oe ^ 
y en su Cornito ti

’............................................... .

Barquillo. 38. 2 “ -28004 Madrid 

mux"'*^ ^taji»'**’ 
Deseo rec»ov . ,mpíe$o £>*

Nombre______________

Dirección_____________
C p ______ Provincia Y

1̂ ó b
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Lancia Delta

Un Campeón 
De Serie

1

o
 'S 

1

LANCIA MARTINI. Un equipo exclusivo que ha cosechado los mayores éxitos en el mundo deportivo, 
conmemora su décimo aniversario de colaboración y sus cuatro títulos mundiales. Celéhrelo con nosotros 

acudiendo a nuestros concesionarios para conocer el Nuevo LANCIA DELTA MONDIALE. 
Un automóvil con espíritu de campeón dotado con un magnífico equipamiento.

EQUIPAMIENTO DE SERIE:
• L600 c.c. i. e. • 108 CV • Volante deportivo, forrado en cuero y regulable en altura • Asiento posterior abatible. • Faros antiniebla

• Cierre centralizado de puertas • Alzacristales eléctricos anteriores • Distintivos exteriores con los colores!MARTINI RACING
• Espejo retrovisor derecho • Cuentarrevoluciones • Reloj digital • Llantas de aleación exclusivas • Asiento mixto tejido Alcántara'’^

JOA

Con la colaboración de

KA^MARmNI^^^ 
^RÁ^INCC:^-. La Diferencia de Viajar en Lancia
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Según la portavoz del PP en el Ayuntamiento hellinero, Marifesa Andújar

^^El, PSOE puede perder la 
mayoría en varios municipios”

^^Creo que la próxima Corporación lo va a tener aquí bastante negro”

I
11

En opinión de Marifesa Andújar, el PSOE 
puede perder la mayoría en varios ayun
tamientos de la provincia. La portavoz del 
PP en el Ayuntamiento hellinero ha indi
cado cómo el Partido Socialista ha desi

lusionado a muchos de sus votantes en 
anteriores comicios. En sus declaraciones 
expone cómo todos los partidos encuentran 
difícultades a la hora de hacer las listas.

Angel ROMERO GARCIA

Como indicamos el pasado 
domingo, tras hacér pública 
la lista completa con la que 
se presentará a los próximos 
comicios de mayo, el Partido 
Popular está preparando su 
estrategia para las elecciones 
municipales, el grupo ha indi
cado que en estos momentos 
se está terminando de realizar 
el programa de actuación, 
esperando darlo a conocer en 
fechas próximas.

Al hilo de la presentación 
de la candidatura popular, con 
la que se completa la totalidad 
de las composiciones de las 
distintas opciones sobre las 
que podrán decidir los helli- 
n.eros el 26 de mayo, Marifesa 
Andújar nos hacía una valo
ración genérica sobre la com
posición de las mismas, mani
festándonos como general
mente todos los grupos polí
ticos, en mayor o menor gra
do, han encontrado dificulta
des la la hora de realizar las 
relaciones electorales: “Creo 
que, si hasta ahora no ha cos
tado trabajo -manifiesta- a 
partir de ahora es cada vez 
más difícil encontrar gente y 
los partidos, en líneas gene
rales, tienen problemas para 
encontrar personas que real
mente quieran estar cuatro 
años al servicio de los pro
blemas ciudadanos en el 
Ayuntamiento.

Las personas están cansa
das y existe una especie de 
apatía, de ahí que las listas 
quizás sean algo sorprenden
tes, porque en muchas oca
siones lo que quieren o pien
san los partidos no se puede 

conseguir.
Esto ocurre, repito, con la 

totalidad de los grupos que 
se presentan a las elecciones, 
donde en algunos casos quizás 
su composición haya podido 
sorprender a algún ciudadano, 
pero de todas formas no es 
malo que haya gente nueva 
dispuesta a tomar el relevo”.

Perder la mayoría

Es opinión de Marifesa, aún 
en las elecciones municipales 
existe el voto mayoritario al 
partido, por encima de las per
sonas que lo representen: “La 
decisión final sobre a qué per
sonas votar puede afectar úni
camente a los indecisos. En 
líneas generales, la gente tiene 
muy decidido a quién va a 
votar, con bastante anteriori
dad a que se produzcan las 
elecciones, primando en ,este 
caso a la anterioridad a que 
se produzcan las elecciones, 
primando en este caso a la 
fuerza política de su elección.

A no ser que saliese un líder 
con gran carisma es realmente 
difícil que gran número de 
personas varíen sus ideas por
que no estén conformes con 
la lista que su partido pre
sente.

Casi siempre el número de 
orden que los candidatos lle
ven en las listas no supone 
una gran variación en cuanto 
al número de votos, particu
larmente no creo que por figu
rar en determinada posición 
de una candidatura se “arras
tre” un gran número de 
electores”.

Por otra parte Marifesa es 
de la opinión de que el PSOE 
puede perder la mayoría en 

muchos sitios de la provincia 
en las próximas elecciones: 
“No me extrañaría que esto 
ocurriera en algunos sitios 
como la misma capital, 
Almansa y Hellín.

La gente tornó al principio 
con mucho espíritu lo del Par
tido Socialista, especialmente 
la clase trabajadora y al cabo 
de los ocho años transcurridos 
creo que se han dado cuenta 
de que en todas partes cuecen 
habas y nunca están todos los 
buenos a un lado y los malos 
al otro.

También sabemos los rumo
res que corren por la ciudad 
con respecto a una hipotética 
marcha de Fructuoso Díaz, en 
caso de salir como alcalde, 
antes de que termine la próxi
ma legislatura. Con respecto 
a ello, ni me lo creo ni dejo 
de creerlo, porque en política 
puede pasar de todo, ahí está 
el precedente de Antonio 
Pina, cuya partida empezó ak 
rumorearse mucho antes de 
que se fuera, luego parecía 
que no y después efectivamen
te se marchó.

Ya se sabe que en esta épo
ca preelectoral es muy fácil 
que surjan todo tipo de rumo
res, aunque luego se queden 
exclusivamente en eso, pero 
por otra parte todos conoce
mos es refrán tan español que 
dice que, “cuando el río suena, 
agua lleva”.

No dejo de reconocer que 
me pareció un poco raro que 
Fructuoso, un hombre que ha 
ocupado puestos importantes 
dentro del partido, se haya 
quedado de nuevo como cabe
za de lista, ya que una cosa 
fue la sustitución de Pina y

Marifesa Andújar, portavoz del PP en Hellín.

otra que encabece la lista del 
PSOE, todos sabemos que la 
alcaldía es una cosa de voca
ción y que sirve para saltar 
hacia sitios más altos, pero no 
al revés”.

Malos augurios

Marifesa Andújar no cree 
que la nueva corporación se 
vaya a encontrar precisamente 
un ayuntamiento en óptimas 
condiciones: “Después de lo 
que pasó en el último Pleno, 
con la aprobación de gastar 
una buena parte del superávit, 
creo que lo van a tener bas
tante negro. Si se invierte ese 
dinero que no existe volverán 
a presentarse los problemas de 
tesorería que ya tuvimos en 
su momento.

No hay liquidez para los tan 
manifestados cien millones de 
superávit y dado que parece 
que se van a invertir en jar
dines y otras obras preelec
torales van a poner la soga 
al cuello de los que entren, 
porque está muy claro que si 
te gastas un dinero que no 
existe, eso tiene que repercutir 
de alguna manera y lo hará
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EMPRESA LIDER EN EL SECTOR ASEGURADOR
BUSCA PARA:

— HELLIN
— CASAS IBAÑEZ
— ALMANSA

DELEGADOS COMERCIALES
SE REQUIERE:
- Buen nivel cultural.
- Ser persona seria y relacionada.
- Edad entre 25 y 35 años.

SE OFRECE:
- Formación a cargo de la empresa.
- Integración en las estructuras comerciales.
- Elevados ingresos.
- Posibilidad de creación y gestión de negocio propio.
Interesados enviar currículum vitae por carta a la dirección: 

NICOLAS BELMONTE, N= 7 - 02001 - ALBACETE 
Indicando referencia: DELEGADOS COMERCIALES. Se garan
tiza máxima discreción.
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ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO, GRACIAS POR EL GRAN FA- 
VOR RECIBIDO.

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR
CAPITOL 

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 

CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 

¡PRECIO UNICO 250 PTAgU 
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE
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Polémicas excursiones organizadas por los vecinos.

4Í
4 *

Hellín y su comarca
“Obedecen a intentos desestabilizadores que quieren crear confusión

La Asociación del Barrio de 
San Roque niega que haya 

irregularidades en excursiones
Las AA.W. organizarán unas Jornadas sobre drogodependencias

la Asociación de vecinos de San Roque 
sale al paso de los rumores sobre irre
gularidades en las excursiones. La Junta 
Directiva de la Asociación ha manifes- 

ilaáo cómo las informaciones tendencio-

sas obedecen a intentos desestabiliza
dores propagados por determinadas per
sonas que lo único que desean es crear 
confusión, rechazando de plano las 
acusaciones.

A. ROMERO

La Junta Directiva de la 
Asociación de Vecinos del 
barrio de San Roque no ha 
dudado mucho en cortar de 
raíz los comentarios que en las 
últimas semanas se han ido 
difundiendo sobre posibles 
irregularidades en algunas de 
las actividaades programadas 
pro este colectivo, incidiendo 
éstos principalmente en el 
lema de los viajes y excursio
nes, que es precisamente una 
de las actividades principales 
de este colectivo, así como de 
otras asociaciones vecinales.

Según nos han manifestado, 
los rumores partían de los pre
cios de los billetes de estas 
excursiones, que en otras aso
ciaciones y con características 
parecidas resultan más caras, 
por lo que parece ser que se 
ha intentado algún tipo de 
campaña difamatoria en mayor 
o menor grado que la junta 
do gobierno de la Asociación 
no está en modo alguno dis
puesta a consentir. De esta for- 
®a al mismo tiempo que mani
fiestan su rechazo ante esas 
posibles acusaciones, se mues
tran abiertos a quienes deseen 
realizar una investigación más

profunda sobre la contabilidad 
de la Asociación, al tiempo que 
manifiestan cómo las excursio
nes se realizan con la úncia 
finalidad de realizar un pro
grama de actuaciones de carác
ter lúdico, al que abren su par
ticipación a todos los ciuda
danos hellineros y que es para
lelo a otras actividades de 
carácter formativo y de otra 
índole que raliza la Asociación.

Respuesta a las acusaciones

Según la información faci
litada por la Junta Directiva, 
los rumores totalmente infun
dados y mal interesados, obe
decen exlusivamente a oscuros 
intereses y claros afanes deses
tabilizadores, haciendo constar 
al mismo tiempo que manifies
tan su rechazo de que los viajes 
programados a Sevilla y Mur
cia, objeto de la controversia 
suscitada, ha sido promovidos 
en las condiciones antes men
cionadas y han sido sufragados 
integramente por los partici
pantes: “La Asociación de 
Vecinos no subvenciona de 
ninguna manera el importe de 
estos desplazamientos con 
dinero de la propia Asociación 
para que resulten más baratos

-indican- y el importe de los 
viajes se ajusta única y exclu
sivamente al coste del mismo, 
sin que tampoco la Asociación 
tenga ningún tipo de lucro con 
ellos. Por otra parte en la sede 
social tenemos a disposición de 
quien desee consultados los 
documentos \y justificantes de 
los expuesto anteriormente y 
como simple advertencia que
remos hacer constar que nos 
reservamos el derecho a 
emprender las acciones legales 
que consideremos oportunas 
contra los incitadores y pro
pagadores de éstos y otros 
rumores que consideremos 
infundados e insidiosos”.

Con esta aclaración, la Junta 
Directiva desea dejar zanjado 
el tema y dar por terminados 
estos comentarios que, según 
manifiestan, repercuten nega
tivamente en la vida social de 
este barrio hellinero. Para fina
lizar y siguiendo con la actua
lidad vecinal nos hacen eco de 
la próxima actividad promovida 
por la Federación de Asocia
ciones de Vecinos de la ciudad: 
las jornadas sobre la Drogo
dependencia que se llevarán a 
efecto durante los días 27 y 
28 de este mes y de las que 
nos ocuparemos en profundi
dad en los próximos días.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 
DIRECCION PROVINCIAL

DE ALBACETE

ANUNCIO
ADMISION DE ALUMNOS EN CENTROS DOCENTES 
DE E.G.B. Y PREESCOLAR PUBLICOS Y PRIVADOS

De acuerdo con la Orden de 9-3-89 sobré procedimiento 
de admisión en Centros Docentes públicos y concertados 
se pone en conocimiento de aquellas personas que tengan

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Eormarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

•••Colabare con Intermón
Usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

que escolarizar a sus hijos en Centros de E.G.B. y 
COLAR, sostenidos con fondos públicos, lo siguiente:

PLAZO DE PRESENTACION:
Para Centros de E.G.B. y PREESCOLAR: del 

de abril
LUGAR DE PRESENTACION:
ALBACETE CAPITAL: Para Centros de E.G.B. y 

COLAR: En la Dirección Provincial de Educación y 
Avda, de la Estación, 2, planta baja.

PREES-

1 al 30

PREES- 
Ciencia,

PROVINCIA: Las solicitudes de admisión para Centros de 
E.G.B. y PREESCOLAR de aquellas localidades donde sea 
necesario realizar proceso de admisión, se presentarán en 
los propios Centros.

En las .localidades de Almansa, Hellín,., La Roda, Tobarra 
y Villarrobledo se efectuarán en los respectivos Ayuntamientos.

SOLICITUDES: Se presentará una única instancia, según 
modelo oficial que se facilitará en la Dirección Provincial y 
en los propios Centros, así como en los Ayuntamientos de 
aquellas localidades citadas anteriormente.

PUBLICACION DE VACANTES Y LISTAS DE ADMITIDOS:
Las relaciones de vacantes en los Centros, así como las 

listas de admitidos y excluidos serán expuestas en los Tablones 
de Anuncios de los Centros, Dirección Provincial y de los 
Ayuntamientos de aquellas localidades en que haya habido 
proceso de admisión.

RECLAMACIONES:
Una vez publicadas las listas de admitidos y excluidos 

podrá dirigirse reclamación ante el Consejo Escolar del Centro 
solicitado dentro de los tres días siguientes a la publicación, 
el cual hará pública su Resolución en el plazo de tres días. 
Contra dicha Resolución podrá presentarse reclamación ante 
el Director Provincial de Educación y Ciencia.

NOTA.- Están obligados a solicitar plaza:
a) Los alumnos que hayan de cursar Párvulos de 4 años, 
a no ser que estén matriculados como alumnos de 3 años.
b) Los alumnos que hayan de cursar 1° de E.G.^.

Albacete, 1 de abril de 1.991
EL DIRECTOR PROVINCIAL,

Fdo.: José Antonio Almendros Peinado
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Villarrobledo
El candidato socialista aseguró que Cabañero ‘'no sabe lo que es la democracia

Según Segovia, ‘^es mejor gobernar con 
mayoría absoluta, y creo que la tendré”

^^Apoyaré la creación de un centro de sanidad secundaria para Villarrobledo y su comarca

A la conclusión del último acto del programa abierto, 
el candidato del partido socialista Francisco Segovia se 
sometió a las preguntas de los informadores contestando 
a cuestiones como: mayorías absolutas; posibles pactos 
post-electorales; campana elctoral que se avecina; tema 
del hospital; la derecha tradicional de Villarrobledo etc.

ADRAZ

Segovia, parece que con
currirá a las próximas eleccio
nes tanto Izquierda Unida 
como CDS cuando hasta hace 
poco todo el mundo daba por 
heco un mano a mano 
PSOE-PP ¿Cuál es su opinión 
al respecto?

- A mí me parece lógico que 
todos los partidos se presenten 
y además, es bueno para la 
democracia. El que haya plu- 
ripartidismo en el que todas 
las personas puedan optar por 
el grupo que considere más 
cercano a su ideología, a su 
forma de ser, a su sensibilidad, 
a mí me parece bien. El bipar
tidismo que aprecia vislumbrar
se ni es bueno ni malo. Por 
lo que se refiere a la posible 
mayoría absoluta yo tengo que 
remontarme a la experiencia de 
elecciones pasadas. Es decir, 
aquí a la experiencia de elec
ciones pasadas. Es decir, aquí 
hay 2 opciones fuertes, una 
conservadora y otra progresis
ta. Y los otros grupos políticos 
han tenido generalmente un 
apoyo pequeño y yo creo que 
ese va a ser el resultado que 
se va a dar también el 26 de 
mayo.

- ¿Ud. cree que es más difícil 
gobernar sin mayoría absoluta?

- Siempre es más difícil 
gobernar sin mayoría absoluta. 
Los ciudadanos sí quieren 
tener un gobierno estable, que 
sea capaz de llevar a cabo un 
programa que pueda serie útil 
a los ciudadanos han de tener 
en cuenta esta idea de que es 
necesario siempre ir a por la 
mayoría absoluta.

- Ud. cree que CDS e IU 
puedan ser la sorpresa y sacar 
más representantes que los que 
a priori se les conceden?

- El pueblo es soberano y 
es el que debe decidir si se 
puede gobernar con o sin 
mayoría absoluta. El que esto 
grupos minoritarios se presen
ten a mí no me preocupa; al 
contrario, creo que es bueno. 
Que saquen o no representan
tes está sujeto a lo que el pue
blo quiera y respecto a su pre
sencia en las eleccioenes ten
dremos que ver qué personas 
van a intervernir y qué pro
gramas van a presentar. Lo 
difícil no es que se presenten 
sino que luego después sean 
capaces de expresar para el 
pueblo un proyecto que real
mente sea esperanzador y que 
además puedan llevarlo a cabo.

- El partido socialista, en el 
caso de que no se logre la 
mayoría absoluta ¿estaría dis
puesto a pactos o coaliciones

con otros grupos?
- Yo, a priori, no puedo 

decir si haría pacto. En prin
cipio creo que el partido socia
lista va a tener mayoría abso
luta, porque es bueno para el 
pueblo y porque no veo, ahora, 
que otros partidos puedan ofre
cer a los ciudadanos 
Villarrobledo el proyecto 
nosotros podemos ofrecer.

- ¿Nos puede hacer 

de 
que

una
radiografía de como trató el 
partido socialista en el poder 
a la oposición?

- Ante todo lo trató con el 
máximo de respeto. La demo
cracia es un juego de mayorías 
y en él lógicamente si no existe 
ese respeto por al oposición 
ya no existe democracia. Que 
es lo que ha ocurrido en estos 
4 años. Nosotros respetamos a 
la oposición. Lo que pasa es 
que entonces la oposición nun
ca tuvo la idea clara de que 
esa mayoría es la que había 
decidido el pueblo. Nadie pue
de decir que en las votaciones 
nosotros hayamos reclamado 
nunca. Cuando el Partido 
Popular era oposición nunca 
llegó a tenr ese concepto básico 
de la democracia. La oposición, 
entonces, nunca quiso saber 

Las derechas y las izquierdas
- ¿Ud. tiene conocimientos de ayuntamien

tos dé derechas que estén bien gobernados?
- Sí
- Estamos, como se pueden interpretar las 

palabras de José Jerez en el sentido de que 
Villarrobledo demanda un gobierno de 
izquierdas ¿Ud. no cree que Villarrobledo 
demanda, como todos los ayuntamientos, un 
gobierno bueno, sea de derechas o izquierdas?

- José Jerez conoce perfectamente la situa
ción de Villarrobledo con el gobierno de 
Cabañero. El sabe que en estos 4 años no 
se ha hecho nada. Y esto es criticable por 
Jerez, por mí y por cualquiera.

- No creo que me haya contestado a la 
pregunta.

- Villarrobledo posiblemente podría tener 
un gobierno de derechas pero sería un gobier
no distinto al de Cabañero. Yo dudo que 
Cabañero sea un político de derechas, de 
la derecha tradicional de Villarrobledo, que, 
a mi juicio, no está participando en manda 
en la vida política de Villarrobledo. Creo 
que no es incompatible un gobierno de dere
chas con un buen gobierno, pero lo que sí 
puedo decir que un gobierno de izquierdas 
siempre es mejor que uno de derechas.

- Entonces, ¿cómo encasillaría al gobierno 
de derechas que propone Cabañero?

- Es una derecha nostágica. No cree en 
la libertad, no cree en la democracia. No 
cree en la participación de los ciudadanos. 
No cree en la gestión participativa de los 
barrios. Por anto es un gobierno Autocrático

y poco crítico. Es un gobierno de un per- 
sonalísimo tal que destruye incluso a sus pro
pios compañeros sin dejarles que realmente 
realicen una actividad compelía. Hay con
cejales en el Ayuntamiento que no saben 
qué actividades desarrollaba Cabañero. Han 
habido plenos que nos han tenido que pedir 
a nosotros que le aclarásemos cosas porque 
no habían de lo que estaba tratando.

- ¿Qué necesitaría Villarrobledo para equi
parse a los mejores pueblos de Castilla-La 
Mancha?

- Necesita un gobierno que sepa atender 
las peticiones de los ciudadanos. Una mejor 
distribución de la cultura, del deporte. Más 
bienestar social en los barrios. En definitiva, 
un Ayuntamiento en el que todos los ciu
dadanos puedan recibir de su Ayuntamiento 
todo aquello que están demandando.

- Por último, quizá en la primavera del 
87 estaban Uds. más eufóricos que ahora 
sabedores de que segirían gobernando?

- Pues entonces teníamos unos problemas 
que no tenemos ahora pero ni estábamos 
confiados en el 87 ni lo estamos en eí 91. 
.Ahora la gente ya sabe lo que es estar gober
nando por otra opción que no es el partido 
socialista y pueden comparar y, en conse
cuencia, decidir. Pero aparte la comparación, 
yo estoy convencido que sin trabajo no se 
consigue nada y eso es lo que estamos hacien
do, trabajar para ofrecer a nuestros vecinos 
una opción de la que puedan estar satisfechos.

nada hasta que no llegó el 
momento de las elecciones sólo 
cuando llegó en el 87 empe
zaron a actuar.

- Uds. ¿han hecho dejación 
de sus funciones no asistiendo 
ni a Plenos ni a Comisiones?

- Sí nosotros hubiéramos 
dejado de ahcer lo que tenía
mos que hacer lo que teníamos 
que hacer ¿cómo podríamos 
tener tanta documentación, 

. cómo podríamos saber tanto, 
del ayuntamiento, como 
habríamos podido rebatir la 
actitud que ha tenido el alcalce 
y sus concejales? es difícil.

Lo único que hemos hecho, 
en algunos momentos, es decir 
“no podemos estar aquí donde 
se nos insulta, se nos injuria”. 
Y, en algunos momentos, nos 
hemos ido de un Pleno o una 
Comisión. Pero jamás hemos 
hecho dejación de nuestra 
representación y la prueba está 
en que nadie tiene mayor cono
cimiento del Ayuntamiento 
que nosotros y lo podemos 
probar.

- Esa discriminación de que 
Uds. hablan ¿empezó justo el 
primer día en que el Partido 
Popular tomó posesión del 
Ayuntamiento?

- Empezó antes. En la propia 
campaña electoral, donde se 
nos insultó descaradamente y 
después, a lo largo de estos 
4 años, ni Cabañero ni sus con
cejales han -sabido vivir en 
libertad. No saben lo que es 
la democracia y al no saberlo 

ha sido un trato un tanto de 
venganza antes de una utiliza
ción libre de lo que debe ser 
un gobierno.

- Ud. ha afirmado que si 
es necesario pondrían la otra 
mejilla. En la calle existe la 
incertidumbre de si Uds. ganan 
las elecciones lleguen al Ayun
tamiento con el hacha, con lo 
que, menos paz, se vislumbra 
de todo.

- Nosotros tenemos una cla
ra visión de lo que debe ser 
la libertad. Y la libertad es res
petar al prójimo. Si nosotros 
llegamos al Ayuntamiento los 
concejales de la oposición esta
rán participando en todas las 
actividades del Ayuntamiento, 
incluso, en algunas comisiones, 
ellos eran los presidentes. Y 
en las demás, estarán repre
sentados como nosotros. Caba
ñero cuando dice que nos 
dado participación miente.

ha

El Hospital

- Se ha dicho que Ud. en 
apenas 2 semanas ha cambiado 
sus planteamientos con respec
to al tema del hospital, primero 
tenía sus dudas y después con
firmó un centro sanitario para 
Villarrobledo y comarca en los 
próximos 4 años.

- El tema del hospital se ha 
desbordado desde el momento 
en que Ud., en una entrevista, 
me preguntó por el hospital. 
Y yo le contesté que Villarro
bledo, en si mismo, no podía 
tener hospital porque no tiene

'-Í
-

Francisco Segovia.

la capacidad suficiente encuan
to a habitantes para tenerlo. i 
Y de esa respuesta mía, de con
siderar a Villarrobledo en sí 
mismo, se han levantado una . 
polvareda que yo no esperaba. 
Días después se me preguntó 
por el hospital comarcal y dije 
que estaba de acuerdo y haría 
gestiones para que Villarroble
do y comarca pudiese tener un 
centro sanitario. Y mientras se 
montaba todo eso yo lo que 
he hecho ha sido hacer ges
tiones para tener una infraes
tructura sanitaria suficiente en 
Villarrobledo, no solamente de 
sanidad secundaria que es lo 
que precisamos y en ese sen
tido es a lo que mis gestiones 
se han dirigido y es lo que 
hemos conseguido: un comple
jo comarcal que resuelva los 
problemas existentes.

- Lo que pasa es que puede 
entenderse como cierta des
coordinación en la cúpula 
socialista cuando días antes el 
consejero de Sanidad había 
hablado de la inviabilidad de 
un hospital comarcal para 
Villarrobledo.

- Yo creo que las palabras 
se malinterpretan de acuer o 
a las conveniencias. En una 
ocasión José Bono dijo que 
había que hacer estudios y se 
tomó como que el 
de la Junta había dicho q 
se iba a hacer un hospital para 
Villarrobledo.

Esos estudios se han he 
y los tenía el consejero de 
dad encima de su mesa, 
estudios realizados 
pero son incompletos ene 
tido de que no se han 
minado, por ejmplo, e^^^^^ 
de espeicalistas que d 
ría la zona. Esos esto » ^ 
están realizando tras un 
previo que es hacer 
fíguración triangular 
zar-Cuenca-Albacete. ^^ 
tado de esa circunfer 
46.000 habitantes y es m 
va a comprender 
de Villarrobledo, dem^ 
configuraciori, /Jj^esdiff' 
en sí mismo, decía ri ' ^1. 
cil que pueda tener ^ 
Pina decía que *®^/^-g¡acióh 
aportaba la As 
Pro-Comarca Kat^ ,,„ 
ban de 80.000 habi 
haber visto que exis gi 
figuración determina ^.^^^g 
INSALUD y que ^cuenca 
hospital, lo niisnio 9 pereto 
y Albacete. El Q^*^
habla de 46.000 ha yjiiarro- 
sí tienen su centro e ^jg jo 
bledo y sobre eso e 
que se está trabajanu •

Ó
 b
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Almansa
AI acto de inauguración asistieron directivos de la Cadena y autoridades locales

La nueva emisora ^^Radio Almansa”, de 
la Cadena Ilusión, inicia su programación

El alcalde, Antonio Callado, elogió el incremento de información y participación

Coa una gran asistencia de invitados representantes de 
los más diversos colectivos de nuestra ciudad, se inauguraron 
las instalaciones de un nuevo medio de comunicación en 
Almansa: la emisora de radio perteneciente a la cadena

ilusión de radio denominada “Radio Almansa” que, a partir 
de boy, se puede sintonizar en el 101.8 del dial.

Luis BONETE PIQUERAS

A las ocho de la tarde y 
en los estudios de la nueva emi
sora de radio sitos en la calle 
San Francisco, 15-1®, tuvo lugar 
el acto de presentación a las 
autoridades locales, medios de 
comunicación y representantes 
de asociaciones y colectivos 
ciudadanos de las nuevas ins
talaciones que albergarán al 
último - por ahora de los 
medios de comunicación llega
dos a nuestra ciudad.

Se trata de una nueva emi
sora de radio denominada 
Radio Almansa que ya llevaba 
unos meses emitiendo en prue
bas y que a partir de ayer 
comenzó su andadura oficial en 
nuestra ciudad.

Esta emisora forma parte de 
la llamada Cadena Ilusión de 
Radio que, además de la emi
sora recientemente inaugurada 
en Almansa, cuenta con otras 
cinco emisoras distribuidas en 
las provincias de Albacete y 
Murcia.

Concretamente, en Albacete 
además de la de Almansa cuen
tan con Radio Hellín que emite 
en el 90.6. En la provincia de 
Murcia es donde esta cadena 
de radiodifusión cuenta con 
niás emisoras: Radio Cartage
na en el 98.8; Radio Cieza en 
el 101.3; Radio Jumilla en el 
104.2 y Radio Cehegín en el 
87,6.

Una vez que los directivos 
de la cadena de radio hubieron 
presentado sus nuevas instala
ciones, se sirvió un aperitivo 
en una discoteca almanseña 
donde se realizó el acto oficial 
ne presentación de la nueva 
emisora.

Estuvieron presentes en el 
neto de inauguraciótf el alcalde 
de Almansa Antonio Callado, 

autoridades locales, represen
tantes de los partidos políticos 
almanseños, directivos de aso
ciaciones y colectivos, repre
sentantes de los medios de 
comunicación locales y provin
ciales y los directivos de la nue
va emisora de radio: Presidente 
de la Cadena Ilusión José 
Angel Zambudio; Director 
General Francisco Nadal; 
Director Juan Morales y el 
Director de Radio Almansa 
José Serrano Bellot.

‘^Hoy es el día esperado”

Durante el acto de presen
tación y antes de las interven
ciones, se dijo por parte de 
uno de los locutores de radio 
Almansa que “por fin ha lle
gado el día tan esperado des
pués de algunos meses de tra
bajo, esfuerzo y constancia en 
el montaje de Radio Almansa. 
Inauguramos este nuevo medio 
de comunicación que nace con 
devoción de servicio a los ciu
dadanos de Almansa y su 
comarca.

Al comenzar esta nueva 
andadura radifónica, no sólo 
queremos decir, comienzo de, 
sino también el principio de 
algo por lo que hemos luchado 
todos y que por fin hemos 
conseguido.

Nuestra emisora, y al decir 
nuestra, no nos referimos sólo 
a directivos, locutores, técnicos 
y personal administrativo, sino 
también a todos Vds y a toda 
la población de Almansa y 
alrededores.

Todos los componentes de 
Radio Almansa, deseamos rea
lizar una programación intere
sante, divertida, seria, entrete
nida... en definitiva a gusto de 
todos”.

Grandes cotas de libertad

En el tumo de intervencio
nes, tomó la palabra en primer 
lugar el alcalde de Almansa 
Antonio Callado, quien mani
festó que agradecía la invita
ción de que había sido objeto 
en su nombre, en el de su gru
po y en el de los restantes par
tidos políticos de la ciudad de 
Almansa.

“Veo que esta invitación se 
ha hecho extensiva a sindicatos, 
asociaciones empresariales, 
colectivos ciudadanos y veo con 
satisfación que prácticamente 
no falta nadie. Se nota en vues
tra corta andadura el fuerte 
apoyo con que contáis por par
te de esta ciudad, aun siéndo 
una emisora de carácter pri
vado. Pero hay que entender 
que, aun cuando la emisora es 
privada, se trata de una con
cesión pública y el camino que 
debe de seguir es un interés 
social, y de ahí la justificación 
de que vuestra invitación haya 
sido extensiva y que la respues
ta haya sido tan positiva.

Yo les diría a los directivos 
de la nueva emisora que creo 
que tienen una buena visión 
comercial, y además que creo 
que han acertado con eso de 
Radio Almansa y Cadena Ilu
sión. Identificar a la emisora 
con Almansa es bueno. Alman
sa ya la conocéis, es una ciudad 
media, industrial, bien equipa
da que trata de mejorar día 
a día, en la que tenemos la 
idea de crear una cabecera de 
comarca y en la que creo que 
esta nueva emisora ayudará a 
consolidaría.

El hecho de que la cadena 
ilusión tenga representación en 
varios pueblos murcianos, a 
nosotros nos viene muy bien 
porque de esa manera se cono

cerá mucho más a nuestra 
ciudad.

Lo de Cadena Ilusión tam
bién esta muy bien. En estos 
momentos en los que en los 
Ayuntamientos se está alcan- 
zándo unas grandes cotas de 
libertad, creando de esta mane
ra una mejor calidad de vida 
todo esto dse debe de com
pletar con una buena informa
ción y con una buena parti
cipación, porque de esa mane
ra profundizamos en los valo
res democráticos que todos 
defendemos.

Quiero y deseo que os vaya 
muy bien, que todos nosotros, 
cuando hayan transcurrido 
varios años podamos decir que 
la segunda emisora de radio 
llegada a nuestra ciudad ha ser
vido para profundizar en la 
democracia, para estar bien 
informados y que a todos nos 
sirvió con ilusión como vuestro 
nombre indica. Gracias a todos 
y mucha suerte”.

Oferta distinta de radio

A continuación tomo la 
palabra el director de radio 
Almansa José Antonio Serrano 
Bellot, quien agradeció en sus 
primeras palabras la presencia 
de los invitados en un momen
to muy importante para su 
empresa. Dijo que “la radio es 
un servicio público, lo tenemos 
muy claro y venimos a esta ciu
dad a contribuir y a mejorar 
un poco Almansa, en definitiva 
a poner nuestro pequeño grano 
de arena. Tenemos muy claro 
que lo que pretendemos es 
cubrir un hueco importante 
que hay en esta ciudad tan 
importante. Almansa es la capi
tal de una comarca natural y 
entendemos que falta una ofer
ta distinta de radio a la que

Callado estuvo en el acto.

actualmente tiene que es una 
oferta exclusivamente de cade
na realizada por Madrid, por 
supuesto con todo el respeto 
hacia nuestros compañeros, 
pero insisto creo que hacía fal
ta el cubrir ese hueco”.

Programación eminentemente 
musical

El presidente de la Cadena 
Ilusión de Radio, explicaba que 
la programación de la nueva 
emisora “va a partir de un pro
totipo que nosotros hemos 
recogido del sentir de Almansa, 
del trabajo que llevamos rea
lizado hasta ahora y del gusto 
de los ciudadanos de Almansa. 
Concretamente la programa
ción va a ser eminentemente 
musical. Va a ser una radio 
alegre, divertida, que acompa
ñe en el trabajo, que despierte 
por las mañanas y que le deje 
a uno un buen sabor de boca 
al acostarse.

Dentro de esto, nuestros 
principales objetivos serán: la 
información puntual de Alman
sa, tanto cultural como depor
tiva y programas matinales 
dedicados a Almansa y por la 
tarde completar la programa
ción con programas musicales 
y culturales dedicados por 
supuesto a Almansa”.

No queremos dejar pasar la 
ocasión para que, desde estas 
páginas en nombre de PUBAL- 
SA empresa editora de LA 
TRIBUNA y en nombre de 
esta delegación, desear a nues
tros nuevos compañeros en las 
tareas de la información toda 
clase de éxitos y buena suerte. 
Bienvenidos a Almansa.

Ya ha habido otros expolios 
en el yacimiento de Alpera

H । ^^”. ®^ gabinete de prensa 
® Gobierno Civil de Albacete, 

y como ya informó ayer nuestro 
f'^^^^as de la Guardia 

Vil del Puesto de Alpera detec- 
Wn a cuatro personas realizan- 
excavaciones en unos terrenos 
aprovechamiento arqueológi- 

como “Casa de los 
vin' ’ -^ ^®^ ^^^ ^^ *^5 inter- 

P’^^^^ ^® 8^^"^ valor his- 
^^a^clia Civil, sorpren- 

‘^^ ^2 años; a M.A.F. 
de ‘tn -®’ P-^-P- ^^ 24 y F.M.T. 
Alp 1 todos naturales de 
los°d^^ ^^^ ^’° (Sevilla) provis- 
azad ^ ’^^tectores de metates y 
en ^^^^*^^''^do excavaciones 
^^ n terreno sin señalizar pero 

Sran interés arqueológico. A 

todos ellos se les ocupó el 
siguiente material:

-Una punta de flecha sde 
bronce. -Un sextercio de Adria
no, siglo II dC. -18 piezas nunis- 
máticas del Bajo Imperio. -Una 
pesa de plomo de la época roma
na. -Una varilla de bronce con 
perforación. -Un fragmento de 
vasija de bronce. -Una pequeña 
cuenta metálica. -Una tesela de 
mosaico romano. -Botón de 
bronce circular. -Una pieza 
numismática de Felipe IV, siglo 
XVII. -Tres piezas nunismáticas 
sin determinar. El conjunto per
tenece mayoritariamente a la 
época romana y a un yacimiento 
donde debió de asentarse una 
villa romana o casa de campo. 

con una amplia cronología al 
menos desde el siglo II, después 
de Cristo, hasta el siglo IV. El 
daño causado por los excavado
res clandestinos es aparentemen
te enorme por la cantidad de 
objetos extraídos y la alteración 
que supone sobre estos terrenos 
estratos arqueológicos en diver
sos puntos. Según ha podido 
saber LA TRIBUNA de fuentes 
bien informadas, no es la primera 
vez que estos expolios suceden, 
ya que hace cuatro años la Guar
dia Civil detuvo a otras cuatro 
personas que fueron denunciadas 
por el arqueólogo encargado de 
MECA Santiago Broncano, 
cuando equipados con detectores 
de metales extraían objetos de

Efectos intervenidos a los furtivos.

esta ciudad ibérica que, preci
samente se encuentra muy cerca 
de donde ahora han sucedido los 
hechos. Los desaprensivos tienen 
información de estos lugares.

según las fuentes, debido a las 
publicaciones que se ven obliga
dos a realizar, quienes con auto
rización realizan estas escava- 
ciones.
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■■ I Feria Regional del Queso Manchego

PAUL WHITE Bono y Solbes recibieron sendas placas en un stand.Presidente y consejero, dando cuenta de nuestros productos.

Solbes afirmó que la meta de la Agricultura en nuestro país es acercarse cada vez más a los esquemas de Europa 

Pedro Solbes asistió a la inauguración de 
Quesoman en su primer acto oficial como ministro

El presidente regional, José Bono, aseguró que en un año se triplicará la producción de queso manchego

El ministro de Agricultura, Pedro Solbes, se desplazo ayer 
hasta Ciudad Real en su primer acto ofícial desde que ocupó 
este cargo, para asistir a la inauguración de la I Feria 
Regional del Queso Manchego. Solbes declaró que, ^‘en Espa
ña cuando se habla de queso, se piensa siempre en el queso 
manchego, producto señero en el pasado y en el futuro 
de esta región^’. José Bono, por su parte, afirmó que se 
triplicará la producción de queso en un plazo de un año.

M.ARAUS

Un total de sesenta empresas 
se dan cita en la 1 Feria Regio
nal del Queso Manchego, inau
gurada ayer en un acto mul
titudinario en nuestra capital.

Autoridades nacionales, 
regionales y locales se reunieron 
en torno a este acontecimiento 
económico que abre la segunda 
fase tras la consecución de la 
Denominación de Origen del 
Queso Manchego, la promoción 
y venta del producto.

Pedro Solbes, nuevo titular 
nacional de Agricultura, mostró 
su satisfacción durante e1 acto 
inaugural porque su presencia 
daba relevancia a un producto 
señero “en el pasado y en el 
futuro de esta Comunidad 
Autónoma".

Por su parte, José Bono, ini
ció su intervención haciendo 
mención al reciente alentado de 
la banda terrorista ETA, en el 
que falleció una joven castella
no-manchega, “una hijíi de esta 
tierra asesinada por un grupo 
de alimañas, a los que tenemos 
que coger y encerrar".

El presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria. Juan 
Antonio Léon Triviño abrió ej 
acto inaugural, e hizo hincapié 
en que la institución que pre
side pretende ayudar y ofrecer 
un servicio a los intereses de 
lo.s empresarios, especialmente 
de cara al reto del 93. Deseó 
también éxito profesional £1 las 
industrias y productores de que
so manchego.

En su discurso. eJ presidente 
regional hizo mención al esfuer
zo invertido en la consecución 
de la Denominación de Origen 

para después llegar a esta feria, 
segunda fase en la consolida
ción y promoción del producto.

En tono jocoso. Bono afirmó, 
“hoy celebramos las ferias y 
fiestas del queso manchego, 
porque lo conseguimos”. Por 
último, se refirió a que en esta 
región se lucha por la “utopía” 
de lograr que las rentas de los 
agricultores no estén siempre 
detrás de las de otros sectores.

El consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco, ofre
ció tras el acto oficial una rueda 
de prensa en la que declaró, 
“hemos apostado muy fuerte 
hasta ahora por el queso man
chego, porque tuvimos fe desde 
el primer momento, y ahora la 
Feria y la Denominación de 
Origen es ya una realidad”. 
Añadió que en esta región “no 
andamos sobrados de productos 
cuya riqueza pueda crear pues
tos de trabajo, por eso segui
remos apostando por el queso”. 
Señaló que en año 2.000 se 
fabricarán ya cinco millones de 
piezas de queso, y aseguró de 
modo tajante que quien califica 
la Feria de “montaje político 
está enfermo”.

El presaidentc de la Dipu
tación provincial, Francisco 
Ureña, anunció que el futuro 
Pabellón Ferial de la capital se 
inaugurará con la segunda edi
ción de la Feria del Queso Man- 
'■’hego, que tendrá lugar dentro 
de dos años.

En un breve encuentro con 
los periodistas, el ministro 
Pedro Solbes declaró que las 
posibilidades de nuestra Agri
cultura son buenas, “es un reto 
que no se puede conseguir en 
meses, sino en años, pero se 
puede conseguir".

En un stand se jugaba al truque durante la inauguración.

«1

López Carrasco 
afirmó que tras 
conseguir la 
Denominación de 
Origen ahora con la 
Feria se abre la fase 
de la promoción del 
producto

Bono declaró, 
“luchamos por la 
utopía de conseguir 
que las rentas de los 
agricultores no estén 
siempre por detrás de 
las del resto de los 
sectores”

El alcalde con una familia de ganaderos manchegos.

M.C.D.2022
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^ Polémica sobre el aborto

[a titular del juzgado de instrucción número 
once de Málaga, Soledad Jurado Rodríguez, se 
hs inhibido en favor del Juzgado central de 
instrucción de la Audiencia Nacional en la causa 
(¡ne se sigue contra el ginecólogo Germán Sáenz

l^ jueza Soledad Jurado que dictó el encarcelamiento del ginecólogo malagueño se inhibe en favor de la Audiencia Nacional

de Santamaría. Soledad Jurado, indicó un por
tavoz del Juzgado, dictó ayer un auto de inhi
bición en el que se ha tenido en cuenta el escrito 
presentado por el físcal Gabriel Gómez Ruiz 
de Almodóvar, que solicitaba tal inhibición al

considerar que sólo la Audiencia Nacional puede 
entender de delitos contra altos organismos del 
Estado. El abogado del ginecólogo, P. Apalategui, 
solicitó a la Jueza que se inhibiera, basándose 
en los mismos argumentos que el físcal.

De la Quadra critica los excesos de los jueces 
que encarcelaron a Germán Sáenz por opinar
E¡ secretario de Organización del PSOE, José M. Benegas, consideró desproporcionado que la Jueza decretase su prisión incondicional

MADRID. (Agencias).- Ger
mán Sáenz de Santamaría ha 
iido acusado por el fiscal de 
un delito contra los altos orga
nismos del Estado por unas 
declaraciones que el médico 
realizó contra la judicatura tras 
ser indultado por el Gobierno 
de la pena de prisión de cuatro 
años a la que había sido con
denado por un delito de aborto.

Ahora la titular del juzgado 
de instrucción de Málaga, Sole
dad Jurado Rodríguez, se ha 
inhibido en favor del juzgado 
central de instrucción de la 
Audiencia Nacional en la causa 
que se sigue contra el gine
cólogo.

El ministro de Justicia, 
Tomás de la Quadra, quien pre
sentó ayer en el Congreso las 
líneas maestras de su política, 
manifestó en cuanto al delito 
de desacato por el que fue 
encarcelado el ginecólogo mala
gueño Germán Sáenz de San
tamaría, que los delitos de opi
nión, “aunque sean por exceso 
de opinión”, no merecen la 
pena de privación de libertad, 
y cjue los excesos de algunos 
jueces son una consecuencia 
inevitable de la independencia 
judicial.

Los portavoces de los grupos 
du la oposición criticaron la 
precaria situación de la admi
nistración de justicia y pidieron 
ni ministro concreción sobre el 
envío de proyectos de ley al 
urlamento, la ley del aborto, 

as actuaciones previstas respec- 
n al delito de desacato, la orga
nización de la policía judicial 

a objeción de conciencia, 
n el ámbito de las relaciones 

°n las confesiones religiosas el 
inistro de Justicia indicó que 

emitirá a las Cortes los acuer- 
5 con las confesiones israelita 
niusulmana antes del verano 
n cuanto a las relaciones con 

^^^ólica, como con
lar ^*^7^ .^^ *^ polémica sobre 

aborto, De la 
de la ^’J^ ^ pesar 

^?*^^®’^cia de documentos 
daría demasiado 

tes ^ asunto. Las Cor- 
^on soberanas y estamos en

V confesional 
^^‘®*®^^s las tomaremos 

útilpc P^*^^^rnos que sean más 
para la mayoría”.

■~-J!2^ ^^Puestos de aborto 

de^nuT^^^^ incorporación 

legal ^^P'J^stos de aborto 
due ai? Código Penal señaló 
'taen ''^ ^^^^ decidida la for- 

'“^^^ pueden 

d'''ersas • plazos existen 
Sentenn- '’^^^’'Pretaciones de la 
'deiona? Tribunal Consti- 
^ue m ^^^^^ la ley del aborto, 
’"“"to con votos particu-

Foto de archivo del ginecólogo Germán Sáenz de Santamaría junto a su abogado, Pedro Apalategui.

El ministro de Justicia manifestó en cuanto al desacato por el que 
fue encarcelado el médico, que los delitos de opinión, “aunque sean 
por exceso de opinión”, no merecen la privación de libertad, y que 
los excesos de algunos jueces se deben a la independencia judicial

lares a favor de la ley de plazos, 
y que por este mismo motivo, 
parece que la opinión mayo
ritaria de los magistrados era 
contraria a una ley de plazos”.

Por otra parte, el secretario 
de Organización del Partido 
Socialista Obrero Españól, José 
María Benegas, destacó que 
aunque no comparte las decla
raciones hechas en su día por 
el ginecólogo Sáenz de Santa
maría, considera “desproporcio
nada” que la juez haya decre
tado prisión incondicional.

Benegas, durante una rueda 
de prensa donde dio a conocer 
las propuestas del PSOE para 
las próximas elecciones, dijo 
también que a su partido le 
preocupa el comportamiento de 
algunos jueces, por ejemplo en 
el caso del conflicto generado 
entre Gobierno y Junta de jue
ces de Sevilla.

El PSOE incluirá en su pro
grama de cara a las elecciones 
municipales y autonómicas, dos 

propuestas concretas que afec
tan directamente al problema 
de la droga en España y a la 
carestía de los alquileres y com
pra de viviendas. En relación 
con la droga, los socialistas pro
ponen una serie de medidas, 
entre las que destaca que se 
sancione y multe “con toda 
severidad” el consumo de droga 
en lugares y establecimientos 
públicos, así como el abandono 
en los mismos de jeringuillas.

Son partidarios, asimismo, de 
una mayor presencia policial en 
las calles y en aquellos esce
narios más proclives al consu
mo. En cuanto a la vivienda, 
como medida de choque, pro
pone la modificación del artí
culo 9 del llamado “Decreto 
Boyer” para que la duración 
mínima de los contratos de 
alquiler sea superior-a un año 
y se limite el incremento de 
las rentas a la variación anual 
del IPC, lo que será aprobado 
próximamente en el Parlamen

to, aunque difícilmente antes de 
las elecciones de Mayo.

Ambas propuestas fueron 
dadas a conocer ayer por el 
secretario de Organización del 
PSOE, José María Benegas, tras 
la reunión que celebró el pasa
do lunes la Ejecutiva del par
tido. Benegas, que manifestó 
que en España “no debería 
haber problemas de vivienda”, 
señaló que la reflexión en el 
seno del PSOE sobre esta mate
ria había ido en tres direccio
nes. Por un lado, en la nece
sidad de abaratar el precio del 
suelo, “expropiando, si es pre
ciso y generando patrimonio 
público”. Por otro, en lograrse 
un equilibrio entre intereses del 
inquilino y del arrendatario y, 
en tercer lugar, la baja de los 
préstamos hipotecarios. El 
PSOE propondrá un plan para 
financiar la'compra de 400.000 
viviendas a un interés entre el 
8 y el 11% y a un plazo de 
amortización de 20 años.

^^Todo bajo 
contror’

El presidente del Con
sejo General del Poder 
Judicial (CGJP), Pascual 
Sala, manifestó ayer que 
la situación de la admi
nistración de justicia “no 
es caótica ni incontrola
da”. En un encuentro con 
los medios de comunica
ción previo al acto de 
toma de posesión de la 
magistrada Margarita 
Robles como presidenta 
de la Audiencia de Bar
celona, Pascual Sala indi
có sobre el colapso que 
sufre muchos órganos 
judiciales españoles que 
“no se debe dramatizar, 
ya que todo está bajo con
trol”. Respecto al ginecó
logo malagueño, Pascual 
Sala manifestó que el 
CGPJ “apoya la indepen
dencia de la juez y ade
más la libertad de críticas 
de las actuaciones de los 
poderes públicos”, y aña
dió que “la libertad de 
expresión no se puede 
realizar mediante inju
rias”.
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José Luis Corcuera, ministro del Interior niega que exista negociación política con la organización terrorista.

La madre de Coro Villamudria.

Mejoran las 
hijas del policía 
que sufrió un 
atentado en San 
Sebastián

El ministro del Interior recibió gritos y silbidos tras el funeral por Coro Villamudria

Corcuera reitera que ‘‘no hay ni 
habrá” negociación con la banda ETA

EI Partido Popular denuncia en la junta de portavoces los “desaires o amenazas^^ de Corcuera

El ministro del Interior^ José Luis Corcuera, dijo ayer 
en San Sebastián, donde asistió al funeral por la Joven 
Coro Villamudria, que únicamente el presidente del 
Gobierno, Felipe González, y él mismo están autorizados 
para hablar de una supuesta negociación con ETA.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El ministro asistió ayer en San 
Sebastián al funeral por la 
joven Coro Villamudria, hija 
de un policía nacional muerta 
anteayer al estallar una bomba 
colocada en el coche familiar, 
y al termino de la ceremonia 
tuvo que ser escoltado por un 
denso cordón policial hasta la 
sede del Gobierno Civil entre 
gritos y silbidos proferidos 
contra él por algunos de los 
asistentes.

El ministro reiteró a su sali
da de la iglesia, al que asistió 
también el lehendakari José 
Antonio Ardanza, que “ni hay

ETA explosionó anteanoche un 
coche-bomba en Torremolinos

MALAGA. (Efe).- El coche 
bomba que hizo explosión 
anteanoche junto a la casa cuar
tel de la Guardia Civil de Torre- 
molinos (Málaga) contenía unos 
35 kilos de explosivo, informó 
ayer a Efe un portavoz del 
Gobierno Civil de la provincia.

El explosivo utilizado, según 
el Gobierno Civil, podría ser 
amonal o amosal, mientras que 
fuentes policiales consultadas 
por Efe indicaron que, en prin
cipio, no se ha detectado la exis
tencia de metralla en el 

ni habrá” negociación con la 
banda armada y precisó que 
“no tiene ningún valor lo que 
alguien pueda dar a entender 
o decir que no sea el pre
sidente del Gobierno o yo” 
en materia terrorista.

Por su parte, el Grupo 
Popular denunció ayer en la 
junta de portavoces del Con
greso de los Diputados los 
incidentes que, a su juicio, se 
producen siempre entre el 
ministro del Interior y dipu
tados del PP al finalizar las 
sesiones de control al Ejecu
tivo.

El portavoz del Grupo 

coche-bomba. Aunque todavía 
el atentado no ha sido reivin
dicado por ninguna banda 
terrorista, según estas fuentes, 
todo apunta a que la acción 
ha sido obra de ETA. El coche 
bomba tenía las mismas carac
terísticas que el q ¡e explotó el 
pasado 15 de febrero frente a 
las puerta.s de la prisión pro
vincial de Málaga, cuya colo
cación fue reivindicada por 
ETA.

Los terroristas utilizaron en 
aquella ocasión 40 kilos de 
explosivo colocados con un tem

Popular, Rodrigo Rato, decla
ró a los periodistas al término 
de la reunión que el PP ha 
expresado su preocupación 
“por los incidentes que se pro
ducen siempre después de las 
sesiones de control con el 
ministro del Interior y dipu
tados del PP, a los que plantea 
frases que consideramos muy 
poco afortunadas del tenor 
“no sigas por ese camino” y 
“se van a acabar los privilegios 
políticos”.

Críticas del PP a Corcuera

“Pretendemos -añadió 
Rato- que el Gobierno tome 
concencia de que un incidente 
debido a esas frases crípticas 
y que pueden ser interpretadas 
como de desaire o amenaza, 
no redundaría en el mejor ser
vicio a esta Cámara”.

porizador erí un vehículo alqui
lado. En ninguno de los dos 
atentados ha habido que lamen
tar daños personales, aunque sí 
varios heridos leves y cuantiosos 
daños materiales, sobre todo, en 
el interior de viviendas.

El gobernador civil de Mála
ga, Francisco Rodríguez Cara
cuel, señaló de madrugada en 
el lugar de los hechos que el 
atentado suponía un hecho oca
sional y descartó que en la pro
vincia de Málaga existiera una 
infraestructura terrorista esta
ble.

Preguntado sobre la res
puesta del ministro de Rela
ciones con las Cortes a esta 
cuestión, Rodrigo Rato dijo 
que “hemos obtenido una res
puesta educada por parte del 
Gobierno y una muestra de 
que, desde luego, tiene un 
profundo respeto por todos 
los parlamentarios y la labor 
de control”.

Eduardo Martín Toval, pre
sidente del Grupo Socialista, 
dijo respecto a esta denuncia 
que el Presidente del Congre
so ha tomado nota de la cues
tión y Virgilio Zapatero ha 
hecho una referencia a que 
erGobierno, y particularmen
te el ministro del Interior, tie
nen un pleno respeto a la con
dición de diputados y a la 
acción de control que desarro
lla la oposición”'.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El hermano de Coro VillamU' 
dria, asesinada anteayer en uc 
atentado dirigido contra su 
padre, policía nacional, fue 
dado de alta ayer, mientras que 
sus otras dos hermanas evolu
cionan favorablemente.

Según informó la Residencia 
Sanitaria de San Sebastián, don
de están ingresados Luis, Josu
ne y Leire Villamudria, herma
nos de Coro, el primero ha sido 
dado de alta mientras que las 
dos chicas evolucionan favora
blemente de sus heridas.

El padre de Coro, herido 
también en el atentado ocurrido 
anteayer en el barrio donos
tiarra de Amara, fue dado o 
alta anteayer por la noche, 
no revestir sus heridas mayo
^^Coro^ Villamudria fallero 

anteayer por la mañana a se 
alcanzada por la explosión _ 
una bomba colocada en , 
bajos del coche jj 
su padre, Jesús, %-j.
Cuerpo Nacional de 
quien iba a llevar a sus 
hijos al colegio _

El instituto de 
el barrio donostiarra de . 
donde cursaba sus estu lO 
hija fallecida ^®* ^noli- 
pendió sus clases al ^ ^ 
cías del asesinato de o 
que se mantuvo a * ‘“^tir 
día de ayer para poder 
a los funerales.

A las honras fúnebre 
Coro Villamudria, qM^ 
ciaron a las 12 ¿^ ^ u 
de hoy en la P’^c^. sebas- 
Sagrada Familia de . linter 
tián, asistió el - y el rior, José Luis C«¡*;¿r 

presidente de Casti 
cha, José Bono. ^jáver

Posteriormente, ^ ^^.^^ 
fue transportado e jH
Getafe (Madrid) n»
por carretera a L altura,
ledo), donde recibí ^^|
informó el Gobiem

Contenía 35 Kg. de explosivos.

Guipúzcoa. ubró n?
Por la tarde se c ^^, 

manifestación en ¡nato 
en repulsa por o* ijría, c®**' 
la joven hija del P jento 
vocada por el Ayad ^^^^^ las 
San Sebastián, ^‘ raci®’? 
habituales concen ^^^ u 
silenciosas oonvoc «(jesW 
coordinadora P®d*
por la Paz”. i
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Sesún la Unión de Consumidores, la compañía tiene un ingreso extra de 1.200 millones anuales

Los errores atribuibles a Telefónica le 
suponen 100 millones de pesetas al mes

El general 
Alberto Piris 
afírma que el 
Ejército debe ser 
profesional

El PP presenta una proposición no de ley que pide que se anule la subida de tarifas

El Partido Popular presentó ayer una proposición no 
de ley, en la que se solicita la anulación de la subida 
de los teléfonos aprobada la semana pasada por el 
Consejo de Ministros. La medida se suma a la ínter- 
fiesta el lunes por Convergencia i Unió, que ha pedido 
también la anulación del acuerdo.

MADRID. (Fax-Press).- 
La iniciativa llevada a cabo 
por el PP solicita además de 
la anulación de la subida de 
las tarifas interurbanas, que 
el Gobierno envíe al Con
greso de los Diputados un 
informe detallado sobre las 
necesidades de la compañía, 
y su participación en empre
sas nacionales e internacio
nales.

El principal partido de la 
oposición, criticó la semana 
pasada la subida, y acusó a 
la compañía el pasado vier
nes, de financiar su creciente 
participación en compañías 
suramericanas con el dinero 
de la subida. El ministro de 
Obras Públicas y Transpor
tes, José Borrell, afirmó que 
los ingresos adicionales de la 
compañía a lo largo de este 
año, ascenderían a unos 
37.000 millones de pesetas.

El PP criticaba el número 
de errores atribuibles a la

compañía, y aseguraba que 
eran muy altos en compara
ción con otras compañías simi
lares en Europa. “Én España 
-se asegura en el PP-, la media 
de fracaso en las llamadas es 
del 40 por ciento, mientras 
que en Alemania, por ejem
plo, es del 11 por ciento. En 
su escrito el grupo Popular 
señala que dicha reforma de 
las tarifas “afecta de forma 
importante al precio que se 
tendrá que pagar en las lla
madas urbanas”, al tiempo 
que señala que el Ejecutivo 
al aprobar esta subida “no ha 
valorado el grado de necesi
dad que tienen muchas de las 
llamadas que se realizan por 
parte de los usuarios, ni ha 
considerado el impacto que 
puede tener en las economías 
más modestas este aumento 
de la factura del teléfono”.

EI PP reclama la remisión 
al Congreso del plan elabo
rado pór Telefónica “en el que

1

El “telefonazo” no ha sentado bien entre los usuarios.

se detallan las necesidades de 
nuestro sistema de comunica
ción telefónica”. Las organi
zaciones de consumidores, 
tampoco han visto tan clara, 
ni tan justa la subida. UCE 
pregunta por la razón que ha 
llevado a Telefónica y al 
Ministerio a cambiar ahora el 
motivo de la falta de equi- 

tatividad y distribución del sis
tema tributario. UCE asegura 
que los errores que son atri
buibles a Telefónica, y por los 
que no paga nada a los usua
rios, suponen un ingreso men
sual extra para la compañía 
de 100 millones de pesetas al 
mes, nada menos que 1.200 
millones de pesetas en un año.

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA. (Efe).- El general 
de Artillería Alberto Piris afir
mó ayer que los ejércitos masi
vos de reclutamiento forzoso 
han cumplido una etapa histó
rica y están llamados a desa
parecer, circunstancia que, dijo, 
se ha puesto de manifiesto en 
la guerra del Golfo.

Piris ofreció una rueda de 
prensa en la sede del rectorado 
de la Universidad de Las Pal
mas de Gran Canaria, donde 
pronunció una conferencia 
organizada por el Aula Enrique 
Tierno Galván de Estudios para 
la Paz, en la que se refirió al 
conflicto del Golfo Pérsico y a 
la reforma de las Fuerzas Arma
das.

A juicio de Piris, la defensa 
militar es un servicio que el 
Estado debe proporcionar por 
medio de profesionales, y aña
dió que la decisión de crear 
un ejército profesional es polí
tica.

La sociedad española, dijo, 
ha sido siempre poco militarista 
y sus cualidades de antibelicis
mo han sido notables, “lo que 
nos obliga a buscar formas más 
razonables de servicio al Esta
do”. Los gobiernos de la demo
cracia han tratado de integrar 
mejor a las Fuerzas Armadas 
en la sociedad, prosiguió, y se 
han producido adelantos al 
homogeneizar las enseñanzas.
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Vas a descubrir los secretos de La Magia Blanca . 
Sabrás como hacer desaparecer el humo, el stress y el 

ruido de la ciudad.
El día 18 conocerás Mojácar sin moverte de Albacete. 

A las 8,30 de la tarde en el Hotel los Llanos.
Con un regalo sorpresa para los asistentes;

UN FIN DE SEMANA 
PARA DOS PERSONAS 
EN PUEBLOINDALO.
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Se posibilita la detención de un ciudadano durante 4 horas sin comunicarlo a la autoridad judicial

Varios juristas y jueces critican el 
anteproyecto de seguridad ciudadana

Abandonan un 
niño de ocho 
meses herido en 
la cabeza y 
desnutrido

Las asociaciones judiciales aseguran que no se puede detener a nadie porque se niege a identificarse

La posibilidad de detener 
a un ciudadano 4 horas 
parar identificación sin 
comunicarlo a la autoridad 
Judicial y la fórmula de la 
asistencia letrada al dete
nido^ son dos aspectos del 
antreproyecto de seguri
dad ciudadana más criti
cados por juristas y jueces.

MADRID. (Efe).- Respec
to a la primera, el catedrático 
Andrés de la Oliva y las aso
ciaciones judiciales “Asocia
ción Profesional de la Magis
tratura”, “Jueces para la 
Democracia” y “Francisco de 
Vitoria” opinan que no se 
puede detener a nadie por 
negarse a identificarse “ni por 
una hora, ni por cuatro ni por 
seis”.

En cuanto a la segunda, la 
fórmula empleada por Inte
rior, de que el plazo máximo 
de detención (cuatro horas) 
empezará a contar a partir de 
la llegada del abogado se con
sidera “una coacción” para 
que el ciudadano renuncie a 
un derecho fundamemtal.

Andres de la Oliva, cate
drático y vocal del Consejo 
General del Poder Judicial, 
dijo a Efe “a título personal 
y no expresando el parecer del 
Consejo” que “en términos 
generales el anteproyecto de 
Interior no ha recogido un 75 
por ciento de las críticas que 
le hizo el Consejo”.

El vocal del CGPJ tiene una 
opinión negativa en general 
del anteproyecto, aunque 
reconoce que se han recogido 
algunas observaciones.

Respecto a que se considere 
una falta del artículo 571 del 
código penal la negativa a

Antonio Gutiérrez: “El Primero de Mayo 
se ha situado en su justo término”

MADRID. (Fax-Press).- El 
secretario general de CC.OO, 
Antonio Gutiérrez, afirmó ayer 
durante la presentación de los 
actos que se celebrarán el Pri
mero de Mayo que “hemos 
comprendido que el Primero de 
Mayo se ha situado en su justo 
término”, a lo que agregó 
CC.OO y IJGT están unidos 
en la negociación colectiva y en 
el Primero de Mayo por los 
trabajadores.

La lucha por conseguir mejo
res convenios, el futuro del 
empleo y el progreso social 
serán los puntos claves de este 
Primero de Mayo, que no se 
celebrará de forma unitaria en 
la totalidad del territorio espa
ñol, aunque sí en la mayoría 
de las provincias.

Como vienen siendo habitual 
desde que IJGT decidiera cele
brar de forma conjunta con 
CC.OO el Primero de Mayo, 
Gutiérrez dijo que no se debe 
anteponer el contencioso elec

1

El anteproyecto de seguridad ciudadana contempla la posible detención por 4 horas a efecto de identificación.

identificarse, de la Oliva cree 
que es delito lo que la ley 
dice que es delito y no al con
trario. “se inventan una falta 
penal”, agregó.

Andrés de la Oliva consi
dera incluso que el nuevo pro
yecto es peor que el antiguo 
en algunos aspectos, como el 
de sustituir el concepto de 
estado de necesidad por el de 
“causa legítima”, lo que en su 
opinión es un término peli
grosamente vago.

Identifícarse o ser detenido

Arturo Beltrán, de la Aso
ciación Profesional de la 
Magistratura, dijo a Efe que 

toral, que mantienen ambos sin
dicatos, a la unidad de de 
acción. Por este motivo, se mos
tró partidario de eludir cual
quier referencia a los resultados 
electorales. Tras reconocer que 
existen diferencias entre ambos 
sindicatos, “que deben superar
se”, Gutiérrez dijo que “no hay 
que mezclar planos distintos de 
la vida sindical”.

En este sentido, valoró de 
forma positiva que “hayamos 
logrado la unidad para el Pri
mero ,de Mayo en la inmensa 
mayoría de las ciudades” mien
tras manifestó su deseo de que 
esta unidad se hubiera dado en 
la totalidad del territorio.

Tras afirmar que deben cesar 
las polémicas, el secretario 
general de Comisiones Obreras 
hizo un llamamiento para 
empezar a trabajar cuanto antes 
a fin de conseguir la máxima 
participación de los trabajado
res.

no se puede detener a nadie 
por no identificarse y que hay 
que conseguir una solución 
dentro del derecho por la que 
se pueda obtener una fórmula 
para identificar urgentemente 
al ciudadano indocumentado. 
Vicente Ortega Llorca, presi
dente de “Francisco de Vito
ria” considera sobre este pun
to que la seguridad ciudadana 
no se puede garantizar a costa 
de la libertad de los ciuda
danos.

Claudio Morilla, de “jueces 
para la democaracia” opina 
qüe no se trata de cuestión 
de tiempo de detención sino 
de principios ya que “la deten
ción debe ser consecuencia de 

Antonio Gutiérrez, secretario de CC.OO.

una actuación judicial”.
Respecto á la asistencia 

letrada al detenido Arturo 
Beltrán considera que la fór
mula del ministerio es peor 
que la anterior en la que se 
preveía la renuncia expresa a 
la misma, ya que ahora se 
sugiere y “mientras que antes 
se trataba de una facultad del 
detenido, ahora funciona un 
principio coactivo”.

De la misma opinión se 
mostraron los representantes 
de las otras asociaciones judi
ciales. Para Ortega LLorca 
significa “un castigo para 
quien ejercita un derecho” y 
para Claudio Movilla “es 
absurdo”.

ALICANTE. (Efe).-Unniñ 
de unos ocho meses, que 
sentaba una herida en la cabez | 
y síntomas de desnutrición fu 
abandonado de madrugada e ^^^' 
el portal de una finca de | *f 
playa de San Juan, en Alicanti ’ 
A primeras horas de ayer, un 
mujer depositó un bulto en un oin« 
de los portales de la finca “Clu 1 Vi 
del Mar” y se dio rápidamenl Bara 
a la fuga, sin que el conser 55^3 
del edificio pudiera alcanzar!

Al recoger el bulto, el co SAÍ 
serje vio que se trataba de uní de 
canastilla en la que había u ¿a 
niño de alrededor de océano 
meses que presentaba herid^jcic 
en la cabeza. lita, 

¡nido
pie ci 
cadi

Intento de secuestro

Por otra parte, funcionaric w
Eltdel Cuerpo Superior de Polici

adscritos a la Comisaría de b lenes 
Palmas de Gran Canaria deti ad 
vieron el pasado día 12 a u b 
hombre, 30 minutos después c imic 
que al parecer intentara secue ion c 
trar a dos niños de ocho y cinc fo 
años, informa en una nota oí tat 
cial la Jefatura Superior. bá

Se trata de Camilo M.P., d tón 
unos 3'0 años, quien sobre lí Íwa 
cinco y media de la tarde c ®nye 
dicho día obligó a los dos niñt W>a 
a subirse al coche que conducí ^nse, 
al parecer con la intencion e La 
llevárselos, hecho que ft ®'® 

La

advertido por una vecina.
Avisada la madre de le 

niños-, ésta bajó inmediatamenl 
a la calle cuando todavía n 
se había marchado el coche 
ante sus gritos, el individu 
optó por bajar a los menon 
para ausentarse seguidanient 
del lugar.

Temor a inundaciones

EI Servicio de Protecció 
Civil mantuvo ayer la situa 
de alerta” en 
los afluentes del río E r 
paso por La Rioja, a con 
cia de haberse acrecen 
persistentes 
agua y el deshielo de 
caídas en el pasado fin

Especial Incidencia^ 

está suponiendo tg 
uno de los P’’”^‘^*P^ .traviesa 1 el río Iregua. que aira«^^ 
sierra de dameros, 
la región, en los i u^^jj 
Soria, y en ¡a ^^d,has 
caen con mayor m . .¡jordí 
ta haber provocada »,„
mientos en algunos
"In la localidad ^^ 
la comarca. Torre* 
que desalojar a «^ |, 
nos. así como ba «* , 
numerosos chalet uj^. 200 
las riberas de esta p 
turística. . gua, ^‘''La crecida ^®^Jte J 
desemboca direc ^^^^^^5 d 
Ebro en las m'^^^L alean® 
la capital, ^ogr ’jjjyei, coi 
ayer un espectac ^dben 
¿ caudal de 127^ de 
por segundo a jg^ucKy 
tarde, el mayor q ¿¿cada^.

horas de ay

Pu 
en 
cu.

Si

en las tres
A últimas 

el caudal.
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Cnjuparíe con el país centroamericano una activa política de mediación para la pacificación de la zona

La visita de los Reyes a Costa Rica sirve 
para reforzar las relaciones con España

Quinto 
Centenario

No se firmará ningún acuerdo económico de importancia con ocasión de la visita

^^^eyes de España ini- 
•^0 ayer una visita ofícial 
^tres días a Costa Rica, 
D13 segunda etapa de la 
,« iberoamericana que 
imettió el pasado sábado 
i^/eaezuela y que conti- 
mrá el jueves en Nica-

SANJOSE, (Efe).- La estan- 
B de Don Juan Carlos y Doña 
i)(ia en este país centroame- 
iano servirá para reforzar las 
daciones de España con Costa 
lita, nación con la que no ha 
raido contenciosos y con la 
fíe comparte una activa polí- 
ia de mediación para la paci- 

)nari( ación de la zona.

W 
I Ih* 
j *1^*

Polici Elbuen momento de las rela-
de D iones entre ambos países expli- 
1 den a el hecho de que no se vaya 

a jf firmar ningún acuerdo eco- 
ués cWico de importancia con oca- 
lecue ión de la visita de los Reyes, 
/ cinc fe forma que el ministro de 
ilaof taos Exteriores, Francisco 

Fernández Ordóñez -que acom- 
,P., d aña a Don Juan Carlos y a 
)re h te Sofía-, sólo firmará un 
de ó ®venio de colaboración diplo- 

i nim “ática con su colega costarri- 
iducí ínse, Bernd Niehaus.
ion d ha cooperación económica 
; fu mire Costa Rica y España está

Los Reyes de España, Don Juan Carlos y Doña Sofía.

en vías de ampliarse tras los 
esfuerzos del Gobierno de San 
José por reducir la deuda exte
rior con España, cercana a los 
100 millones de dólares, según 
el embajador de España en San 
José, Alfonso Ortiz.

En este apartado de las rela
ciones bilaterales destaca la 
creación de un Fondo de Ayuda 
al Equipamiento, que establece 
una serie de contrapartidas 
generadas por las operaciones 
financieras y que permanecen

después en el país en forma 
de donación para proyectos 
sociales. Esta clase de ayuda no 
reembolsable ha sido iniciada 
en Costa Rica y aplicada des
pués en Nicaragua y Honduras 
según el embajador español.

La estancia de los 
Reyes en Costa Rica será 
aprovechada por Fernán
dez Ordóñez para conver
sar con su colega costarri
cense acerca de la situa
ción en Centroamérica, y 
para intercambiar puntos 
de vista sobre las diversas 
iniciativas de paz y de 
desarrollo regional surgi
das hasta la fecha, en una 
preocupación compartida 
activamente por ambos 
gobiernos.

También la conmemo
ración del Quinto Cente
nario estará presente en 
la agenda de la visita, con 
la financiación -por un 
importe de 55 millones de 
pesetas(unos 550.000 
dólares) de unas obras de 
infraestructura del Teatro 
Nacional, edificio que 
resultó seriamente daña
do en un terremoto del 
pasado mes de diciembre.

La visita comenzó con 
la bienvenida oficial del 
presidente, Rafael Calde
rón, a los Reyes, con 
quienes almorzarían en 
privado.

A continuación, Don 
Juan Carlos y Doña Sofía 
recibirían a la colonia 
española en Costa Rica 
y concluirán la primera 
jomada con una cena pri
vada ofrecida por el 
gobernante costarricense.
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OPOSICIONES
Publicamos semanalmente cuantas oposiciones se convocan 
w Castilla-La Mancha y en el resto de España. Suscríbase 
tatito antes.

SEMANARIO DEL OPOSITOR
Alcántara, 49. Tel. (91) 401 91 60
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Más que un coche, 
un Volkswagen. R.

B.
E.

 1
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GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

J.N.G.

EMPRESA 
CONSTRUCTORA 
NECESITA PARA 
SUS OBRAS EN

ALBACETE . 
SOLADORES Y

ALICATADORES
TELEFONO 23 90 48

Si de verdad 
inere ayudar 
Tercer Mundo...

^R^ÍarlA
®yudarl^°^'^^ ^° ^® *^ solución. En INTERMÓN preferimos 
’’^orma ^^ ^ conseguir los alimentos con su propio trabajo.

’'®nción’'^^ y ^®csorarles para que se ocupen de su propia 
sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 

-valerse por si mismos.

^„^/**Cel<ibore con Intermón
^^ce en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y 'c diremos cómo hacer efectivo su donativo.

tatenn^
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona / /^>jU/f/h

Por 5.900 pts al mes 

durante el primer año. 
(Y una entrada de 319.500 pts)

Ahora puedes tener la fiabilidad del 
Volkswagen Polo. El coche que por su 
robustez, su bajo consumo y su practi
cidad se ajusta perfectamente a lo que 
esperabas.

Luego, en el segundo año, por 
18.500 pts/mes, seguirás disfrutando 
de la misma fiabilidad.

Durante el tercer año, por 26.500 pts/ 
mes, te darás cuenta de que sigues te
niendo un coche nuevo. Que te consu
me realmente poco.

Finalmente, en el cuarto año y por 
30.900 pts/mes, ya habrás compro
bado que tienes coche para muchos 
más años. Y descubrirás cuánto tiem- 
00 y dinero has ahorrado en aparca- 
# mientes.

Ven a verlo a tu Concesionario 
Volkswagen, 

r.comi.nd.

Ejemplo de financiación del Polo Fox 
4 V. PVP recomendado (IVA y transpor
te incluidos) 1.065.000 pts. Entrada 
319.500 pts. Cantidad a financiar 
745.500 pts - 14 cuotas anuales. 
TAE19,9% K

en

*

, VEALO EN

WAGEN MOTORS, S.A.
Polígono Campollano (Zona de Transportes)
ALBACETE
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (282‘99) (actual) 282‘68)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.860'00

ULTIMO

3.840'00

B. Exterior 3.490'00 3.485'00

B. Central 4.570'00 4.570'00

B. Hispano 3.130'00 3.105'00

B. Popular 10.650'00 10.600'00

B. Santander 5.590'00 5.560'00

B. Valencia 1.405'00 1.415'00

Barclays Bank 760'00 757’00

B. Zaragozano 2.850'00 2.840'00

B. Cto. Balear 3.550'00 3.580'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.120'00 3.150'00

B. Alicante 5.010'00 5.010'00

B. Vitoria 2.770'00 2.770'00

B. Andalucía 9.340'00 9.380'00

B. Castilla 30.150'00 30.100'00

B. Herrero 4.295'00 4.295'00

B. Pastor 6.800'00 6.850'00

B. Vasconia 4.200'00 4.200'00

B. Atlántico 2.980'00 2.980'00

B. Galicia 5.550'00 5.550'00

B. Fomento 1.940'00 1.940'00

Bankinter 8.350'00 8.440'00

B. Progreso 2.900'00 2.900'00

Aguas Barcelona

Catalana de gas 4.970'00 4.930'00

Eléct. Viesgo 2.590'00 2.585'00

Eléct. Reun. Zaragoza 882'00 876'00

F.E.C.S.A. 743'00 737'00

Hidrocantábrico 2.025'00 2.040'00

Hid. Cataluña 464’00 468’00

Hid. Española 554'00 554'00

Iberduero 745'00 748'00

Saltos del Nansa 7.350'00 7.280'00

Sevillana 4ÉÍéc. 657'00 660'00

Unión Eléc. Fenosa 610'00 609'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.395'00 2.395'00

Eléc. Ribagorzana 1.800'00 1.815'00

Gas y Eléctric. 2.800'00 2.800'00

Unión Ind. Agrogan. 2.450'00 2.445'00

El Aguila 1.650'00 1.645'00

Azucarera 5.200'00 5.200'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.790'00 2.795'00

Campofrío 11.700'00 11.700'00

Ebro Agrícolas 3.200'00 3.195’00

Tabacalera 4.850'00 4.860'00

Koipe 4.000'00 3.950'00

Finanzauto 1.930'00 1.880'00

Asland 3.455'00 3.445'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.825'00 2.790'00

Portland Valder. 18.600’00 18.570’00

Valenc. Cementos 11.510’00 11.850’00

Uralita, S.A. 2.210'00 2.170'00

Cristalera Esp. 8.040'00 8.120'00

Dragados y Const. 2.760'00 2.670'00

Obras y Const. Ind. - 10.540'00 10.500'00

Vallehermoso 3.110'00 3.130'00

. Bami 993'00 988'00

Prima Inmobiliaria 7.250’00 7.250’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.170'00 6.160'00

Sotogrande 767'00 759'00

Inmob. Urbis 1.695'00 1.705'00

Focsa 13.500’00 13.890’00

Hornos de Ibe. Alba. 3.310'00 3.300'00

Financiera y minera 5.520'00 5.520'00

- Cubiertas 17.300'00 17.490'00

Huarte 2.330'00 2.330'00

Urbanizaciones y Trans. 752'00 760'00

Filo, S.A. 1.645'00 1.645'00

Corp. Fin. Alba 6.050'00 6.000'00

Cía. Gral. Invers. 1.260'00 1.290'00

Cofir 1.925'00 1.915'00

Corp. Fin. Hispamer 3.860'00 3.850'00

Papelera Española 370'00 365'00

Sarrió, S.A. 882'00 885'00

Eppic 389'00 385'00

Argón 5.100'00 5.290'00

Ercros 1.070'00 1.080'00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.700'00 1.710'00

Carburos metálicos 5.800'00 5.950'00

Repsol 2.620'00 2.605'00

Cepsa 2.150'00 2.135'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 102’483 102’791
1 ecu........................................ 127’130 127’512
1 marco alemán.................... 61’647 61’833
1 franco francés.................... 18’239 18’293
1 libra esterlina..................... 183’957 184’509
100 liras italianas.................. 8’310 8’334
100 francos belgas................ 299’570 300’470
1 florín holandés................... 54’710 54’874
1 corona danesa.................... 16’096 16’144
1 libra irlandesa.................... 164’813 165’309
100 escudos portugueses.... 70’805 71’017
100 dracmas griegas............ 56’815 56’985
1 dólar canadiense............... 89’209 89’477
1 franco suizo........................ 72’426 72’644
100 yens japoneses............... 75’942 76’170
1 corona sueca...................... 17’066 17’118
1 corona noruega................. 15’847 15’895
1 marco finlandés................ 26’211 26’289
100 chelines austríacos........ 875’923 878’555
1 dólar australiano............... 79’834 80’074

NOMBRE VALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

APERTURA un

Si 
51 

51 
ool 

fol 
^1Sniace

Fosforera 2.350’00

2.5

2,1

Algodonera S. Antonio 1.200'00 111

Tafisa Serie B _________ 1.980'00 2,0

Corp. Mapfre 5.870'00 5.9

Unión y el Fénix 7.070'00 7.(1

Azkoyen 3.800'00

Dimetal 3.995'00 3.91

Nicolás Correa 3.640’00 m
A. Hornos Vizcaya 250'00 2

Acerinox 6.750'00 6.7

Asturiana Zinc 5.500'00 5.4!

Esp. del Zinc 1.700'00 1,6!

Mat. y Construcción 710'00 7(

M. Montana Quijano 265'00 2

Met. Duro Felguera 1.550'00 1.5!

Amper 1.250'00

TubaCex 660'00

Zardoya Otis

Citroen Hisp. 6.100’00 6.31

Tudor 1.350'00 1»

Nissan M. Ibérica 642'00 6^

Telefónica 997'00 1.0(

Autop. M. Nostrum 1.375'00 1.31

Autopistas C. Esp. 1.015'00

Prosegur 3.670'00

Vidrala
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Retirada del dinero
MADRID. (Fax-Press).- U Bolsa * “^ 

tuvo en la jornada de ayer la misma ' . ^^ 
la sesión del lunes, es decir, cortas os ^^^^^^^^ 
los precios y la cautela como notó ^^^^^

Los inversores, no ven nada claro el pan^^^^ ^ 
nómico ya que a las buenas noticias ’^^Tg^o el 
aparece el mal dato sobre los ALPs 1 ^_^^^j^ 
colación) que han tenido un desmesura .^ 
lo que crea cierta incertidumbre respec ^^ j^ 
y por lo tanto en relación al descens
de interés.

PO 
leí

de mejores nd le 
- el p8l^: ^e

1111 i

ÍSf

De momento, y a la espera ^^ 
el dinero se retiró del mercado ^'^^‘^^^ g caminí 
poco presionó demasiado, lo que Hev ^^^^.^^ gj 
los precios muy moderados^ pues e ^^^^ 
al cierre de la sesión tan sólo regís
de 31 centésimas. . ., j givol

En este ambiente de apatía e inactivi ^^’ygi0f, 
negociado fue corto ya que únicamen ^^^^^i^^ 
llana, logró superar el medio millón

A) BANCO DE MADRID ÍI

leí

^PÜ

Emp 
Sus 
ion

M.C.D.2022
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El ministro habló en la sesión inaugural del Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo

Solchaga anuncia la liberalización de 
los movimientos de capital en España

Iberia finiquitó 
la compra del 35 
por ciento de la 
empresa chilena 
LADECO

Eos ciudadanos podrán abrír cuentas bancarias en cualquiera de las monedas que se coticen

Carlos Solchaga anunció que hoy fírmará dos órdenes 
para ¡a liberalización de los movimientos de capital 

2(lí ff España. Solchaga afirmó que se permitirá a los 
juncos con depósitos en pesetas convertibles que puedan 

5.g plisár a los no residentes créditos en pesetas hasta 
d monto del pasivo captado en pesetas convertibles.

fe LONDRES. (Efe).- La
segunda orden permitirá a los 

J^ciudados españoles abrir cuen
tas bancarias en cualquiera de

_y las monedas que se coticen.

5.4!

Por dicha orden, cualquier 
ciüdadano español podrá abrir 
cuentas en entidades extran
jeras que sean residentes en 
España con el fin de evitar 
el fraude fiscal, ya que dichas 
entidades al estar implantadas 
en territorio español deben
informar a las autoridades

1.1!

6JI

económicas españolas de los 
intereses que pagan por su 
pasivo.

Con dichas ordenes minis
teriales, que, según manifestó 
Solchaga, fueron consultadas 
el pasado fin de semana con 
el presidente del Gobierno, 
Felipe González, el mercado 
de capitales queda liberaliza
do y los controles de cambios 
casi desaparecen.

Por otra parte, Carlos Sol
chaga habló ayer en la sesión 
inaugural del Banco Europeo 
de Reconstrucción y Desarro
llo (BERD), destinado a ofre-

jjj cer créditos a los países .de 
■ Centro y Este de Europa.

Creemos que el Banco 
sera un instrumento esencial

1.0

3.6

miembros.
Solchaga destacó que, el 

gran número de países que ha 
decidido tomar parte en este 
desafío “es una excelente 
muestra de la fuerza del mul- 
tilaterismo, que ha demostra
do ser tan eficaz para pro
piciar la prosperidad econó
mica en las últimas cuatro 
décadas”.

Llamó la atención Solchaga 
acerca de que se mantengan 
abiertas las puertas del Banco 
a nuevos miembros y que se 
acepten rápidamente las peti
ciones que se han presentado 
ya.

Subrayó el ministro que ha 
quedado demostrada la 
amplia magnitud del intento 
de transformar las previamen
te centralizadas economías en 
otras orientadas hacia el sis
tema de mercado.

“Llevará tiempo corregir los 
desajustes estructurales de 
estas economías y, consecuen
temente, las actuaciones eco
nómicas de estos países serán 
débiles en un futuro próximo”, 
agregó Solchaga, quien leyó 
su dircurso en inglés ante más 
de 30 líderes de países euro
peos.

I

Carlos Solchaga, ministro de Economía y Hacienda.

L

O

22.81

^0
adrid

Ra asegurar el éxito de este 
^iw e histórico desafío y, 
wino accionistas de esta nue- 
’® institución, estamos dis
puestos a respaldar todas las 
®idatiyas que sean eficaces 

i'^pulsar las reformas 
políticas y económicas”, agre
ño el ministro.

España participa con un 3,4 
p ciento en el BERD, que 
^0 ra treinta y nueve países

Recuerdo para Iberoamérica

Solchaga recordó que un 
gran número de países en vías 
de desarrollo, especialmente 
en América Latina, han hecho 
o están haciendo grandes 
avances en sus procesos de 
consolidación de los mismos 
valores democráticos y de 
principios de mercado que

ahora buscan los países del 
centro y este de Europa.

“Estos países también nece
sitan nuestra ayuda y, sobre 
todo, ser persuadidos de que 
la comunidad internacional 
rechaza la idea de que la 
democracia y la libertad sig
nifica partir de cero”, agregó 
el ministro. Para Solchaga, la 
mejor manera de conseguir 
este objetivo es demostrar que 
las instituciones multilaterales 
están coordinadas y guiadas 
por los mismos principios eco
nómicos y políticos.

“No hay duda que estamos 
presenciando un aconteci
miento histórico que va a dar 
forma a nuestro mundo futu
ro”, añadió. El ministro se 
lamentó de que el entusiasmo 
inicial de hace ya dieciocho 
meses, al comenzar los cam
bios en Europa Central y 
Oriental, “ha desaparecido y 
ha quedado evidente que este 
proceso llevará más tiempo 
del que creíamos al principio”.

Doble 
mandato

Attali destacó que el - 
BERD será a la vez una 
institución política, eco
nómica y financiera, ya 
que “ningún desarrollo 
económico es posible 
sin el respeto de los 
derechos humanos, lo 
que esperamos que sea 
entendido por el resto 
de países no europeos”.

Hizo hincapié en que 
el mandato del BERD 
es a la vez político y 
económico y añadió que 
esta entidad es “única” 
y dijo que “es la primera 
institución, después de 
la guerra fría, que logra 
reunir a antiguos ene
migos políticos, econó
micos e ideológicos”.

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- Tras convertirse en 
accionista principal de Aerolí
neas Argentinas, la compañía 
aérea española Iberia finiquitó 
el lunes la compra del 35 por 
ciento de la empresa chilena 
LADECO (Líneas Aéreas del 
Cobre), con lo que afianza su 
expansión en el mercado lati
noamericano.

En una ceremonia especial 
celebrada en Santiago de Chile, 
el presidente de LADECO, 
José Luis Ibáñez, y el presidente 
de Iberia, Miguel Aguiló, fir
maron los documentos que 
sellaron la negociación que 
duró seis meses entre equipos 
de ambas compañías.

Las acciones fueron adquiri
das por Iberia al consorcio chi
leno Córpora, que continúa 
manteniendo el 57 por ciento 
de la línea aérea nacional, y 
se reservó los datos sobre las 
cantidades comprometidas en 
esta operación.

“Iberia es una empresa muy 
volcada en Latinoamérica, don
de tiene veintiún destinos y ope
ra 99 frecuencias semanales”, 
dijo Aguiló al explicar la nueva 
estrategia de la empresa que 
busca incrementar su presencia 
en la región.

En este sentido, la compañía 
aérea española ha adquirido el 
30 por ciento de las acciones 
de Aerolíneas Argentinas, 
mientras un socio financiero no 
argentino posee el 19 por ciento 
del capital.

El ejecutivo español explicó 
que en la Comunidad Europea 
(CE) se decretó la liberalización 
del tráfico aéreo, lo que obligó 
a Iberia a fortalecerse y a inser
tarse en el mercado latinoa
mericano.

“Hemos escogido a LADE
CO por su excelencia, porque 
es una empresa muy bien ges
tionada, con seriedad y preci
sión, y que se ha destacado en 
el mercado regional por la cali
dad de su servicio”, dijo Aguiló.
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Telefónica desea seguir 
"tvirtiendo en Latinoamérica

La demanda de créditos 
creció en marzo, según el BBV

los

;s not

ia P^

8)1*

S'Z P^"?*^ “Telefóni- 
t ^0^ éxito en 
í .^® compañías 

tiene inte és 
del •^” ^^^ ^® otros paí- 

M c dijo su pre- 
Velázquez 

el ''‘’i' ^^ ^^ presenta- 
¿ ^^"ncursos en Puerto 
'^VeS®’® y Paraguay, 
'’^'Wen M^’ ^^^ ‘naugu- 
"''^^os -^^ Nueva York los 

’’’MltoH^ ^‘rígidos a 
^ necead. 5^°^^‘denses para 

con c^.^^ -*^^ comunica- 
t . P^^^’ el resto de

Venezuela,

? precalificación, 
dan! P^S^a es “muy 

''"'"trosas p ^^^ 5°^P*^^ c^ri 
Qatpañías de otros 

países de Europa y de EE.UL.
La experiencia de la compa

ñía española en Chile y Argen
tina “no le da necesariamente” 
ventaja, dijo, ya que otras com
pañías ,en liza han participado 
también en la privatización de 
empresas telefónicas latinoame
ricanas, como en México.

En Paraguay, “Telefónica” 
participa en el concurso de 
licencia para teléfonos móviles 
con dos compañía.s chilenas, en 
las que tiene participación.

“Esto es un símbolo porque 
en nuestra estrategia internacio
nal queremos ir a concurso en 
otros países juntos con compa
ñías en las que tenemos par
ticipación”, subrayó.

En Puerto Rico, “Telefónica” 
se ha presentado a la licitación 
en la parte de larga distancia 
y “buscaremos un socio para 
la telefonía local”, declaró 
Velázquez.

MADRID. (Efe).- Las 
empresas españolas consideran 
mayoritariamente que la 
demanda de créditos registró el 
pasado marzo su primer incre
mento mensual desde junio de 
1990, según una encuesta rea
lizada por el Servicio de Estu
dios del Banco Bilbao-Vizcaya 
(BBV).

De acuerdo con el estudio, 
todos los sectores económicos 
participan en esta mejora, aun
que es especialmente acusada 
en el ámbito del comercio, así 
como en el área de las pequeñas 
y medianas empresas (pymes), 
sector que mostraba una mayor 
atonía en su demanda de cré
dito durante los últimos meses.

Las conclusiones de la 
encuesta señalan como “prin
cipal artífice de esta recupera
ción” a la mejora de las expec
tativas económicas y, en menor 
medida, a la tendencia bajista 

de los tipos de interés, que 
repercutió sobre todo en el 
campo de las grandes empresas, 
los comercios y las pymes.

En cuanto a las peticiones 
de crédito atendidas en marzo, 
el estudio refleja una notable 
mejora, con un 12 por ciento 
de opiniones netas positivas 
entre las compañías consulta
das, fundamentalmente en el 
sector de comercios y pymes, 
que pasó de una tasa negativa 
del 16% en febrero a un 10% 
positivo el mes pasado.

La facilidad de este tipo de 
empresas para acudir a fuentes 
de financiación alternativas al 
crédito bancario en un entorno 
bajista de tipos de interés expli
ca este cambio de tendencia, 
a juicio del BBV, que destacó 
además la aparición en el pri
mer trimestre de indicadores 
positivos que confirman “una 
mejora en el clima económico”.

Intereses complementarios

Agregó que los intereses 
regionales de LADECO se 
complementan muy bien con los 
intereses intercontinentales de 
Iberia, ya que mientras la línea 
chilena podrá ampliar sus rutas 
a Europa y Estados Unidos y 
recibir cooperación tecnológica. 
Iberia se fortalece en el con
tinente americano.

Manifestó que, al estar Iberia 
presente en Aerolíneas Argen
tinas y LADECO, ambas 
empresas se podrán comple
mentar en el tráfico interfron
teras y en la asistencia de 
aeropuertos.

Aguiló dijo a EFE que la 
línea aérea española también 
está en negociaciones con 
Dominicana de Aviación, de la 
República Dominicana, y que 
espera participar en la licitación 
que abrirá la compañía aérea 
estatal venezolana VIASA a 
mediados de este año.

Iberia también está interesa
da en ser socio de otras empre
sas aéreas en Paraguay y Llru- 
guay.

Ó
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Gorbachov abordará diversas cuestiones bilaterales -presididas por el tema de las Kuriles- en sus cuatro días de estancia en Japón.

Agitación en Georgia.

i

El presidente de 
Georgia llama a 
la desobediencia 
civil contra el
Kremlin

MOSCU. (Efe).- El presido 
te de Georgia, Zviad Gainfl 
jurdía, ha hecho un Hamami®
to a la población para que; 
sume a la huelga política, co

El presidente soviético inició ayer su visita a inicia una nueva entre ambas naciones

Gorbachov y Akihito brindaron por la 
paz y la amistad entre sus dos países

vocada por los partidos nao 
nalistas mayoritarios, y pariici] 
en la campaña de desobedienc 
civil contra el Kremlin.

Toshiki Kaifu espera una decisión política de Moscú para solucionar el confíicto de ¡as Kuriles

El emperador de Japón, Akihito, y el presidente de 
la URSS, Mijail Gorbachov, brindaron ayer por la paz 
entre sus dos países y se comprometieron a dejar de 
lado los amargos episodios del pasado para trabajar 
en aras de la comprensión y la amistad.

TOKIO. (Efe).- “Déjeme 
decirle que el nombre Heisei 
(consolidación de la paz) con 
que se denomina la era de 
su Majestad, deseo que se 
convierta en realidad en las 
relaciones entre la URSS y 
Japón”, dijo Gorbachov al 
levantar su copa para brindar 
en la cena de gala que ofre
cieron Akihito y su esposa 
Michiko al él y su esposa, 
Raisa.

“Hubo épocas de dolor y 
tristeza en las relaciones de 
nuestro,s do,s países, pero aho
ra me siento muy feliz por 
el creciente entusiasmo que en

ellos impera para profundizar 
el entendimiento mutuo y la 
confianza para construir una 
nueva relación de vecindad”, 
afirmó el emperador, el pri
mero en brindar en la cena.

Gorbachov, en este primer 
día de su visita a Japón, invitó 
al emperador Akihito a visitar 
la URSS al finalizar su brindis.

El avión presidencial sovié
tico aterrizó a las 10.25 hora 
local del martes (01.25 GMT) 
en el aeropuerto de Tokio-Ha- 
neda, donde el líder soviético 
fue recibido por el ministro 
de Asuntos Exteriores nipón. 
Taro Nakayama, antes de que

la comitiva oficial se despla
zara al centro de la capital 
japonesa.

Gorbachov, viaja acompa
ñado de su esposa, Raisa, del 
ministro soviético de Asuntos 
Exteriores, Alexander Bess- 
mertnij, su asesor personal, 
Alexander Yavkolev, y varios 
representantes de la Federa
ción Rusa.

El confíicto de las Kuriles

El primer ministro japonés, 
Toshiki Kaifu, espera una 
decisión política del presiden
te soviético, Mijail Gorbachov, 
para solucionar el conflicto 
territorial de las Islas Kuriles, 
dijo un portavoz del Gobierno 
nipón.

Al término de la primera 
ronda de negociaciones entre 
Kaifu y Gorbachov, celebrada

ayer, ambas partes acordaron 
reunirse periódicamente y no 
revelar hasta que finalicen sus 
negociaciones, mañana jueves, 
el contenido de las conver
saciones.

Ambos líderes se entrevis
taron ayer por la tarde (hora 
local) en la Residencia Oficial 
para Huéspedes Extranjeros 
de Tokio para tratar la cues
tión territorial, que ha enfria
do las relaciones bilaterales 
desde que Moscú ocupó el 
archipiélago al norte de la isla 
de Hokkaido en 1945.

El portavoz de Gorbachov, 
Vitaly Ignatenko, dijo que la 
primera ronda estuvo total
mente dedicada a analizar las 
relaciones bilaterales y que el 
presidente soviético había 
enfatizado que el estado de 
las mismas no se corresponde 
con la situación mundial.

Gamsajurdia, elegido pra 
dente de la república caucásii 
el pasado domingo, dictó ayi 
un decreto por el que estable! 
una serie de medidas pal 
garantizar la participación t 
las acciones contra el poA 
central y evitar que la protest 
“perjudique al territorio 
Georgia”.

Según el decreto, los miw 
terios y las empresas debe 
tomar medidas para que los tn 
bajadores participen en la can 
paña de indisciplina civil y am 
funcionarios deben formar pa 
te de la comisión especial 
dirige el movimiento e p

Pérez de Cuéllar: “La idea de 
juzgar a Sadam es interesante”

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El secretario general de 
Naciones Unida.s (ONU), Javier 
Pérez de Cuéllar, calificó ayer 
en Estrasburgo de “idea inte
resante" la posibilidad de enjui
ciar al presidente iraquí Sadam 
Hussein y dijo que la ONU 
estudia esta posibilidad.

“La idea me parece muy inte
resante", dijo Pérez de Cuéllar, 
quien comunicó que sus “ase
sores jurídicos estaban irabaja- 
no para ver de que manera se 
puede proceder”.

“Se me ha informado y haré

lo posible para brindarle a la 
comunidad internacional una 
respuesta si hay alguna manera 
de iniciar el proceso”, afirmó.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores de la Comunidad 
Europea (CE) propusieron el 
lunes en Luxemburgo juzgar a 
Sadam Hussein por crímenes 
contra la humanidad, cometidos 
sobre el pueblo kurdo.

La propuesta comunitaria le 
fue entregada ayer ¿i Pérez de 
Cuéllar por el ministro luxem
burgués de Asuntos Exteriores 
y presidente en ejercicio del

Consejo de ministros de la CE, 
Jacques Poos.

Por su parte, el secretario 
estadounidense de Defensa, 
Richard Cheney, aplaudió ayer 
la propuesta europea de inten
tar procesar por crímenes de 
guerra al presidente iraquí, 
Sadam Husein, pero dijo que 
serán los europeos quienes ten
drán que apresarle.

“Alguien tendrá que ir a Bag
dad a detener a ese caballero”, 
declaró Cheney, quien afirmó 
que EEUU no será qujen se 
encargue de la tarea. Javier Pérez de Cuéllar.

“con el decreto, el di* 

georgiano pretende que a 
vocatoria de huelga po • * 
zada por la coalición 
redonda” -formada p 
nalistas radicales y que 
todo el Parlamento- 
respuesta masiva, en J P j,
las empresas dependientes^^ 

Kremlin. .
Gamsajurdia, e

dente de Georgia a J^^^j^ 
Parlamento ha 
amplios poderes • ^ted también el máximo dirigen 

la “mesaLa medida dictada esta 
también la formado 
consejo unido de ^ 
de comunicación ^/, 

informar a ms-í®desarrollo de las protesta , 
datos verdaderos ■ -[ghue

Georgia desencaden ^^^^^ 
ga política contra ^^|^,jj„ 
la semana pasad " aporte 
paralizados ^
ferroviarios y ' ,esas *

PT^^rotesta hasu^*' 

ha limitado a los “¿ndi* 
bajo directamente d P^f ,,^ 
de Moscú, para .^ joviJ 
posible a la eco.
ca”, y mantiene 
las comunicación ,5 har 
y el tráfico de mercan 
otras repúblicas- j

MC.D.2022
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El PRI decidió dejar el Ejecutivo pentapartito al considerar insuficiente su presencia en él

El abandono de los republicanos puede 
adelantar las elecciones en Italia

Í

Francia ayudará 
a Italia en la 
lucha contra la 
marea negra del

¡m 
an 
an

Golfo de Génova, í

El séptimo Gobierno Andreotti puede convertirse en ^^el Gabinete del fin de semana^^

La decisión tomada anteanoche por el Partido Repu
blicano italiano (PRI) de abandonar el flamante Gobier
no formado tan sólo hace tres días por Andreotti, reabre 
la posibilidad de elecciones anticipadas, una hipótesis 
que ha admitido el propio jefe del Estado, Francesco 
Cossiga.

ROMA. (Efe).- Cuando 
parecía que todo estaba 
resuelto y el primer ministro, 
Giulio Andreotti, se disponía 
a pedir ayer al Parlamento 
el voto de confianza para el 
séptimo Gobierno que enca
beza, la decisión de tos repu
blicanos, enfurecidos por el 
reparto de carteras ministe
riales, puede suponer la caída 
del Ejecutivo, que pasaría a 
la historia como “el Gobier
no del fin de semana”.

Cossiga cree que el actual 
Gabinete, que ha jurado sus 
cargos, debe presentarse ante 
el Parlamento, pero ha recor
dado que no está a favor de 
“medias soluciones” y sí 
''preparado para todo, ya que 
se puede votar en agosto”.

Abandono del 
pentapartidismo

La dirección del PRI votó 
a favor de abandonar el 

“pentapartido” que gobierna 
el país y negar la confianza 
en el Parlamento a Andreotti, 
el veterano político democris
tiano de 72 años que el pasado 
día 12 consiguió sucederse a 
sí mismo como primer minis
tro.

Andreotti había dimitido el 
29 de marzo, después de que 
el Partido Socialista (PSI, otro 
socio de la coalición) retirara 
su apoyo al Gobierno.

El PRI, quinta fuerza polí
tica italiana con el 3,8 por 
ciento de los votos, consideró 
que los tres ministerios que 
le asignó Andreotti eran de 
segunda categoría y, al pare
cer, no correspondían con lo 
pactado.

Pérdida de Correos

La pérdida del Ministerio 
de Correos y Comunicaciones, 
hasta ahora en manos del PRI, 
fue, según “L'IJnitá”, órgano

Cossiga cree que el actual Gabinete debe presentarse ante el Parlamento.

del Partido Democrático de la 
Izquierda (PDS, ex comunis
ta), la gota que colmó el vaso.

Este ministerio deberá 
poner en marcha la “ley Mam- 
mi” (Oscar Mammi fue el 
ministro republicano que la 
promovió) que regula el uso 
de la televisión en Italia.

Antes de que Andreotti 

anunciara la composición de 
su nuevo Gabinete, el líder 
republicano, Giorgio La Mal- 
fa, defenestró a Oscar Mammi 
y decidió que otro republicano 
ocupara su puesto. Sin embar
go, el jefe del Gobierno situó 
al socialdemócrata Carlo Viz- 
zini en la cabeza de dicho 
Ministerio.

VAS•zZ(^^®)'' Las auto 
ridades italianas aceptaroi 
anteanoche la propuesta di “^ 
ccoperación francesa pad ase' 
.luchar contra la contaminació ^* 
originada por el naufragio di 1’ 
petrolero “Haven” frente a la 
costas de Genova, informare ‘eel 
ayer fuentes de la Comandanci es® 
de Marina. pindi 

eel

Desde primeras horas de ayeT^ 
se encuentran en la zona lo 
remolcadores “Mérou”, “Gir^ 
lle”, “Albacore” y “Gazelle" di ^™ 
la Marina Nacional, que habíai “J’? 
zarpado la víspera de Toulot ^^ú’ 
bajo el mando del vicealmirant ®® 
de escuadra Michel Tripier,jef F” 
del departamento marítimo d *®*’ 
la región mediterránea, “Í*^

EI vicealmirante puso en ^""^ 
marcha el lunes el “plan Pol ™ 

Temar”, "a título preventivo”, y 
subrayó que es la primera vef"®” 
que dicho plan se aplica en e 

icntreMediterráneo.
Bajo coordinación italianí ™ 

los cuatro navíos se hallan ei “ 
, aguas territoriales italiana lavar

donde están procediendo ah ®^^ 
" 11 ¡parlocalización y recuperación d

Bent:las capas de petróleo. .
Por otra parte, al menos 151 ^f" 

personas, y no 140, como se afnj ™o 
mó en un principio, fallecieron s 
en el accidente del“Moby Prin ® a 
ce”, el transbordador que e * 51 
pasado miércoles por la noch| 
se estrelló contra un buque ^nei 
petrolero en el puerto de Livor
no, en el noroeste italiano.
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ará Jamorro pide 
’^aEE-UÜ. 

la ara superar la 
del jncarrota que 
ova üh su país

mo d üdos Unidos y hacer un 11a-

n Po' 
vo”,

John Major, primer ministro británico.

E

j^
|||
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Major y Hurd, decididos a intervenir si Irak impide la entrega de provisiones

Gran Bretaña no descarta la
ayuda militar a los kurdos
Cientos de refugiados mueren diariamente en la frontera turco-iraquí

simo «ASHINGTON. (Efe).- La 
esidenta de Nicaragua, Vio- 
3 Chamorro, asistió ayer a

" 3 sesión protocolaria en su 
inaS wr del Consejo Permanente 

- ® la Organización de Estados 
eaí peanos(OEA)e interviene 
miarn le el pleno conjunto del Con- 
idand «» estadounidense, en el 

¡undo día de su visita de esta-

ptaro: 
sta d

?io de

de ave la Washington.
ma o U gobernante de Nicaragua 
«QiJj ^ el lunes a esta capital y 
¡lg»J libró una reunión privada 
había siamés Baker.
’Q^loj Según la Embajada nicara- 
airant '^^ ^^^ ’^ ^^^^ Blanca, el 
gj gf jeto de la visita de Chamorro 

* fortalecer las relaciones con

5Q g, amiento a las naciones 
sairolladas para que ayuden 
apaís a superar la bancarrota 

f3 v^ raómica que atraviesa.
^La presidenta de Nicaraguaen e

¡enlrevistó el lunes con el pre- 
alianj toe del Banco Mundial, 
Ian ei uber Conable, a quien detalló
lianai s avances logrados por el pro-
) a h Ma económico de su Gobier-
ón d

os 15

ipara reducir la inflación, 
mentar las exportaciones y 
Kr inversiones exteriores.
Uno de los objetivos contra- 
lile su visita es lograr el res- 

fPrin ilJn a la formación de un gru- 
fc países amigos que pro-

leafii 
cieroi

ue e

El primer ministro británico, John Major, afirmó ayer 
que si el Ejército iraquí impide la entrega de pro
visiones a los refugiados kurdos, que se encuentran 
en la frontera de Irak con Turquía e Irán, las Naciones 
Unidas deberán “tornar las medidas adecuadas, incluso 
pedir ayuda militar a sus miembros”.

noeb ®onen a su país los 360 
buqu ^nes de dólares que precisa 
Livor ® pagar los 260 millones que 
I. ® de atrasos en pagos ai

neo Mundial y los 100 millo- 
Mae adeuda al BID.

ís obreros 
ffbios
®enazan con 
nielar una 
“^Iga general

(^^®)-" Cinos 
Halli <de la industria 

‘®’^t¡l, iniciaron 
'^ mayor de las 

,a^»cas yugoslavas, na 
ít ?“® "® finalizará hasta 

, “VIOS mínimos.
K % T’’ anunciaron que 

líen un vParo podría deri- 
‘cstenHp^'^^^'g^ general que 

^ '^'^ ^emás ramas 
^ eno ? y Aue ya ha sido 
’iiiiica ^* ^ P^’^ in industria 

WmaS*^^®^ P’^^n se 
"Cierno ! nnpuestos que el 
*'’’duio pi^^^énomo serbio 
le Sebas posado diciembre, 
?empresa!? ®" ®* capital de 
’^’lavezn"® ^" ^^^ ganan- 

^^^fantizJ^ salarios mím- 
“^deunne A^^’^ue en Serbia 
^(160dn^^ ‘binares fnen- 

Los dolares).
''didoenVn^ yugoslavos han 
IS i"'’^»'2.5 por cien- 
'•'dmo ^‘^‘^uisitivo n 
h'l^e má! H

If^baiaH ^^ ^e un millón 
SS^* «tó" “»o- 

‘"Íin * '~“'Í“ P^f- 
!^n in¿. ^on la reestruc- 
Í Una pp^^^ ^0 el país 
^. economía de mer-

LONDRES. (Efe).- En una 
comparecencia ante el Parla
mento, Major agregó que su 
proyecto de “enclaves segu
ros” para los kurdos dentro 
de Irak "sigue siendo objeto 
de negociaciones urgentes y 
continuas, incluso en este mis
mo momento”.

Por su parte, el ministro 
británico de Asuntos Exterio
res, Douglas Hurd, afirmó 
también ayer que Gran Bre
taña no descarta la posibili
dad de una intervención mili
tar para proteger a los refu
giados kurdos que huyen del 
Ejército iraqui. Hurd insistió 
que la política del Reino Uni
do no es la de cambiar el 
Gobierno de Irak, pero que 
no veía la forma de que pueda 
reincorporarse a la comuni
dad internacional si “en el 
poder hay un hombre con

O

Los asentamientos en Cisjordania provocan una crisis en el Gabinete israelí

Baker vuelve a Israel en un
momento difícil para Shamir
JERUSALEN. (Efe).- El 

secretario norteamericano de 
Estado, James Baker, llegará 
mañana a Israel en un difícil 
momento para el Gobierno del 
primer ministro Isaac Shamir 
que ayer mostró importantes 
desacuerdos entre sus ministros.

El responsable de Vivienda 
y ex ministro de Defensa, Ariel 
Sharón, criticó abiertamente a 
la política que lleva a cabo el 
ministro de Exteriores, David 
Levy, por lo que considera hace 
renuncias que Israel no puede 
hacer en la cuestión palestina. 

antecedentes de agresiones en 
su propio territorio”.

Él ministro insistió en que 
el Reino Unido apoya el esta
blecimiento de un “refugio 
seguro” para los miles de kur
dos que huyen del Ejército 
iraquí.

Mientras tanto, cientos de 
refugiados kurdos siguen 
muriendo cada día de hambre 
y frío cerca de la frontera de 
Irak con Turquía, a pesar de 
la ayuda humanitaria enviada 
desde Occidente.

Helicópteros y aviones bri
tánicos y estadounidenses 
continúan lanzando alimen
tos, aún insuficientes.

Por su parte, el Gobierno 
de Bonn acordó ayer aumen
tar a 250 millones de marcos 
(unos 150 millones de dólares) 
las ayudas financieras para los 
refugiados kurdos.

La amenaza de una crisis de 
Gobierno aumentó por la opo
sición de los partidos de extre
ma derecha de la coalición 
gubernamental a que Shamir 
“se rinda” a las presiones de 
Baker por frenar nuevos asen
tamientos judíos en los terri
torios ocupados.

Ayer mismo se anunció el 
establecimiento en Cisjordania 
ocupada de un nuevo asenta
miento judío, llamado Revavá, 
por colonos de la extrema dere
cha israelí, que la izquierda 
definió de “provocación” y “ac

Según el portavoz guber
namental, Dieter Vogel, con 
el incremento de la ayuda 
Bonn desea financiar un 
puente aéreo constante entre 
la RFA y Turquía e Irán, así 
como las misiones con heli
cópteros en las zonas fron
terizas donde se encuentran 
los refugiados.

En una conversación telé
fonica que el canciller, Hel
mut Kohl, celebró anteanoche 
con el presidente iraní, AIí 
Akbar Hashemi Rafsanyani, 
el jefe del Gobierno de Bonn 
prometió un aumento de las 
ayudas de Bonn a Teherán.

Hasta ahora, el Gobierno 
federal aprobó ayudas direc
tas por 28 millones de marcos, 
además de otros 60 millones 
de marcos en el apoyo finan
ciero prestado por la Comu
nidad Europea.

Entretanto, Irak afronta la 
presión internacional que 
demanda mayor protección a 
los refugiados y que se juzgue 
por genocidio al presidente 
Sadam Husein, como solici
taron el lunes los ministros 
de Exteriores de la CE. 

to de sabotaje contra la misión 
de paz de Baker”.

Seis partidos israelíes de la 
oposición presentarán mociones 
de censura contra el Gobierno 
de derecha del primer ministro, 
Isaac Shamir, por la creación 
de este nuevo asentamiento 
judío en Cisjordania ocupada.

Se trata del Partido Laboris
ta, el socialista Mapam, el de 
izquierda Ratz, el comunista 
Jadash, el de centro Shinui y 
el Partido Democrático Arabe, 
informó ayer la radio estatal 
israelí.

Roelof Botha 
cree que el 
aislamiento de 
Sudáfrica ha 
concluido

CIUDAD DE EL CABO. 
(Fax Press).- El ministro sura
fricano de exteriores, Roelof 
Botha, declaró ayer en Ciudad 
de El Cabo que el levantamien
to de las sanciones contra Sura- 
frica anunciado anteayer por la 
Comunidad Europea tiene un 
“importante efecto sicológico”.

“En mi opinión -dijo- pone 
fin al aislamiento internacional 
de Suráfrica, aunque EEUU y 
otras naciones mantengan las 
saciones”. Es el caso de Suecia, 
cuya ministra de Comercio 
Exteror anunció ayer que se 
mantendrán ias sanciones eco
nómicas contra la República de 
Sudáfrica hasta que quede eli
minado por completo el sistema 
de segregación racial.

La CE dispuso el lunes en 
Luxemburgo levantar el embar
go a la importación de hierro, 
acero y monedas de oro de 
Suráfrica, aunque mantuvo el 
embargo de armas.

Esta medida significa un 
reconocimiento de los esfuerzos 
reformistas del Gobierno del 
presidente Frederik de KJerk, 
como resaltó ayer el ministro 
de exteriores Botha. Estas 
reformas están destinadas a 
poner fin al sistema de segre
gación racial en Suráfrica.

Botha criticó al Congreso 
Nacional Africano (CNA), 
diciendo que está en un error 
si pretende usar el tema de las 
sanciones como una garantía 
política.

El Ejército 
israelí mata a 
un guerrillero 
árabe infiltrado 
desde Jordania

JERUSALEN. (Efe).- Efec- 
tivos del Ejército israelí mata
ron anteanoche a un guerrillero 
infiltrado desde territorio jor
dano, a un kilómetro del “ki- 
butz” Nevé Or, en el valle del 
Río Jordán, informaron ayer 
fuentes militares.

Un soldado israelí resultó 
herido grave, informó el coman
dante de la Región Militar Cen
tral, general Dany Yatom.

El guerrillero armado, un jor
dano de 24 años, cruzó la fron
tera y se internó en una plan
tación del “kibutz” sobre las 
19:00 GMT del lunes.

Se trata del noveno incidente 
de este tipo en la frontera de 
Israel con Jordania en lo que 
va de año.

El pasado 29 de marzo, una 
patrulla militar israelí mátó a 
tres infiltrados procedentes de 
Jordania, entre ellos dos niños 
de 11 y 15 años, armados con 
armas blancas, según fuentes 
del Ejército.

El incidente junto a la fron
tera jordana siguió a otro cho
que en la “zona de seguridad” 
del territorio libanés, donde 
efectivos del “Ejército del Líba
no del Sur” (ELS), aliados de 
Israel, mataron a dos guerrille
ros de la organización palestina 
de Abu Nidal.
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Puerto Rico 
conmemora el 
“Día de la 
Reafírmación del 
Idioma Español”

SAN JUAN (Efe).- Puerto 
Rico celebró ayer oficialmente 
el “Día de la Reafirmación del 
Idioma Español” con un acto 
que llevó a cabo el “Comité 
Puertorriqueño Pro Reafirma
ción del Idioma” en San Ger
mán, en el oeste del país. La 
Legislatura aprobó una medida 
que declara el 16 de abril, nata
licio del poeta y legislador José 
de Diego, como el “Día de Rea
firmación del Idioma Español”.

Además ayer se impuso la 
medalla “De Diego” al fallecido 
poeta Salvador Tió.

Los presidentes del Senado, 
Miguel Hernández Agosto, y de 
la Cámara de representantes, 
José Ronaldo Jarabo, tomaron 
parte en la actividad principal, 
además del propulsor de la 
medida que convirtió el español 
en idioma oficial de Puerto 
Rico, Héctor López Galarza.

El Partido Nuevo Progresista 
(PNP, en la oposición), -que se 
opuso a la ley que declaró el 
español como único idioma ofi
cial de la isla- estará represen
tado por Jorge Navarro Alicea, 
según informó Palau.

El gobernador de Puerto 
Rico, Rafael Hernández Colón, 
firmó el pasado 5 de abril la 
ley que oficializa el castellano 
como único idioma del país. La 
nueva ley derogó la vigente des
de 1902, impuesta por el gobier
no militar de los Estados Uni
dos, cuatro años después de 
invadir esta isla caribeña, que 
declaraba al español e inglés 
como idiomas oficiales.

Alberti viaja a 
Argentina y 
Chile para 
recibir sendos 
homenajes

MADRID (Efe).- El poeta 
español Rafael Alberti viajará 
este mes a Argentina y Chile 
para recibir sendos homenajes 
que le tributarán intelectuales 
y artista.s de eso.s países.

F.n Buenos Aires, donde será 
recibido por el escritor Ernesto 
Sábato. participará entre el 2.3 
y el 26 de abril en diversos actos 
sobre su obra y visitará los luga
res en los que residió junio a 
su compañera María Teresa 
León durante su largo exilio de 
24 años en Argentina.

Del 30 de abril al 4 de mayo, 
el poeta español permenecerá 
en Santiago de Chile, ciudad 
que visitó con Pablo Neruda en 
varias ocasiones.

De igual modo que en Bue
nos Aires, Alberti estará pre
sente en distintos actos, reci
tales y exposiciones en su honor 

. y en memoria de Neruda.
El viaje de Alberti está orga

nizado por la Sociedad Estatal 
Quinto Centenario, en el marco 
del programa Tribuna 92. con 
la colaboración de las Emba
jadas de España y los institutos 
de Cooperación- Iberoamerica
na de esos países.

Galardonados el periodista Josep Pernau y el fotógrafo José Luis Pérez

Otorgados los premios de 
periodismo Ortega y Gasset

Dotados con un premio de dos millones de pesetas y una obra artística

El periodista Josep Per
nau, de 60 años, por su 
trabajo ^^Primavera en el 
Este^^ y el fotógrafo José 
Luis Pérez, con la foto 
“Propóntelo, propónselo”, 
difundida por efe y publi
cada en diversos medios, 
son los ganadores de los 
Premios Ortega y Gasset.

MADRID (Efe).- El Pre
mio de periodismo impreso 
le ha sido concedido a Josep 
Pernau por una serie de 27 
reportajes, publicada en julio 
de 1990, en la que el veterano 
periodista realiza “un trabajo 
concienzudo de contraste de 
fuentes e investigación de 
calle, país^ por país, sobre los 
profundos cambios que se 
.produjeron en el Este en el 
trasncurso del último año”.

El jurado ha estimado que 
con este trabajo Pernau, que 
fue director de la revista 
“Destino”, “Mundo Diario”, 
y “Diari de Barcelona”, “rei
vindica la vigencia del repor
terismo como desafío para 
todo periodista, sin distinción 
de grado o edad”.

Por su parte, el jurado con
cedió el premio de fotografía 
a José Luis Prez, colaborador 
de la agencia por una foto
grafía captada durante una 
intervención del Cardenal Pri
mado, Marcelo González 
Martín, en contra de la cam
paña del Gobierno sobre el 
uso del preservativo, en la que 
se ve a una joven en mini
falda, escoltada por dos mon
jas entre un público recatado.

Pernau reflejó en el trabajo premiado los cambios del Este.

Domingo, Kraus 
y el bailarín 
Guerra actuarán 
en el Festival 
de Mérida

Mi

A juicio del jurado, la foto 
“refleja fielmente, con fide
lidad y creatividad, una de fas 
controversias más vivas del 
pasado año en España”. 
Dotados con un premio de 
dos millones de pesetas y una 
obra artística conmemorativa, 
consistente en un aguafuerte 
del escultor vasco Eduardo 
Chillida, se entregaran el 
próximo 9 de mayo.

Pérez Fernández, declaró 
ayer que se siente “muy feliz” 
por este galardón y “que ojalá 
sirva para que se reconozca 
de una vez por todas el valor 
del fotógrafo como periodista 
gráfico”. Jose Luis Perez, de 
34 años, se presentaba a un

concurso de fotografía por 
primera vez, aunque lleva 
dedicado a esta actividad des
de 1985.

Para José Luis Pérez, “leer 
también es mirar lo que se 
ve; la fotografía es como un 
logotipo, que sugiere el ana
grama, que es el titular de 
la información. Esto lo he 
aprendido -agregó el premia
do- porque siempre he com
binado la fotografía con el 
texto”. Pérez, que reivindica 
la fotografía como “una parte 
complementaria del texto y 
no como un simple relleno”, 
considera que “la foto es lo 
primero que llama la atención 
del lector”.

^N?A m-uie, 
res Placido Domingo y Alfre 
Kraus, el violoncelista Mtis 
Rostropovich y el bailarín Mi 
miliano Guerra serán las figu 
mas destacadas Que particii 
rán en el XXXVII Festival 
Teatro de Mérida, según inf 
mó ayer el director del cer 
men, Manuel Canseco.

La programación del Festr 
fue ultimada por el patroni 
del certamen que celebró n 
reunión en Mérida en la q 
estuvieron presentes el con 
jero de Cultura de la Junta 
Extremadura, Jaime Naranja 
el director del Instituto Nac 
nal de las Artes Escénicas y 
Música (INAEM), Juan Fn 
cisco Marco.

El Festival, que se celebn 
desde el 28 de junio al 4 
agosto, contará con un ciclón 
tral, con obras grecolatinas 
compañías europeas y espai 
las, y otro musical en el q 
se incluyen una ópera, un bal 
y varios conciertos, además 
otras actividades cultural 
paralelas.

El ballet “Espartaco”, a caq 
de la compañía de la Ope 
de Novosibirsk y la actuaci 
del bailarín Maximilian 
Guerra, abrirá el certamen y 
ciclo musical del festival el c 
28 de junio en el Teatro romai 
de la capital extremeña.

Por su parte, el ciclo dr 
mático se abrirá el 4 de jal 
con “Lisístrata”, de Aristofant 
a cargo de la compañía de .Ai 
Marzoa, en la que se incluí 
actores como Toni Isberl, Art 
ro Querejeta, Pilar ^^^^^^ 
Carmen Rossi y Blanca Ma 
sillach, entre otros.
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' Se proyectan 19 películas, bajo el titulado ‘"El cine de la perestroika

Ciclo de cine soviético, en la 
Semana de Cine de Valladolid

VALLADOLID (Efe).- La 
Semana internacional de Cine 
de Valladolid (SEMINCI) pro
yecta desde ayer un ciclo dedi
cado a la filmografía más 
reciente de la URSS, surgida 
tras la apertura política de la 
"perestroika”.

El ciclo, titulado "El cine de 
la perestroika”, proyectará has
ta el próximo día 19 cinco pelí
culas. de otro.s tanto.s realiza
dores soviéticos, representativas 
de kt cinematografki soviética 
actual.

En "La pequeña Vera”, rea
lizada en 1987 y que inauguró 
ayer el cielo, el director Vassili 
Pichoul cuenta la historia de 
una chica que desea casarse, a 
pesar de la oposición de su 
familia, y que finalmente es 
obligada a jurai en falso ante 
un tribunal p;ira defender a su 
padre, quien había agredido a 
cuchilladas a su enamorado.

La cinta obtuvo el Premio 
Especial del Jurado, en el Fes
tival Internacional de Cine de 
Montreal de 1^88. y contiene 
la primera escena erótica del

Comienza SEMINCI.

cine de la "perestroika".
También trata sobre las nue

vas generaciones de jóvenes 
soviéticos el film "Assa", diri
gido en 1988 por Sergei Solo- 
viov, y en el que se relata la 
relación entre una chica y un 
hombre ,mayor, que le facilita 
una vida lujosa y despreocupa
da.

Otra historia de amor es la
que cuenta Andrei Mihalkov 
Konchalovski en “La felicidad 
de Assia”, dirigida en 1967 aun
que estuvo prohibida en la 
URSS hasta 1988.

El director de películas tan 
conocidas como “Siberiada” o 
“Los amantes de María” narra 
en “La felicidad de Assia” la 
peripecia de una joven que vive 
en una granja conjunal y está 
enamorada de un hombre des
piadado que la maltrata cons
tantemente.

De temática bien diferente es 
“Cartas de un hombre muerto”, 
realizada en 1986 por Konstan
tin Lopushansky sobre un guión 
basado en un desastre nuclear 
originado por el error de un 
ordenador.

El ciclo se completa con la 
proyección de “Frío verano del 
53”, de Alexander Proshkin 
(1988), en la que sc presenta 
el enfrentamiento entre un gru
po de presos comunes amnis
tiados en 1953 con dos exiliados 
políticos que habitan una aldea, 
atacada por los liberados.

Este ciclo contará, los di 
8 y 9 de julio, con la pac 
en escena en el anfite^roro 
no de “Ifigenia en Taoic • 
cargo de la compañía gn § 
teatro municipal de 
mientras del 11 a¡ 14 s _ 
sentará “Hecuba”, a c .^^^ 
la compañía española

rá el 17 de julio con»^^ 
cierto ofroedo “ ^ 
romano
y Rostropovich, a onr ^^ 
del coro y orquesl 
Ki;<>v * Leunigra*^

La obra El barH 
igualmente ^jpr^ j^^ mt 
el 18 y el 21 ^¡cosc 
por lo.s Centros D ^^p^, 
Extremadura y 0s 
diente este dlñi^^^ . ^^ de u 
ralidad catalana, cerrará ¡ 
ciclo teatral Qcie s ^^j^' 
4 de agosto con t 
obra coproducida h p^^dvi 
tamen extremeño y 
italiano de Siracusa ,^^| jg |

El espectácu o c ^^ ^ 
sección looiucaj Jy.qj 
“Salambó”, de M^její 
será estrenada «’jyco^
por la orquesta, ba^j^ jj 
del Teatro de 
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US jXíirda y Deportivo están más nerviosos que nosotros, ya que necesitan subir para salvar la temporada

án Rafael Candel: ^‘Estoy seguro que 
vamos a ascender a Primera”

Gabinete Disco y
Covermur 3 S,
campeones en 
Segunda de 
fútbol sala local

> te ^^No se puede hablar de crisis, sino de una racha que debe pasar, ya que el equipo juega bien
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0 presidente del Albacete 
Sülompié, Rafael Candel, 
es optimista sobre el futu- 
m del conjunto merengue 
s piensa que su equipo 
sesbará con la mala racha 
ie los últimos partidos, 
COB ¡o que conseguirán el 
ascenso a la preciada Pri
mera División.
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Para el máximo dignatario 
del Albacete Balompié el 
equipo no está en crisis, sino 
que está atravesando una mala 
racha, donde no se han con
seguido buenos resultados, 
aunque se sigue haciendo 
buen fútbol. “Nosotros segui
mos haciendo un fútbol boni
to, pero hemos entrado en una 
racha mala, no se ' puede 
hablar por ello de crisis de 
juego. Otra cosa es, por ejem
plo, lo que le ocurre al Mur
cia, que a parte de no con
seguir buenos resultados no 
hace buen fútbol, cosa que sí 
es preocupante”.

El presidente de la entidad 
blanca añadió: “estoy seguro 
que vamos a ascender. Si saca
mos nuestro promedio de 
puntos, como a lo largo de 
la témpora, es una realidad. 
Cierto que nos está costando 
W los partidos adelante, 
pero ahora tenemos que juga- 
<lor dos encuentros en casa 
y seguro que el equipo pone 
un a esta racha”.

Rafael Candel, presidente del Albacete Balompié, confía plenamente en su equipo.

f

'te

di
:'"

: .

M
í-

LT

Gabinete Discto y Covermur 
3 S se han proclamado cam
peones de la liga de fútbol sala 
de Segunda División en sus 
categorías “A” y “B” respec
tivamente. Los resultados de la 
jornada vigésimo segunda, últi
ma del campeonato, tuvo en la 
Segunda División “A” los 
siguientes resultados: Costa 
Vigo, 7-Albacete Gan, 3; Gabi
nete Dis., 13-Imda, 1; Imp. 
Minerva, 4-cafet. Rex, 2; Pub 
Cha Cha, 6-Ant. fkusi, 5; Café 
Don Gal, 9-Adsord, 4.

Tras disputarse esta última 
jornada Gabinete Disco se pro
clamó campeón, por lo que 
asciende a Primera. Igualmente 
suben a categoría superior Par
sa, Costa Vigo y Pub Cha Cha 
Cha.

Descienden a Segunda Divi
sión “B” Café Don Gal, Alba
cete Ganadera, Café Rex e 
Imda. Imp. Minerva, Adsord e 
Int. Ikusi militarán en la misma 
categoría.

Segunda División ^^B’^

Objetivos cumplidos
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^ílernás, el 
^bacete es el equipo que 
'’^enos nervioso tiene que 
^lat en esta lucha para el

ascenso a Primera: “Murcia y 
Deportivo necesitan ascender 
para salvar la temporada y por 
esa razón estarán más preo
cupados que nosotros. El 
Albacete ya ha hecho su tem
porada, que está siendo muy 
buena, demostrando que ha 
está luchando por conseguir 
subir a Primera y, sobre todo, 
dar la impresión de buen equi
po, de conjunto asentado y 
con el que habrá que contar 
para el futuro en una u otra 
división”.

El presidente del conjunto 
manchego señaló: “con lo 
anteriormente dicho no quiero 
decir que el Albacete se con
forme con no ascender, no.
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porque se va a lograr. Pero 
durante esta campaña se han 
hecho cosas muy buenas y se 
ha demostrado un funciona
miento de club que seguro que 
más de uno nos copiará. 
Somos un conjunto con un 
presupuesto bajo, de 200 
millones y estamos terceros 
frente a equipos con 700 
millones de presupuesto. Esto 
es lo que importa, que con 
mucho menos dinero estamos 
haciendo una buena gestión 
tando económica como depor
tiva, con mejores resultados 
que equipos con mucho más 
dinero”.

Rafael Candel, por tanto, 
confía plenamente, por las

declaraciones hechas ayer, en 
el ascenso, pero a parte de 
todo esto lo más importante 
es el funcionamiento del club 
en su conjunto. De esta mane
ra comentó: “En el supuesto 
de que no se ascienda esta 
temporada el año que viene 
estamos obligados a conse
guirlo. La razón es bien sen
cilla; si durante la actual cam
paña nos hemos equivocado 
en diez ocasiones las corre
giremos para la próxima. Hay 
una base y estamos luchando 
para ir para arriba, tal y como 
lo está demostrando el equipo. 
Hay que seguir confiando en 
el técnico y los jugadores y 
seguro que se asciende”.

Por lo que respecta a la 
Segunda División “B” los resul
tados fueron: Mesón Labra, 
3-Muebles César, 5; Pese. 
Palao, 3-Ferroviaria, 7; Café 
Hollida, 2-Air Mail, 6; Opti. 
Albacete, 6-Depor. Catali, 2; 
Saxo Alvi, 0-Covermur 3 S, 2.

Campeón de este grupo es 
el Covermur 3 Soles, sub-cam- 
peón Muebles César y tercer 
clasificado Núñez y Cañada. A 
continuación se encuentra Saxo 
Alvi que junto a los otros tres 
asciende a la Segunda “A”. Pos
teriormente quedaron clasifica
dos Mesón Labra, Ferroviaria, 
Deport. Catali, Air Mail, Pese. 
Palao, Café Hollida y Optica 
Albacete.

Primera División

Emilio Cruz se compromete dirigir a la
U.D. Salamanca la próxima temporada

. ^LAMANCA ÍEfe'l - El 
onin Anico Emilin rj d Cruz se ha com- !*S*> para dirigir la próxi- 

S2^ » la U.D. Sala- 
^^ Segunda División, 

de la ^!?Sdraron ayer fuentes 
"’antino^^’^^^^''^^ ^^' ^^^’^ ^^^‘
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loe Silentes informaron 
^®^^^ acuerdo 

*¡61 ^^^‘^^^ y el presidente
^'<laleo Juan José 
paña ari P^*^^ '^ próxima cam- 
'l'rigp Emilio Cruz, que 
'''fisión R ° ®^°’ ^^ segunda 
^Ifnantin ’ ^’^^’^^uará al cuadro 

,.‘'^^udo su actual E» >''';= la competición.
*1^1 Sak^^'P*®’ ®1 presidente 
í’iilio pretendió que

incorporase 
^^1 a la disciplina

^^^juantino, ya que 
Técnico, Fernando 

Mlo. ’ ^^ería dejar el ban- 

ibanca en^./^ dirigido al Sala
dos encuentros, con

victoria holgada frente al Mur
cia, en el Helmántico, y empate 
en Elche, después de que el 
anterior entrenador, Benito 
Joanet, fuera destituido.

Pero todo parece indicar que 
Cruz se hará cargo de la plan
tilla “charra” cuando finalice la 
actual temporada.

El Salamanca ocupa en estos 
momentos la décimo quinta 
posición en la tabla de clasi
ficados con 27 puntos y tres 
negativos a dos puntos sólo del 
Palamós, antepenúltimo clasifi
cado de Segunda. Los salman
tinos con su actual técnico han 
conseguido la proeza de sacar 
tres de los cuatros puntos posi
bles en los dos partidos dispu
tados y ante rivales como Mur
cia y Elche. El Salamanca el 
próximo domingo tiene un duro 
compromiso ante el Rayo 
Vallecano, equipo peligroso 
fuera de Vallecas y al que es 
difícil de vencer como demostró 
en Albacete. El cuadro “charro” parece que será dirigido por Cruz la próxima temporada.

i

Por lo que respecta a la Pri
mera División, de la que aún 
quedan siete jornadas para que 
finalice los resultados de la vigé
simo séptima jornada fueron: 
San Pablo, 4-Horizonte, 5; Car- 
piman, 1-Auge, 5; Agua Viva, 
4-Disco Xandro, 1; Pelet. Soler, 
3-Juype Pimasa, 1; Anto Yma- 
nolo, 1-Pub Al Final, 0; Cat-Do- 
nuts, 5-Peña Barcel., 1; Scania, 
2-Rest. Piscina, 3; Aeromundo, 
1-Diaman Azul, 9.

La clasificación en esta Pri
mera División está encabezada 
por Cat-Donuts con 45 puntos. 
El conjunto que puede aún 
alcanzar al primero es Anto 
Ymanolo que siutados en la 
segunda posición con 42 puntos 
aún tiene posibilidades de 
recortar esa diferencia.

A continuación se encuen
tran Horizonte con 41, pero ha 
disputado un encuentro más 
que los dos primeros clasifica
dos; Diaman Azul 36; Scania 
35; Rest. Piscina 32; Bazar 
Canar 27; Peña Barcel, Agua 
Viva y Disco Xandro 26; Pelet. 
Soler 23, Auge 21; Aeromundo 
20; Carpiman 12; Juype Pimasa 
10; San Pablo 6 y cierra la cla
sificación Pub Al Final con 4 
puntos.
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“Las jugadoras estaban muy nerviosas por la enorme presión y las bilbaínas vencieron claramente’^

Manuel Castillejos: ^Terdimos el 
ascenso en el primer partido”

“EI nivel de nuestro equipo mejoró conforme avanzó la competición y fue de un gran nivel”

Derrota del 
Autocares 
González ante el ] 

C.B. Polígono 
(65-82)

M. CastilleJoSf entrenador 
del C.V, AlbacetCf conside
ra que la derrota ante las 
bilbaínas del C.V.S. Pedro 
en el primer partido fue 
lo que hizo que no con
siguieran el ascenso a la 
División de Honor, ya que 
‘^se Jugó con muchos ner
vios ante un rival que no 
era tan peligroso”.

F.A.

Para el entrenador del C.V. 
Albacete una de las cosas más 
importantes fue la gran aco
gida de público que hubo en 
la fase de ascenso disputada 
el pasado fin de semana. La 
otra es el primer partido dis
putado por sus jugadoras ante 
el C.V.S Pedro (0-3), donde 
según él “perdimos las posi
bilidades de conseguir el 
ascenso. Las jugadoras esta
ban muy nerviosas por lo que 
se jugaban y no hicimos un 
buen partido. Finalmente se 
comprobó que este equipo no 
era tan temible como parecía, 
ya que perdió ante el Portuen- 
se de Cádiz (3-0) y nosotros 
vencimos a las gaditanas 
(3-1)”. Manuel Castillejos aña
dió: “esto refleja la gran igual
dad que hubo en la fase de 
ascenso entre todos los equi
pos”. El entrenador de las 
albaceteñas considera que en 
conjunto “hicieron una gran

El C.V. Albacete ofreció un buen juego en la fase final del campeonato.

fase final, ya que el equipo 
fue de menos a más, jugando 
mejor en cada uno de los 
encuentros que se nos presen
taban y demostrando que el 
nivel del C.V. Albacete es muy 

alto”. Manolo Castillejos des
tacó por su equipo: “el juego 
ofrecido por Fátima Tornero 
y Carmen García, que estu
vieron francamente bien, rea
lizando un gran juego”.

deprimidos’^
Evidentemente nadie 

duda del buen juego 
mostrado por las alba
ceteñas en esa fase final, 
donde no se pudo con
seguir el ascenso a la 
División de Honor. Sin 
embargo, tal y como 
comentó el entrenador 
del equipo: “estamos un 
poco deprimidos, por
que hemos trabajado 
mucho para conseguir 
subir y al final no se 
alcanzaron los objeti
vos”.

Todavía hay una 
oportunidad para que el 
C.V. Albacete milite el 
próximo año en la máxi
ma categoría, ya que el 
día 27 hay una reunión 
entre la Federación 
Española de Voleibol y 
la Asociación dé Clubs, 
donde se decidirá si en 
lugar de un sólo equipo 
suben tres, debido al 
gran nivel demostrado 
en la fase de ascenso. 
Por tanto, no todo está 
perdido y ahora habrá 
que esperar para cono
cer dónde militará el 
C.V. Albacete la próxi
ma temporada.

Autocares González-CAK 
Martínez J. (9), García R. (i Itó 
Jiménez J. (15), Perona, Góm! WP^ 
López, Jiménez A. (9) Pér 
F. (8), Cimas (15).

C.B. Polígono: Izquierdo (I 
Baeza (14), Díaz, Pradillo, Si 
Emetrio (11), Llave (18), Sí 
chez (19), Izquierdo (18) 
Olaverria.

Arbitros: Núñez y Martine
Comentario: Victoria d 

C.B. Polígono de Toledo sobi 
el Autocares González pi 
65-82, en un partido emocii 
nante de dura lucha y entre¡ 
por ambas partes. Las diferei 
cias del partido fueron escasa 
siempre a favor del equipo vb 
tante, de 5 y 6 seis puntos, ü 
locales fueron siempre a reino 
que en el marcador, intentan! 
la igualada, se acercaba a di 
o tres puntos y automáticaniei 
te el visitante se iba otra vi 
de 5 ó 6.

Así hasta el minuto 14 d 
segundo tiempo, con un tante 
de 56-58 en el que el partid 
se decantó de' parte visitan! 
con un parcial en 2 minuti 
de 2-9 (58-67). Los locales s 
lo jugaron el todo por el tod 
con presión por todo el camp 
que no dio los frutos deseado 
llegando al final del encuenti 
con esa diferencia de diecisict 
puntos en el marcador. Deslí 
car la gran actuación de lo 
jugadores de ambos conjunte 
en un bonito partido en el qu 
ambos equipos buscaron la vK 
loria durante todo momentí
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En la penúltima jornada de la liga de tenis de mesa Si la directiva no consigue 120 millones de pesetas

Victoria del José Solís 
ante el Don Bosco

LT

Los resultados de la décimo 
séptima y penúltima jornada de 
Segunda División Nacional fue
ron los siguientes para los 
representantes albaceteños: 
C.T.T. Don Bosco, 2-C.P. José 
Solís, 5; Seguros Fiatc 26, 
4-C.D. Murcia, 5; C.T.T. La 
Vila, 5-Caja Postal Albacete, 0.

El C.P. José Solís realizó un 
gran encuentro en su despla
zamiento a Alcoy y derrotó 
ampliamente al Don Bosco por 
5-2. Con esta victoria los cole
giales confirman su segundo 
puesto en la clasificación con 
13 victorias y 4 derrotas. Por 
José Solís jugaron Antonio Her
nández (3), Sebastián García 
(2) y Eva María Sánchez, que 
jugaba su primer encuentro en 
la liga nacional en sustitución 
de Esperanza Auñón que venía 
jugando las últimas jornadas.

No pesó la responsabilidad 
de defender el segundo puesto 
y el juego del equipo albaceteño 
desarboló a los alicantinos.

Por su parte el Seguros Fiatc 
hizo un gran juego ante el líder 
C.D. Murcia y apunto estuvo 
de dar la sorpresa pues faltó 
muy poco para conseguir la vic
toria. El gran protagonista del

encuentro fue José Carlos Lei
va, que realizó un gran partido 
consiguiendo sus tres puntos 
con 6 juegos a favor y 1 en 
contra. El equipo que sacó el 
Seguros Fiatc fue el formado 
por José Carlos Leiva (3), Luis 
Gabaldón (1) y Javier Gómez.

El Caja Postal no pudo pun
tuar en su desplazamiento a 
Villajoyosa y perdió los cinco 
puntos disputados por apreta
dos marcadores y siempre por 
2 juegos a 1. Por el Caja Postal 
jugaron Juan López, Antonio 
Carretero y José Edmundo 
Leal..

Próxima jornada

La última jomad de Segunda 
División de tenis de mesa ten
drá los siguientes empareja
mientos: C.P. José Solís-Hela- 
dos Chupol; Caja Postal-C.T.T. 
Don Bosco; Seur Cartagena-Se- 
guros Fiatc 26.

Los colegiales saldrán a 
defender su segundo puesto en 
la clasificación. En el otro 
encuentro que se juege en la 
Sala Deportiva Municipal, éste 
a partir de las 18,00, enfrentará 
al Caja Postal y al Don Bosco 
de Alcoy.

El Elche puede estar fuera 
del Plan de Saneamiento
ELCHE (Efe).- La actual 

directiva del Elche CF ve prác
ticamente imposible conseguir 
los 120 millones de pesetas o 
los avales necesarios para que 
el club pueda ser incluido en 
el Plan de Saneamiento del Fút
bol Español, dijo a EFE Alfre
do Sánchez, uno de sus direc
tivos.

El número de dirigentes del 
club se ha reducido paulatina
mente hasta los cuatro que exis
ten en la actualidad, y hay esca
sas posibilidades de que se 
aporte más dinero o se avalen 
las cantidades adeudadas.

”La situación es cada vez más 
oscura”, dijo Sánchez, “y es 
posible que no puedan ni pre
sentarse los avales, y si no entra
mos en el Plan podemos desa
parecer”.

”Si consiguiéramos acogemos 
al Plan tampoco estaría claro 
el futuro del club, pues al final 
de la actual temporada debe
mos pagar ineludiblemente una 
cantidad próxima a los doscien
tos millones de pesetas”, añadió 
Sánchez.

Carlos Conesa, gerente del 
Elche,’ insistió una vez más en 
que si el club fuera una empresa 
estaría en bancarrota, y que la 
situación ha llegado a su límite

al no querer nadie poner ni una 
sóla pesetas más.

Antonio Medina, presidente 
en funciones, no acude a las 
reuniones oficiales, y Antonio 
Aledo, presidente del club en 
excedencia, tampoco lo hace.

Antonio Sánchez, concejal de 
Deportes del ayuntamiento de 
Elche, ha manifestado que para 
salvar al club tienen que unirse 
todas las fuerzas de la ciudad, 
ya que nadie debe pensar que 
el ayuntamiento exclusivamente 
puede ser la panacea para salvar 
la difícil situación del club.

Levante UD

Pedro Villarroel, vicepresi
dente económico del Levante 
UD, afirmó ayer que su club 
será incluido en el Plan de 
Saneamiento del fútbol español 
al haber aceptado los socios la 
hipoteca del patrimonio del 
Levante, que asciende a 600 
millones de pesetas.

De esta manera, el club 
podrá hacer frente de inmedia
to a la deuda de once millones 
contraída con la administración.

”La solución de estos pagos 
nos permite estar incluidos en 
los cuarenta clubes beneficiados 
por el Plan de Saneamiento”.

El holandés 
Wim Kieft, 
posible sustituto 
del mejicano 
Hugo Sánchez

MADRID (Efe).- Wi^ 

delantero holandés de

nombre que ta^M* 
equipo técnico ^L|„ciói 
para una eventual , 
del mexicano Hugo sane» j, 
su reunión en la * “ * 
ayer bajo la pre** 
Ramón Mendoza. p^en

Kieft, quien ha sido ^,¿o 
dado por Leo Beenh^^^^j 
nico holandés del ^J jgjRea 
terdam y ex entrenador 
Madrid, es el i^"*^ J Ami^ 
analizado por Radom ^ 
Ramón Martínez y j^^^j 
Mendoza para susti 
quien si se confusa j^ 
viernes la graveda ^^Uj 
que padece en co" 
izquierda, no juga _

II

Ci 

t

C

tez
An’'’' fúf

Üol

su 
ta 
3P

su equipo. .
Fuentes **..^«<*>1; 

explicaron que P ^1,1(31» 
tidos Sólo se pu^ ♦ 
a un futbolista roW^j i,>íi 
calidad contrastada, y 
a estas alturas a 4” ^ pa^ 
en referencia al J gai^ 
guayo que de C 
lona como repue porad ■
gencia, hace dos
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Cinco jugadores del Atlético de Madrid saldrán en el once titular

España se enfrenta hoy en 
Cáceres ante Rumanía

Un total de seis hombres pueden debutar esta noche con la Selección

Lais Suárez, seleccionador 
óm J español de fútbol, ha deci- 
Pél áido cambiar el bloque del 
t Barcelona, que en el ante
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ñor partido amistoso dis-
3’ pifiado en Santander copo 
’ el once inicial con siete 
ji8) ¡agadores, por el del Atlé- 

úco de Madrid, que apor- 
(ara cinco titulares en el 
tacuentro de hoy ante la 
selección de Rumanía en 
Cáceres.

CACERES (Efe).- Si ante 
los magiares, el pasado 27 de 
marzo, el técnico nacional- ali
neó desde el principio a los 
barcelonistas Zubizarreta, 
Nando, Goicoechea, Eusebio, 
Amor, Beguiristáin y Bakero, 
frente a la selección rumana 
ha dispuesto de salida a casi 
lodo el bloque defensivo atlé- 
jtico, Solozábal, Juanito y Juan 
ICarlos, además del centro- 
[campista Vizcaíno y el delan
tero Manolo, que será el gran 
protagonista del partido al 
jugar ante sus paisanos cace- 
leños.

Suárez justificó tan radical 
^cambio con respecto al ante
rior amistoso por las lesiones 
de varios jugadores azulgrana, 
como es el caso de Begui
ristain, Amor y Goicoechea, 
íunque expresó sus disgusto 
por la gran cantidad de bajas 
producidas tras la lista inicial 
q>ie difundió el pasado vier- 

y que ya son habituales 
® lo partidos amistosos de 
la selección.
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Once inicial

Zubizaneta estará en la 
puerta, Nando y Solozábal de 
ntarcadores, Juan Carlos por 
la banda izquierda y Juanito 
completará la defensa en fun
ciones de libre. En la zona 
ancha, Eusebio se alternará 
con Michel por la banda dere- 
cria, si bien el primero jugará 

| primordialmente como falso 
literal, mientras que Vizcaíno

Luis Suárez, convencido de 
flue la Federación Española 
tiene decidido sustituirle

CACERES (Efe).- Luis Suá- 
aleccionador español de 

^e mostró ayer conven- rido de ^^^ |^ Federación Espa- 
Hug Ma de Fútbol (FEF) tiene ■ 

fóx'Cj Midido destituirle porque, a 
^inicio,“si no fuera así, hubie- 
’^ negado las informaciones 

en muchos medios comunicación que dan por 
*^esia decisión”.

Angel Villar, presidente de 
1 > elijo en este sentido que 
, tunta Directiva que preside 
Má muy preocupada” por los 
'mos resultados adversos de 
lección, y comentó que “no 
'^Optará una decisión, en un 

^1'^0 o en Q^^Q, mientras la 
Acción española tenga posi-

, lesio
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El Logrones esta realizando una magniñca temporada.

El jugador procede del Slovan de Bratislava

Butragueño será junto a Manolo la punta de ataque de España.

ocupará el centro y Martín 
Domínguez el carril izquier
do.

Manolo y Butragueño, la 
clásica pareja de Suárez que 
contribuyó eficazmente a cla
sificar a España para el Mun
dial de Italia90 y que había 
estado prácticamente inédita 
desde el primer partido mun
dialista en Udine ante Uru
guay, volverán a estar juntos 
en punta.

Debutantes

Solozábal y Juan Carlos 
debutarán con el equipo 
nacional, aunque en el trans
curso del partido también se 
estrenarán con la selección el 
valencianista Giner, el osasu
nista Ciganda, el jugador del 
Real Valladolid Caminero y 
el delantero del Sporting Luis 
Enrique.

La suplencia se completa 
con el delantero del Valla
dolid Moya y el guardameta 
del Atlético de Madrid Abel, 
a quien Suárez ha querido dar 
una nueva oportunidad tras 
resultár goleado en su debú 
internacional ante los húnga
ros después de su récord 
mundial de imbatibilidad en 
la Liga.

”E1 bloque del Barcelona 

bilidades matemáticas de clasi
ficarse para la fase final de la 
Eurocopa de Suecia92”.

Villar negó, asimismo, que la 
continuidad de Suárez dependa 
del resultado del encuentro 
amistoso que hoy disputan en 
Cáceres las selecciones de Espa
ña y Rumanía y que el técnico 
le haya propuesto su dimisión 
a cambio de cobrar las tres tem
poradas que les r'istan de con
trato, cuya suma podría ascen
der a unos 110 millones de 
pesetas.

Suárez, en una conferencia 
de prensa ofrecida en el hotel 
de concentración de la selección 
en Cáceres, volvió a emplear 
el refrán “cuando el río suena”. 

se ha deshecho por las lesio
nes”, indicó Suárez, “y me he 
adaptado a lo que había dis
ponible, pero estas ausencias 
serán suplidas por los nuevos 
jugadores, ya que en la selec
ción todos los llamados siem
pre actúan lo mejor que pue
den y saben”.

Los reveses de la sele^ion 
española en la fase de cla
sificación para la Eurocopa92, 
así como la clara derrota ante 
Hungría por 4-2 en Santan
der, han puesto a Suárez en 
una situación bastante com
prometida que él tampoco ha 
ocultado.

Alineaciones España-Ru- 
manía:

España: Zubizarreta; Nan
do, Solozábal, Juanito, Juan 
Carlos; Eusebio, Michel, Viz
caíno, Martín Domínguez; 
Butragueño y Manolo.

Rumania: Prunea; Petres
cu, Zanfir, Popescu, Sandoi, 
Rednic; Kadar, Sabau, Hagi; 
Mateut y Balint.

Arbitro: Joao Martín Pinto 
Correia, auxiliado por Silva 
Oliveira y Fernandez Carooo, 
todos de Portugal.

Estadio: Príncipe Felipe de 
Cáceres. El encuentro tiene 
programado su hora de 
comienzo a las 21,00 horas.

Luis Suárez.

El checo Ladislav Pecko, 
nuevo fichaje del Logroñés

LOGROÑO (Efe).- El delan
tero checoslovaco Ladislav Pec
ko, que jugará en el Logroñés 
hasta el final de la actual tem
porada, procedente del • Slovan 
de Bratislava, se entrenó ayer, 
en solitario, en el Campo Muni
cipal de Las Gaunas, a las órde
nes def técnico David Vidal.

Pecko, de 22 años, que podría 
debutar con el Logroñés en el 
próximo partido de Liga, contra 
el Tenerife, llegó el lunes a un 
acuerdo con Marcos Eguizábal, 
presidente del club riojano, 
para formalizar su contrato has
ta el próximo 30 de junio.

Para fichar a Ladislav Pecko 
-cuatro veces internacional con 
la selección de su país- el 
Logroñés tuvo que tramitar 
antes la baja temporal del 
defensa uruguayo Nelson 
Gutiérrez, quien estará inactivo 
hasta la próxima temporada por 
una grave lesión que sufrió en 
el partido contra Osasuna, dis
putado el pasado 30 de enero.

Pecko formará la tripleta de 
extranjeros del Logroñés-con el 
portero rumano Lung y el 
delantero brasileño Gilson, 
quienes, al igual que Gutiérrez, 
tienen contrato con el club rio
jano para la próxima tempora
da, por lo que la continuidad 
del delantero checo dependerá 
de su rendimiento.

Eguizábal dijo que no se ha 
planteado todavía si Pecko con
tinuará en el Logroñés la próxi
ma temporada, lo que obligaría 
a negociar la baja de alguno 
de los otros tres extranjeros que 
ahora pertenecen a la plantilla. 
“Es un fichaje para el presente, 
con el objetivo de acabar con 
la sequía goleadora del equipo”, 
dijo.

Jugador rápido y veloz

Vidal, tras el particular entre
namiento al que sometió ayer 
bajo la lluvia a Pecko, destacó 
la velocidad y rapidez de movi
mientos con el balón controlado 
del extremo derecho checo. “No 
es un rematador ni jugador de 
área, pero me será muy útil 
escorado en las bandas, sobre 
todo al contraataque”, dijo el 
técnico.

Los otros jugadores de la 
plantilla del Logroñés no se 
entrenaron, ya que en el habi
tual sistema de trabajo de David 
Vidal el martes es el día de 
descanso semanal.

En las próximas horas, Ladis

lav Pecko se someterá a los obli
gatorios reconocimientos y exá
menes médicos, que realizará 
el doctor José María Fernández 
Pinedo, médico del Logroñés.

Aunque Vidal insiste en que 
el objetivo prioritario del 
Logroñés no es clasificarse para 
disputar la próxima temporada 
la Copa de la UEFA, el fichaje 
de un nuevo delantero se con
sidera, por los aficionados y 
medios de comunicación, como 
el último intento por nfentener- 
se entre los seis primeros cla
sificados en la liga de primera 
división.

Unzue y Zamorano

Juan Carlos Unzue, portero 
del Sevilla, se ha recuperado 
de la operación de menisco 
antes de lo previsto por los doc
tores Borrel, cirujano que le 
intervino, y Leal, médico del 
equipo, y el jugador hizo ayer 
algunas carreras para fortelecer 
la musculatura de la 
afectada.

Unzue, que comentó 
todos los médicos están 
satisfechos de como se 

zona

que 
muy 
está

desarrollando el proceso de 
recuperación, resaltó que no 
hay que precipitarse mucho en 
estas cuestiones ya que Jo 
importante es que al final quede 
la rodilla en perfectas condi
ciones.

El. portero sevillista añadió 
que esta semana es muy impor
tante para comprobar la recu
peración, porque se forzará la 
rodilla con las carreras y, si esta 
responde bien, la semana próxi
ma podrá tocar el balón y hacer 
algo de portería.

Por otra parte Iván Zamo
rano, jugador chileno del Sevi
lla, afirmó ayer que, olvidada 
ya su lesión, se encuentra pre
parado para disputar un partido 
completo, por lo que confía que 
el próximo sábado, en el Nou 
Camp, salga de titular para 
enfrentarse al Barcelona.

”E1 que yo juegue o no”, dijo, 
“es cosa del entrenador, pero 
el pasado sábado me encontré 
muy bien en los 15 minutos que 
estuve en el terreno de juego 
ante el Atlético de Madrid, por 
lo que para el partido con el 
Barcelona estaré mucho 
mejor”. El delantero chileno 
comentó que “un mes lesionado 
siempre se nota”, pero aunque 
en su opinión le falta “algo de 
chispa”.

M.C.D.2022
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En la semifinal machacó al Maccabi por 34 puntos de diferencia

Barcelona y Pop 84, en la 
final de la Copa de Europa
Los yugoslavos vencieron al difícil conjunto italiano del Scavolini (93-87)

das y Once también participan en esta d^i^i^i

Delgado e Indurain, a 
ganar la “Flecha Valona”

El Barcelona se clasifícó 
por segundo año consecu
tivo para la final de la 
Copa de Europa de balon
cesto, tras derrotar al 
Maccabi Tel Aviv (101-67), 
equipo que tan sólo man
tuvo la igualdad en el 
marcador durante catorce 
minutos.

PARIS (Efe).- FC Barce
lona: Solozábal (11), Epi (18), 
Lisard González (6), Norris 
(9) y Ortiz (13) -cinco inicial-, 
Trumbo (19), Montero (25), 
Esteller, Almeida y Galilea.

Maccabi Tel Aviv: Goodes 
(4), Jamschy (7), Henfield (4), 
Mercer (6) y Royal (12) -cinco 
inicial-, Simms (11), Horton 
(16), Daniel (5) y Lippin (2).

Arbitros: Rigas (GRE) y 
Mailhabiau (FRA). Elimina
dos por cinco faltas persona
les: Esteller (min. 32), Lisard 
(min. 36), Montero (min. 40) 
y Goodes (min. 34).

Comentario:
Los barcelonistas, pese a 

los problemas que planteó 
Maccabi en los primeros 
minutos del partido, se mos
traron como un equipo com
pacto, experto, sin fisuras, y 
sobre todo con una menta
lidad ganadora. La defensa 
presionante de Maccabi mar
có los primeros minutos del 
encuentro, pues los isrealíes 
conseguían fáciles canastas en 
rápidas transiciones.

Las tres faltas personales 
cometidas por “Piculín” Ortiz 
en menos de cuatro minutos 
complicaron el planteamiento 
de Maljkovic y los barcelo
nistas cedieron siete puntos 
(2-9), en una salida fulgurante 
de los hombres de Zvi Sherf.

Por este motivo, los de 
Maljkovic debían buscar posi
ciones desde dentro de la 
zona rival, situación harto 
complicada por la excelente 
tensión defensiva demostrada 
por Henfeld y Mercer sobre 
los pivotes barcelonistas.

Los catalanes se acercaron 
hasta el 15-17 a 12:25 para

El Barcelona jugará la ñnai europea por segundo año consecutivo.

f'

el descanso, cuando Maljko
vic adoptó la decisión de sus
tituir a Epi, que no había ano
tado ningún punto, por el 
escolta José Antonio Mon
tero.

El ex-jugador del Montiga- 
lá Joventut firmó una de sus 
mejores actuaciones con los 
barcelonistas, pues logró 
quince puntos en los doce 
minutos que actuó en el pri
mer tiempo (25 puntos al 
final) con una serie de cinco 
triples convertidos de otros 
tantos intentos, con lo que los 
barcelonistas desarbolaron la 
cerrada defensa isrealí y se 
pusieron por delante (30-26, 
a 6.30 para el descanso).

La vuelta a la pista de Ortiz 
por Norris así como el rein
greso en el juego de Epi y 
los aciertos de Montero y 
Solozábal en los lanzamientos 
exteriores se tradujo en la 
máxima ventaja de los bar
celonistas (44-34). En Mac
cabi sólo Ed Horton anotaba 

I

con claridad para su equipo, 
mientras que el abrumador 
dominio de los barcelonistas 
bajo los aros les proporcio
naba cómodas posiciones en 
ataque.

El Barcelona finalizó la pri
mera parte con dos triples y 
se colocó con (50-38).

Maccabi pecó de precipi
tación en los primeros minu
tos del segundo periodo y el 
Barcelona prácticamente sen
tenció el encuentro con un 
parcial de 10-2, que les daba 
una cómoda ventaja de veinte 
puntos (60-40), ante la nula 
efectividad de los 
Barcelona permitió 
puntos de Maccabi 
minutos, mientras 

isrealíes. 
sólo seis 
en nueve 
que los

azulgrana controlaron con 
tranquilidad el encuentro has
ta el final.

Pop 84, 93-Scavolini, 87. 
Victoria del conjunto yugos
lavo ante los italiano en un 
emocionante partido, que 
tuvo un apretado final.

BRUSELAS (Efe).- Los 
ciclistas españoles Pedro Del
gado y Miguel Indurain, del 
equipo Banesto, parten como 
favoritos en la LV edición de 
la clásica belga “Flecha Valo
na”, que se disputará hoy y en 
la que también participarán el 
das y la Once.

Los dos corredores del 
Banesto figuran en el grupo de 
favoritos para ganar la Flecha 
Valona, aunque, previsiblemen
te, ambos afrontarán la prueba, 
y la próxima Lieja-Bastog- 
ne-Liega, tanto para tratar de 
ganarla como para que les sirva 
de test. Por el das participarán, 
entre otros, Nico Emonds, Casi
miro Moreda y Jorge Domín
guez, mientras que por el equi
po de la Once lo harán Marino 
Lejarreta y Miguel Angel Mar
tínez.

Los favoritos no serán esta 
vez los velocistas belgas y holan
deses, pues el terreno es mon
tañoso -tiene hasta catorce 
cotas-, y la llegada se sitúa en 
el famoso “Mur de Huy”, una 
verdadera “pared” de un kiló
metro con rampas de hasta el 
10 por ciento.

Por las caracteysticas del 
recorrido parten como favori
tos, al margen de Delgado e 
Indurain, el belga Claude Cri- 
quelion, los italianos Moreno 
Árgentin, Giovanni Bugno y 
Claudio Chiappucci, los france-

Sabatini: “Abandonaré el 
tenis a los 25 años”

BUENOS AIRES (Efe):- La 
tenista argentina Gabriela Saba
tini dijo ayer en Buenos Aires 
que “los 25 años es la edad 
ideal” para abandonar el depor
te, porque para cuando tenga 
30 espera “estar casada y con 
hijos”. Sabatini, quien cumplirá 
21 años el próximo mes de 
mayo, afirmó que la yugoslava 
Mónica Seles, situada en el pri
mer puesto en la clasificación 
del tenis femenino mundial, es 
el rival que más le preocupa 
para las próximas competicio
nes.

Sin embargo, aseguró que 
Seles “es más vulnerable" que 
la alemana Steffi Graf, segunda 
en la clasificación mundial y a 

ses Laurent Fignon y Chari 
Mottet, el australiano P| 
Anderson, el irlandés Steph 
Roche y el estadouniden 
Greg Lemond.

Vuelta a España
U 

uís 
pu

El gerente de la Asociacii 
de Grupos Deportivos Profesi 
nales de Ciclismo, Víctor 
dero, está convencido de ql 
la Vuelta a España, que comel 
zará el 29 de abril, contará el 
la participación de los onl 
equipos españoles, ya que 1 
se recoge en el documento íl 
mado con los organizadores d 
la Vuelta. I

”Lo sucedido en la Vuell 
a Aragón, donde sólo partici|| 
el conjunto español Kelme, J 
tiene nada que ver con la pn 
mera carrera del calendar! 
español, pues la negociacia 
sobre la Vuelta a España I 
realizó por separado y haej 
unas semanas firmamos til 
documento en el que los rea 
ponsables de la Vuelta acea 
taban a los once equipos nacía 
nales y, además, se comproma 
tían a pagar dos millones 
pesetas a cada conjunto”, pura 
tualizó Víctor Cordero. I

Respecto a la posible expul 
sión de Kelme de la Asociació| 
por no solidarizarse con el resta 
han dado tiempo al equipo pan 
que explique su participación 
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quien Sabatini derrotó el 
domingo pasado en la fina « 
torneo de Amelia Island 1 n 
rida, Estados Unidos).

”Mi ambición es ganar en w 
torneos del Grand Siam, po 
lo que no me preocupa tan 
haber recuperado la te^rp 
ción en la clasificación , a 
la tenista argentina. j

Gabriela Sabatini, quien 
pasado domingo eonsigu' 
quinta victoria ^^"^ 
Xbre Steffi Graf, mantiJWJ», 
“ha sido muy positiva la i ^| 
Cia” que ejerce sobre ell 
entrenador y ex-tenis 
ño Carlos Kirmayr. ^^^g. 
tenga 30 años espero esta 

da y con hijos”.

NNGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

< VIDAS
MISTERIO DE SANIDAD Y ^5^ 
Oweccion General de
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En el encuentro que los Lakers de Los Angeles disputaron ante ¡os Mavericks de Dallas

EI base ^^Magic” Johnson batió el 
récord de asistencias de la NBA

Graeme Souness 
dirigirá al 
Liverpool la 
próxima 
temporada

C(

Los 17.000 afícionados que llenaban el Forum tributaron a su ídolo una gran ovación

filiase Earvin ^Magic^^ Johnsonf base titular de los 
Lliers de Los Angeles desde que llegó al club, en 
m superó al mítico Oscar Robertson como líder de 
Lísteflc/as al conseguir diecinueve en el partido que 
L equipo disputó frente a los Mavericks de Dallas 
nfoode realizó un excelente encuentro.

1 CALIFORNIA (Efe).- Al 
loinenzar el partido, John- 
|ion, tres veces nombrado 
■mejor jugador de la liga 
fclVP), sólo necesitaba nue- 
Iie asistencias para superar la 
laarca de Robertson (9.887). 
lEI base de los Lakers logró 
Ib hazaña cuando se habían 
Ijagado 5:44 minutos del 
|i€giindo cuarto al dar un 
■pase de canasta a Terry Tea- 
lile. quien encestó.
| Inmediatamente el juego 
lieparó y Johnson recibió una 
Ifian ovación de los 17.505 
jespectadores que llenaban el 
IForum de Inglewood y los 
labrazos de sus compañeros. 
| "Antes que nada me gus- 
|laríadar las gracias a Kareem 
lAMul Jabbar (ex jugador de 
líos Lakers que se encontraba 
Ipresente en el campo), 
iljinaal Wilkes, ¡Coop (Mi- 
hhael Cooper) y Norm 
hixon”, declaró Johnson, 
píen añadió: “Sin ellos

encestando ahora no podría 
estar celebrando este triunfo”.

Posteriormente, Johnson 
tuvo palabras de agradeci
miento para el propietario del 
club, Jerry Buss, de quien des
tacó que si no le hubiese selec
cionado en el “draft” univer
sitario tampoco estaría cele
brando el nuevo récord.

Momento más emotivo

Pero quizá el momento más 
emotivo de un breve actef pro
gramado para anunciar la 
marca fue cuando “Magic” 
habló de sus padres, quienes 
en el momento de la novena 
asistencia contemplaban el 
partido desde su casa de Lan- 
sing (Michigan).

”Sin estas dos maravillosas 
personas que hicieron posible 
a ¡Magic,' no podría vivir esos 
momentos, y ahora sé que mi 
padre está sentado en la mis
ma silla desde la que me ense-

’Magic” Johnson consiguió batir el récord de asistencias de la NBA.

ñó cómo tenía que compor
tarme en la vida y a jugar 
al baloncesto”, destacó ”Ma- 
gic”.

El partido fue interrumpido 
15 minutos, pero todo estaba 
organizado, ya que se tenía 
la certeza que Johnson iba a 
conseguir batir el récord.

Robertson fue uno de los 

estaba convencido de ello, y 
envió un telegrama a Johnson 
en el que le decía; “Hombre 
mágico, felicitaciones por tu 
nuevo éxito. Siempre has sido 
un ejemplo, como profesional 
y como persona para los 
Lakers, la liga norteamierica- 
na de baloncesto NBA y para 
todo el país”.

LIVERPOOL (Efe).- Grae
me Souness será el nuevo entre
nador del Liverpool, equipo de 
la primera división de la liga 
inglesa de fútbol, con lo que - 
se convertirá en el entrenador 
mejor pagado en la historia del 
fútbol británico, informa ayer 
la prensa deportiva.

Souness, hasta ahora entre
nador del Glasgow Rangers, 
dimitió de su cargo en el club 
escocés para firmar contrato 
con el Liverpool. Los términos 
del acuerdo serán anunciado en 
una conferencia de prensa que 
ofrecerá próximamente su nue
vo club.

Según las informaciones que 
publica la prensa deportiva bri
tánica, el nuevo entrenador del 
Liverpool, que sustituye a 
Kenny Dalglish, quien renunció 
el pasado mes de febrero, 
cobrará un sueldo anual de 
350.000 libras (unos 63 millones 
de pesetas).

Tras la renuncia de Dalglish, 
el Liverpool designó a Ronnie 
Moran de forma interina como 
entrenador del equipo y per
manecerá en dicho puesto hasta 
final de la temporada.

Una temporada que el Liver
pool tiene difícil, ya que como 
hace dos años el Arsenal lidera 
la Primera División de la liga 
inglesa y todo parece indicar 
que será el campeón en el pre
sente año.

Promociones 

INDAL-PARK
Tlf: (951) 47-82-50
APARTAMENTOS Y LOCALES 
1* Línea de Playa de Mojácar

Apartamentos 

PUEBLO INDALO 
Hotel INDALO 

Hotel MORESCO
PUEBLO INDALO — 

^11(951)47-83-76 
0f®TA FIN DE SEMANA (Mayo) 

APART^. 1 DORMITORIO
(2 y 4 personas) 

4.000 pts/noche
(En Junio 5.000 pts) 

^'^RTAM. 2 DORMITORIOS 

5.500 pts/noche
(^n Junio 6.500 pts)

„ HOTELINDALO— 
"*(951) 47-80-01 

^OTEL MORESCO — 
(951)47-80-25 

^^’^^AFIN DE SEMANA (Mayo) 

1 '■ecios persona/día)

2.950
^•550 Pts. mes de Junio

VILLAS INDALO
Tlf: (951)47-84-62

APARTAM. LOS GERANEOS
2 y 3 dormitorios 

(Junto a Pueblo Indalo)

VIERNES: Cena y alojamiento 
SABADO: Desayuno, comida, cena y

DOMINGO: Desayuno

(Las 2 noches, invitación en la discoteca)

Club LA MATA
Tlf: (951)47-50-01

club Deportivo 
Alojamiento, piscina, tenis, squash, 

bar-restaurante, etc.

PBDRO SUAREZ
Tlf: (951)47-87-86 

Construcción y mantenimiento de 
piscinas

CONTINENTAL
Tlf: (951)47-82-25

OFERTA FIN DE SEMANA

9.500 pts/persona

MOJACAR 
MARKETING

Tlf: (951)47-87-63 
Residencial ALBAAAAR

21 apartamentos con piscina, 
jardines y espléndidas terrazas frente 

al mar.

;Urb. Inflamar 
APARTHOTEL
Tlf: (951)47-86-09

SERVICIOS: Recepción, piscina, 
restaurante, bar, parque infantil.

(Ctra. de Garrucha a Carboneras)

PARQUES URBANOS 
DE MOJACAR

Tlf: (951)47-86-08

PARQUE CQMERCIAL MOJACAR
Inauguración 30 de Mayo

Promociones Mo|¿tcar
VALLE DEL SOL

Tlf: (951)47-83-62

Venta de apartamentos
Urb. Jardines del Palmeral 

con piscina y campo de tenis

57 dúplex adosados. 3 dormitorios, 
2 baños, 1 aseo, salón-comedor y 
cocina equipada, garaje y jardín

tSOCItCION 
PIOMOTORES 
DE MOMUI

C
M9
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-^— Farmacias :;-— EI tiempo
1

_________________ALBACETE________________________
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
CANDEL AGUILAR, Antonio Machado, 20 (junto- a 
Franciscanos), y MOLINA, Feria, 63

, De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63
PARA MAÑANA; De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
SILVESTRE, Martínez Villena, 9 (frente a la Catedral) y 
SAINZ DE BARANDA, Paseo Simón Abril, 110 (frente al 
Parque)
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63

____________________ VILLARROBLEDO___________________ _
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN 
NAVARRO, Madres, 8

______________________HELLIN_____________________________
PARA HOY; LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 
8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY; DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

________________________ LA RODA________________________
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 
3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3

________________________ ALMANSA________________________
PARA HOY; MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA; M® LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
Coloma, 25

17 grados de máxima

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 17,4 grados a las 14,45 horas, y la 
mínima de 7,8 grados, en varias horas. El viento, de dirección 
suroeste, tuvo una fuerza de 25,2 kilómetros por hora. El cielo 
estuvo nuboso y la humedad relativa del aire fue del 64%.

Las temperaturas permanecerán estables hoy en la mitad sur 
peninsular y descenderán en el resto, según el Instituto Nacional 
de Meteorología.

Habrá cielos muy nubosos, con precipitaciones que serán de 
nieve por encima de 1.000-1.200 m, en Asturias, Cantabria, País 
Vasco y Pirineos; intervalos nubosos con algunos chubascos en 
Navarra, Rioja, Aragón, Baleares y en áreas montañosas de ambas 
Castillas y Extremadura, y en Canarias estará poco nuboso con 
alguna nubosidad en el N de las islas montañosas.

Predicción por comunidades

ALBACETE

Cl 
Ml^

lip 
41o 
fe 

Al

Parque de Bomberos59íi
Policía Nacional.... 2233
Policía Municipal....59^
Guardia Civil2211^21
G. Civil de Tráfico ...,21 í
Casa de Socorro..... 21í
Cruz Roja Ambula

cía...............................21
Urgencias............. 39 71
Hospital General....597
Alcohólicos Anó

mos............................. 22
Estación de Fer

carril........................... 210:
Telégrafos............. 222(B00N
0. Reclamación Pi

o «

10

HORIZONTALES: 1: Instrumen
to musical. Máxima. 2: Principio 
que constituye la mayo; parte de 
la materia orgánica contenida en 
la orina (Pl). Destino (Pl). 3: Ter
minación del diminutivo. Conjun
ción distributiva. Animal plantígra- 
do. 4: Reflexivo. Calamidad o des
gracia grande que aflige a un pue
blo. A Irevés, repetido y familiar, 
madre. 5: Negación. Consonante 
repetida. 6: Unica. Planta hortense, 
umbelífera, comestible. 7: Al revés, 
nombre de letra. Del verbo ser. 8: 
Artículo. Cordillera de Sudamérica. 
Al revés, carta de la baraja. 9; Nue
va. AI revés, insignia que llevaban 
en el pecho y en la capa los comen
dadores de la orden de San Antonio

Abad. Río español. 10: Olfateaban. 
Al revés, artimaña. 11: Río español. 
Aparece.

VERTICALES: 1: Nombre de 
mujer. Cierto filósofo griego. 2: 
Marcharte. Tonta. 3: Culpada. Per
sonaje del Antiguo Testamento. Al 
revés, camino. 4: Vocal repetida. 
Cierto baile. Vocales. 5: Nota musi
cal. Novena. 6: Nivel. Composición 
poética. 7; Al revés, fluido. Letra 
del alfabeto griego (PI). 8: Nota 
musical. Cordillera europea. Pro
nombre personal. 9: Número. Cierta 
flor, en heráldica. Río español. 10: 
Río europeo. Al revés, barro de 
arcilla figulina utilizado en alfarería, 
11: Aparezco. Cic’-to planeta.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Eric. Tome. 2: Selva. Unión. 3: Tía. Con. Año. 4: Ir. Valón. Oj. 
5; Si. AA. 6: Lugo. Ocho. 7: Ro. AI. 8: Os. Rigor. Ci. 9: Ríe. Bar. 
Res. 10: Penca. Turco. 11: Eneas. Otras.

VERTICALES: 1: Estío. Torpe. 2: Reír. Sien. 3: ílA. Sur. Ene. 
4: eV. Vigor. Ca. 5: Acá. Ibas. 6: Ola. Agá. 7: Uno. Orto. 8; TN. 
Nácar. úT. 9: Oía. Ahí. RRR. 10: Moño. Ceca. 11: Enojo. Visos.

ciOS.......................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).....................
- Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos. Vientos flojos. 

Temperaturas en ligero ascenso. Nieblas y neblinas matinales.
- Comunidad de Castilla y León.- Cielo algo nuboso en la 

mitad norte y nuboso o muy nuboso en la mitad sur. En las 
zonas montañosas del sur y sus inmediaciones se registrarán chu
bascos. Temperaturas estacionarias. Vientos flojos y en ocasiones 
moderados del E.

- Castilla-La Mancha.- Cielos nubosos con algún chubasco, 
que puede ser tormentoso con nieve por encima de los L6(X) 
a 1.8()0 m. Temperaturas sin cambios o en ligero ascenso. Vientos 
flojos y variables, con alguna racha moderada.

- Madrid.- Cielos nubosos con algún chubasco, que puede 
ser tormentoso con nieve por encima de los 1.600 a 1.800 m. 
Temperaturas sin cambios o en ligero ascenso. Vientos flojos 
y variables, con alguna racha moderada.

- Extremadura.- Cielos nubosos con algún chubasco, que puede 
ser tormentoso con nieve por encima de los 1.600 a 1.800 m. 
Temperaturas sin cambios o en ligero ascenso. Vientos flojos 
y variables, con alguna racha moderada.

^ Calendario
SANTORAL

Santos Aniceto, Papa; 
Elías, Isidoro, Roberto y 
Esteban.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 106

Días hasta finalizar el año: 
259 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,34 y 
se pone a las 18,55 (H. S.).

La luna sale a las 06,53 
y se pone a las 22,35 (H.S.).

LA RODA

^B Carteleras

(M rmi
.91-53522 »<«

Ir

Policía Municipal..... 4421 ^^'
Guardia Civil........ ....4413 1'^"
Bomberos................ 4411 jg”
Casa de Socorro...... 4413 pyp
Cruz Roja...............4403
HELLIN
Comisaría de Policía,30 5
Servicio

S.S.................

SCES
Urgenci man 

de t30 Oí
Policía Municipal ..;...300( —
Bomberos.........
Casa de Socorro
Cruz Roja.........

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos........

3001 ^"
.30 s

3401 SPI
Hospital Ntra. Si g^f 

Belén..........................
Policía Municipal.... 3401
Guardia Civil......... 3400
Cruz Roja.........
Casa de Socorro

VILLARROBLEDO
Policía Municipal 14^ iq*
Centro de Salud.....M’ ^^^
Centro de Salud
Comisaría.........
Guardia Civil...
Bomberos........

141; S*
.140
1400

SíNTE

Itonif 
noi? 
Nw

CONTINUACION DE ^J^ 

Tus héroes de 
escondidos para ayu 

“TORTUGAS NINJA

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. 

Regresa para proteger al inocente, 
¡i ¡Llega!!!

ROBOCOP II
(No recomendada para 

menore.s de 18 años) 
Peter Weller, Nancy Allen, Daniel 

O’Herlihy 
SESIONES: 6 - 8*30 y 10*45

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
C.G.

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS

P.J.S.M.

CONTINUACION DE 
ESTRENO.

Escandalosa, provocadora y 
violenta...

“CORAZON SALVAJE”
Sesiones: 6 - 8*15 y 10*30 

NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 18 AÑOS 

Una película de David Lynch, con 
Nicolas Cage y Laura Dem

una película de Ten, 

Cleese y
. Sesiones: 5*30 - 7 5TODOS LOS publico:»

SENSACIONAL^  ̂di 

La historia de un caballero 

lo común- 
«EDUAKDÚ

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91 

“BAILANDO CON LOBOS” 
Kevin Coslner, Mary McDonnell, Grahan 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow, 
SESIONES: 6 y 9*30 

TODOS LOS PUBLICOS
NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de 10 minutos.

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Del director de UNICO 
TESTIGO y EL CLUB DE LOS POETAS MUER
TOS. GANADORA DE DOS GLOBOS DE ORO 

MEJOR PELICULA Y MEJOR ACTOR.

“MATRIMONIO DE 
CONVENIENCIA” 

(Autorizada para todos los públicos) 
Gérard Depardicu. Andie MacDowell y Gregg 

Edelman
Director: Peter Weir.

SESIONES: 6 - 8*30 y 10'45

Johnny Depp. *22 5all r '^'''’ 

Wiest, Anthony M W

SESION^: 6 * jjcOS 
TODOS LOS Pvo

SENSACIONAL ^J^EPlA^ 

película en el f®®*^

Jorge S.».V,C»«

Sesiones: 
norecome^p>s
MENORES DE___
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Í ANUNCIOS gy

IS [nuncios por palabras

GAONA. S 
S 2410 84

rfVM CABA felicita a sus alumnos:0-2186: .
•.2107 MSfliolátiva Cabañero.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de foséis sépticas. 
-Limpieze de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina 

21 44 81 Particular

SE ALQUILAN
Plazas de garaje en 
C/ Valladolid. Zona 
Parque Lineal. (Jun
to a Gránulos Diana)
Teléfono: 21 86 62

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
_________________ BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

dimagas, S.I— — EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

...2161 
ibula

ilíjíz Pérez.
s Morón Serrano

...2190 
..5971 
..5971

rtfazzo Francoso.
¡«APROBADO LA OPOSICION DE LA CAJA 

RURAL (Primer ejercicio)

Anó/ 
..22(}S Fer| 

..21 
..222IÍ 
n pi

CURSO DE AUXILIAR 
ISIINISTRATIVO CONTABLE
¡ACION: Día 18 de Abril.
JCION: 2 meses y 2 meses (curso de 4 meses) 
toO: DE 11 A 1 ó 8‘30 A 10‘30. Lunes a

....5961 h

..2234 KIS REDUCIDOS. PROFESORADO MUY
(1 IBTE

535 22 Rfe'isbitidad General (Partiendo desde cero y de acuerdo

1

ttiBomercanlil y Teneduría de Libros.
, 4421 f^-iLegislación Tributaria (IVA, IRPF, Impto. Sociedades) ;
^ ^Vbj hfotmalizada.

Iiúl nóminas.
0 LO NECESARIO PARA LLEVAR

"^'^XLETAMENTE UNA EMPRESA!!
•44 05

.•34 U EOEHCIA masculina.
,34191 «5:22 0214-22 03 52

1.3015 ECESITA empleada
>encl í Uaniar al teléfono:
.3005 ¡de 12 a 2 y de 7

30 (K
30fl( 1)0 furgón Nissan
.300: bo. Rueda Geme-

3001 íHiuevo. Teléfono:

.34 K BACIAS
34 0( SPIRITU

Sr 
34 Íí SANTO
3401 B.G.G.
3400

o SE VENDE apartamento 
céntrico a estrenar. Teléfo
no: 22 98 07

• COSECHADORAS de 
ocasión. Importadas de la 
Comunidad Europea. Como 
a estrenar. Salvo venta: New 
Holland TX 34/36, New 
Holland 8080, New Holland 
3070, New Holland 8055, 
New Holland 8050. Enrique 
Segura. S.L. Tauste (Zara
goza). Teléfono 976-85 42 17

• SE DAN CLASES de pia
no. Teléfono: 22 06 42

• SE VENDEN mostrado
res, percheros, estanterías 
metálicas y de madera. 
Lunas y toldos. Teléfono: 
23 30 52

ALQUILO
Local-nave 300 
metros, 20 metros 
fachada. Dr. Ferrán 
semiesquina circun
valación. Horas ofici
na. Tef. 24 29 69

• SE TRASPASA pensión 
en Hellín por no poder ateVi- 
der. Alquiler bajo. Precio 
interesante. LLamar de 9 a
1. Teléfono: 30 07 08

Í • VENDO piso estrenar. 130 
m^. Junto Ctra. Madrid. 
5.000.000. Teléfonos; (91) 
218 50 58 y 22 30 45

__ /álTm a r t í n 
asesores

Kocano. 3 -7 * ilxlifino Capítol) 
,.» 21 04 29 AUIACETE

• SE NECESITAN autó
nomo coche comercial blan
co. Teléfono: 22 75 53. Lla
mar de 13 a 14 horas.

VENDO RENAULT 
18 GTD

Ver en: AUTO STARS 
Avda. España, 45. 
Teléfono; 23 56 51. 
Albacete

• SE VENDE finca rústica. 
270 hectáreas a 10 Km. de 
Albacete. Teléfono; 
44 00 86. De 20-24 horas. 
Sábados-festivos: 45 50 29

o SE VENDE parcela de 
2.200 m^, con agua, luz, 
teléfono, piscina, zona 
deportiva y casa. “Urbaniza
ción El Plantío". Tef. 21 38 15

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Llamar tardes de 
4 a 7. 2414 59

t

fe

Uflji ’ PBBIAL^dORIA
...14}
..1431 ’'swiiaio completo, 
j4Il ®W, garaje piopio, 
''14 OÍ caleteria. 
"/J^ ^“^«Sató(lo,33

se Ofrece chi- 
I^Wrpiso, Telé- 
?21. De 11 a 20 
^'""arporArman-

HESITA chica para 
P*®0- Razón; 

'/''■gen.
■RENO ¡^tís/ash.
lánalií. 

;e...
ÍA” 
uJo^

ENO 
fuera ó*

U
l

, Dian*

'KíW

• SE ALQUILA oficina C/
Cura, 5. Razón Portería

o SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Tef. 
22 40 70

SALON DE 
PELUQUERIA

ANA ROMERO
Por ampliación de

EMPRESA MULTINACIONAL 
LIDER EN EL MERCADO 
NECESITA POR AMPLIACION 

DE PLANTILLA
VENDEDORES

‘ Autónomos en régimen de 
autoventas.
Se requiere: Con furgo
neta propia.
interesados llamar al telé
fono: 23 36 94 para con
certar entrevista.

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO medico estomató- ■ 
logo cirugía oral. Rosare, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete i

® SE ALQUILA piso amue
blado Teléfono: (91) 
461 64 97

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discredón y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

plantilla necesitamos chicas
-No es necesaria experiencia
-Formación a cargo de la empresa
-Incorporación inmediata
-Seguridad Social
-Trabajo bien remunerado

DIRIGIRSE A:
C/ TESIFONTE GALLEGO, N® 2 ENTREPLANTA

• SE ALQUILA apartamen- • SE BUSCA piso en alqui
lo amueblado. Céntrico. 1er, económico. Teléfonos;
Teléfono: 21 01 71 50 01 20 - 50 43 12

• PRECISO 7 personas 
mayores de 25 años jornada 
total o parcial R.M. Srta. 
Tarancón. Teléfono: 
40 22 50

Apartamentos 
en Calpe

Junto mar, cerca Puerto, 
lujo, piscinas. 1, 2, 3 dor
mitorios. A extrenar, de 

8 a 10 millones.
Tef. 96-583 35 04 

Sr. Guerras

O SE ALQUILA local en 
Donantes de Sangre, 29. 
Tef. 23 09 35

PREVIASA 
VIDA

COMPAÑIA ASEGURA
DORA EN EXPANSION 

PRECISA

5 AGENTES 
COMERCIALES
-Edades comprendidas 
entre 18 y 40 años

-Nivel cultural medio.
-Dedicación exclusiva 
OFRECE:
-Rjo más comisiones, C.M. 
-Formación a cargo de la 
empresa.

-Trabajo fijo durante todo el 
año.
-Cartera.
-Incorporación inmediata.
Interesados llamar de 10,30 
a 13,00 h. al teléfono: 
21 33 99. Atenderá Sra. Iñi
guez.

• SE TRASPASA local C/ 
Feria, 2. Teléfono: 22 05 01 
- 21 31 63

• GANE 160.000 mensua
les en casa, pida informa
ción. Apartado 330 Córdoba

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m^. 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono; 50 02 46

• VENDO piso céntrico. 
Zona residencial. Garaje, 
piscina, gimnasio, frontón, 
jardines, salón cafetería. 
Telf. 2413 96

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

• SE TRASPASA local 
comercial, completamente 
acondicionado. C/ Pérez 
Galdós semiesquina Rosa
rio. Alquiler económico. 
Teléfonos: 50 05 22 
50 42 58

• PRECISO señoras seño
ritas para trabajar como ase
soras de belleza, altos bene
ficios, incluso en sus ratos 
libres. Srta. Tarancón. Telé- 

JQDQ: .40 22 50

ccnlro de csludios

GAONA, 5 
32410 84

OPOSICIONES
MAESTROS

El día 1 de Abril empezamos preparación para las especialidades 
de EDUCACION FISICA (82 plazas) 

Prepara el mejor profesor de Educación Física de Albacete. 
ilNFORMATE!

INGLES (44 plazas) 
PREESCOLAR (15 plazas, 50 en Toledo, 50 en C. Real) 

PLAZAS LIMITADAS
iN0 PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD!
Asegúrate una plaza como profesor 

PREPARATE CON SEGURIDAD

O SE TRASPASA BAR. 
Económico. Teléfono 
23 19 00

• SE TRASPASA local 
comercial dos calles, céntri
co, Telefono: 23 33 52

• SE TRASPASA café bar 
por disolución de empresa. 
Teléfono: 22 00 85

La Tribuna

Fca«

A 
iS

ixfstaiirante
aiWMez 5^

^

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

ó P



Miércoles, 17 de
AbrU de 1991 TELEVISION

iH Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08.00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE: “Internado para 
señoritas”

11,35.- DOCUMEN
TAL:

“La última frontera” 
12,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
12,05.- SANTA BAR

BARA
12,55.- AVANCE 

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA: 
“Yo compro esa mujer” 

14,00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR 

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA ES SU 

CASA
17,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,35.- DOCUMEN

TAL
18,05.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25.- LA TIRA DE 

AVENTURAS: “Los jine
tes fantasmas”

18,50.- DIBUJOS ANI
MADOS

19,20.- INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO 
2

21,00.- LA RONDA 
22,00.- FALCON 

CREST
23,00.- LA HUELLA 

DEL CRIMEN
“El crimen de la calle 

Fuencarral”
Director: Angelino 

Fons
Intérpretes: Carmen 

Maura, Antonio Medina, 
Rafael Alonso.

Una noche dé verano 
de 1888, en un piso de 
la calle Fuencarral de 
Madrid, fue descubierto 
el cadáver de Luciana 
Borcino, una marquesa 
viuda a la que habían 
apuñalado.

24,00.- DIARIO 
NOCHE

00,30.- LA GRAN 
GALERIA:

“Giacometti”
01,50.- INFORMATI

VOS DE LA CBS
02,20.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

Un capítulo más de la divertida serie “Los Simpson” que acaparan la atención de grandes y chicos.

secreto de mi éxito” ; míaí
11,35.- CINE: “D ]¿h.

®M5.. CIERRE 
EMISION “’

08,35.. EL GRití
MUSICAL 7

09,30.- TELECOM?™"
DIA: EL SHOW 
BETTY WHITE i

08,10.- ABC WORl i__
NEWS

sabuesos despistados
13,33.- LOS 40 PI

CIPALES 1-
14,00.- DIBUJOS Ai

MADOS: “David cl ai j

08,00.- REDACCin 
NOTICIAS

10,00.- CINE: * 01110

07,59.- APERTURA 
08,00.- DIBUJA 2 
09,00.- TV EDUCATI

VA
Arte y Literatura 
Italiano: lección 25 
10,00.- NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS 
12,05.- LA HORA DE...
“La hora de vivir” 
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2: “Los 

Picapiedra”
14,00.- WEBSTER 
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
“Surtidores desde las 

profundidades”
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Muere una mujer” 

(1964 - 92)
Director: Mario 

Camus
Intérpretes: Alberto 

Closas, Gisia Paradis, 
Mabel Karr.

Javier, a los pocos días 
de la muerte de su espo
sa, encuentra en el male
tero de su coche el cadá
ver de un hombre. Su pri
mera intención es desha
cerse de él, pero la Poli
cía le descubre.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS 

DE CADA DIA:
“Cassidy”

Por la mañana podremos ver en TVE-I “Yo compro esa mujer”.
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18,00.- MIKIMOTO 
CLIP

19,25.- DIBUJA 2: “Pe
ter Pan”

19,50.- T & T
20,40.- VUELTA 

CICLISTA A ARAGON
20,55.- FUTBOL
Partido amistoso 
España - Rumanía
En directo desde 

Cáceres.
22,50.- NOTICIAS
23,05.- LOS SIMP- 

SONS
23,30.- DOCUMEN

TOS TV
00,30.- ULTIMA 

SESION DE CINE. 
CICLO: HECHO EN 
AMERICA

“La oveja negra” (1987 
- 91)

Director: Román 
Chalbaud

Intérpretes: Eva Blan
co, Javier Zapata

Vestidos de nazarenos. 
La Nigua y su corte de 
bandidos recorren la ciu
dad formando una extra
ña procesión. Los ladro
nes regresan a su cueva, 
un viejo cine abandona
do, donde viven comu
nitariamente bajo el 
poder de La Nigua, una 
mujer fuerte y poderosa 
que domina todo el sub
mundo de la delincuen
cia y la mendicidad, de 
la prostitución y la pica
resca.

02,05.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

ANTENA-3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,45.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,00.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA VIDA 
10,30.- DE TU A TU 
14,00.- EMBRUJADA 
DESCONEXION 
NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: 

“El oro de nadie”
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIENDA 
19,03.- EL HOMBRE 

DE LOS SEIS MILLO
NES

20,00.- LA RULETA 
DE LA FORTUNA

20,30.- NOTICIAS 
21,00.- UN HOMBRE 

LLAMADO HALCON
22,00.- NOTICIAS
22.01.- HISTORIAS 

BELICAS: “Operación 
Crossbow”

00,00.- NOTICIAS 
00,15.- LOS INVENCI

BLES DE NEMESIS
PROGRAMA REGIO

NAL DE ACTUALIDAD 
01,00.- HOSPITAL 

GENERAL
01,45.- LA INTRUSA 
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

Continúan los líos y las enrevesadas tramas de “Falcon Crest”.

01,15-
02,05.- 

SION

r

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ENAMORAR
SE

09,45.- VIP GUAY
10,15.- TELERRO-

MANCE:
“María, María”
11,00.- CINE VACA

CIONES: “Un grito en 
la noche”

12,43.- TELERRO-
MANCE:

“La revancha”
13,30.- TAO-TAO
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO-

MANCE:
“Señora”
15,30.- SERIES FUE

RA DE SERIE
16,30.- TARDE CORA

ZON:
“Hotel”
17,30.- SUPER GUAY
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO-

MANCE:
“Topacio”
20,30.- CAMPEONES
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA

NARANJA
22,00.- CINE 5

ESTRELLAS: “Aterriza 
como puedas 2”

23^45.- ENTRE HOY Y 
MANANA

00,15.- NOCHE DE
MIEDO: “El horror de 
Dunwinch”

'Elmo
14,25.- REDACCK ’iienci

NOTICIAS telii
14,30.- CINE: JKSOÍ
“El sur” osleri
16,01.- PIEZ,4 Sjiectí

CANAL+ úleri
17,49.- SESION D lia [

TARDE: “Una nue En 1
vida” npisc

19,35.- DIBUJOS .AN
MADOS: 1 Kian

“Tiny Toons” 1 nreim

20,00.- AVANQ KSinc
REDACCION 1

K Pn p
20,05.- DIBUJOS .AN f ene 

ni
MADOS: “Sharky . r 

Entro,
Georges” i cria

20,30.- LOS 40 PRI i$iiia\CIPALES Í Bes
21,00.- TELECOM wndi

blosi
“Padres forzosos” Oenta
21,30.- REDACCIO Knplii

NOTICIAS Higi:
22,00.- ESTREN^ fechos

CANAL +: “Desde Liv per
pool con amor” 1

23,29.- SEGUN!) fen o
SESION: “Noticia bo pim

01,22.- CINE: “Elcuj 
po del delito” |

02,52.-CIERRE

10,00.- CARTA 
AJUSTE J

10,20.- UNIVERS
DAD ABIERTA 1

10,45.- VICTOR
11,00.- LAS VIUDA |
11,45.- ROSA q

LEJOS „ miCA
12,30.- MI CHlE |

13,00.- DE DOS 4

13,30.- RAMBO 1
14,00.- VECINOS 1
14,30.-NOTICIÓ J

18,00.- A M ^p(
19,00.- LA C0E^

O
 ^ m
 o
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El espacio “La huella del crimen” narra el escalofriante asesinato ocurrido en Madrid en 1888

CCIO

La actriz Carmen Maura protagoniza 
«El crimen de la calle de Fuencarral”

__________ _____ :------------- :----------- :------------------ —------------------------------------------------------
‘[2gran galería” emite un amplio reportaje sobre la mayor exposición antológica de Alberto Giacometti

GRA -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
cn\fl ^^^^ ^^"^^’ ^^ ^^^^‘^ 

,^ g ii^iñola más galardonada
|,fl(o a nivel nacional 
^^0 internacional, es la 
fíiagomsta del episodio

E: " 
to”

D la huella del crimen , un 
dos” ^lofríante asesinato que 
• PRI furrio una noche de vera- 

vis 1888 en la madrileña 
de Fuencarral.

CCIOX

EZAl

IN R 
núes

"El crimen de la calle de 
acarral”, dirigido por 
felino Fons, recrea los 
¡tesos de aquella noche, las 
osieriores indagaciones y el 
¡pectacular desenlace del 
áslerio que trajo de cabeza 
la policía de la época.
En el verano de 1888, en

»p¡sode la calle Fuencarral
ISAM

AN'

PRll

K, fue descubierto el cadáver 
Ha marquesa viuda Luciana 
weino, a quien uno o varios 
fenos habían apuñalado 
pi saña.

En el interior de la vivienda, 
b puerta estaba cerrada por 
TO, se encontraba también 
feriada, Higinia Balaguer, 
^mayada a causa de los

Carmen Maura.

i^
'9

una corta condena.
José Vázquez Varela, que 

así se llamaba el hijo de la 
marquesa, era un señorito gol-

ciones se desataron.
’ Pero el “golpe de gracia

l^ss producidos por un 
Kndio que habían provoca
dos autores del crimen para 
Kentar borrar sus huellas y 
Implicar la investigación.
Higinia fue cónsiderada sos- 

'diosa desde el primer 
; Liv Bmento, ya que el otro indi-

xio|
REÍ

1^110 que podía tener la oca- 
w o el motivo de cometer

1 bo ^men, el hijo de la difunta, 
®®a en la cárcel cumpliendo

* Cumpleaños

fo y pendenciero que 
tenido innumerables ds

había 
cusio-

nes con su madre, a la que 
incluso había llegado a mal
tratar físicamente, porque no 
le daba el dinero que él 
demandaba una y otra vez.

Cuando la prensa liberal 
descubrió que Vázquez Varela 
y el director de la cárcel, 
Millán Astray, mantenían una 
sólida amistad, las especula-

llegó cuando un funcionario 
de la prisión. Ramos Queren
cia, aseguró que el hijo de 
la asesinada salía cuando que
ría de la cárcel y que, “ca
sualmente”, se había ido a dar 
un garbeo la noche del cri
men.

El escándalo subsiguiente 
fue mayúsculo, y tal la presión 
popular que el propio Nicolás 
Salmerón, presidente de la
Primera república, decidió
asumir la defensa de la des-

graciada Higinia Balaguer.
Con Carmen Maura (Higi

nia Balaguer) comparten 
reparto el fallecido Luis Esco
bar (doctor), Antonio Medina 
(Millán Astray), Rafael Alon
so (juez), Francisco Nieva 
(don Andrés), Carlos Piñeiro 
(Vázquez Varela), Eduardo 
McGregor (Nicolás Salme
rón), Francisco Vidal (Ramos 
Querencia) y Pilar Bardem 
(Dólores Avila).

El Centro de Arte Reina 
Sofía ofreció durante el pasa
do mes de noviembre la mayor 
exposición antológica que se 
ha realizado de la obra del 
artista suizo Alberto Giaco- 
metti, de la que el programa 
“La Gran Galería” emitirá 
amplio reportaje. La exposi
ción, “una psicología de la 
memoria del hombre que se 
sabe solo, y de la historia del 
arte”, según el responsable de 
la selección de las obras, Kos- 
me María de Barañano, reu
nió 300 piezas entre pinturas, 
esculturas y dibujos, la mayo
ría procedentes de de colec
ciones particulares.

El recorrido por las ocho 
salas del museo que acogieron 
la obra de Giacometti 
(1901-1966) comienza por sus 
primeros retratos, realizados a 
su padre, su madre y sus her
manos y sigue por las escul
turas de su etapa de París más 
conocida, cubista, surrealista, 
y de influencias del arte pri
mitivo, obra de grandes con
notaciones sexuales.

Julie Andrews y Ann-Margret protagonizan el telefilme “Nuestros hijos”, un

Citas

Julio ?knguita.

-JULIO ANGUITA, diputado 
de IU: “En el tema ayuntamien
tos el PSOE se ha quedado en 
lo de la farola y el arbolito”.

RAMON MENDOZA, presi
dente del Real Madrid: “No voy 
a intentar mandar más, sino
mejor”.

JOSE 
ministro 
terroristas

LUIS CORCUERA, 
del Interior: “Los 
están perdiendo la

batalla política en Europa, aun
que falta la operativa y fun
cional”.

-ADOLFO BIOY CASARES, 
escritor: “Antes de leer El Qui
jote yo sólo deseaba correr los 
cien metros en nueve segun
dos”.

JOSE ANTONIO AGUI
RIANO, delegado del Gobierno 
en el País Vasco: “Cada aten
tado aleja toda posibilidad de 
pacificación en el País Vasco”.

JORDI SOLE TURA, minis
tro de Cultura: “Lo mejor del 
92 será lo que este año deje 
para el 93”.

MANUEL VAZQUEZ MON
TALBAN “En la novela negra 
sólo es real la policía”.

drama sobre el SIDA

Las actrices de cierta edad apartadas delA D
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N rnusico de

Julie Andrews no se anda con 
rodeos al explicar por qué, a 
sus 55 años, esta haciendo su 
primera película para la tele
visión, un drama llamado 
“Nuestros hijos” sobre el sida 
que el próximo mes se estrena 
en la cadena ABC. “No creo 

; que lleguen muchos guiones 
con un buen papel para una 
actriz”.

“De cierta edad”, añade 
Ann-Margretj de 49 años, y que 
también protagoniza el filme. Y 
ella lo debe saber.

Despué.s de dos nominacio
nes al Oscar en 40 películas que
van desde “Tommy” hasta “Co
nocimiento carnal”, Ann-Mar- 
gret se-ha convertido en una 
de las actrices más respetadas 
y populares de la televisión. Ha 
sido nominada para los premios 
Emmy por cada uno de los tres 
telefilmes que ha realizado has
ta el momento, una madre 
moribunda en “¿Quién querrá 
a mis hijos?”, Blanche Du Bois 
en “Un tranvía llamado deseo”, 
y una esposa de sociedad en

ra de una actriz, los papeles 
disminuyen para mujeres mayo
res de cuarenta años. Pero los 
telefilmes y las miniseries -si 
una actriz decide hacerlos- pue
de llenar el vació.

Tanto Andrews como 
Ann-M^rgret representan lo 
que rápidamente se esta con
virtiendo en una larga lista de 
actrices -entre ellas Angela 
Lansbury, Lynn Redgrave, Lee 
Remick, Jill Clayburgh, Jessica 
Tandy y, en breve, Jessica Lan
ge- que esencialmente han 
pasado de la pantalla, grande 
a las películas hechas para la 
televisión, o que van de un 
medio a otro, según donde 
esten los mejores papeles.

Los canales de televisión con
tinúan siguiendo el fácil dicta
do: Es mayor el número de 
mujeres que ve la tele que el 
de hombres. A las mujeres les 
gusta ver mujeres en ia tele y 
los ejecutivos saben que las 
mujeres se identifican con actri
ces fuertes en fuertes papeles 
femeninos.

Hasta cierto punto, Andrews, 
que ganó un Oscar por “Mary 
Poppins” y que volvió a ser

Julie Andrews.

nominada al año siguiente por 
“El sonido de la música”, ha 
estado protegida de la escasez 

■ de buenos papeles por su mari
do, el productor Blake 
Edwards, que hizo “Darling 
Lili” y seis de las nueve pelí
culas que ella ha hecho desde 
entonces, incluida “Víctor o 
Victoria” (1982) por la que

obtuvo su tercera nominación 
al Oscar.

“Creo que la industria del 
cine prefiere en gran parte a 
los guapos y jóvenes”, comenta 
la actriz. “En general a la gente 
le gusta ver a jóyenes, y los 
jóvenes prefieren ver a jóvenes, 
y ahí es donde parece estar el 
dinero”.



Serrano y Rieta 
encabezan la 
candidatura del 
PP a las Cortes 
Regionales

F. G.

El Comité Electoral Regional 
del PP, reunido ayer tarde en 
Toledo, aprobó su candidatura 
por Albacete a las Cortes Auto
nómicas, lista que encabezará 
Lucrecio Serrano, quien ya fue
ra proclamado en vísperas de 
Semana Santa a propuesta del 
líder provincial, Gabriel Mar
tínez Paños. El segundo puesto 
recayó finalmente en el ex pre
sidente del GPP en el Parla
mento regional, José Rieta, de 
quien se rumoreó su exclusión 
por sus divergencias con la polí
tica de la dirección albaceteña, 
mientras en el tercer lugar figu
ra el alcalde de Villarrobledo, 
Bernardo Cabañero. A pesar de 
las simpatías que despierta 
entre la militancia conservado
ra, M® Josefa Andújar, ha teni
do que conformarse con la cuar
ta plaza, si bien gozará de serias 
posibilidades de obtener el acta 
de diputada y, en quinto lugar, 
aparece el primer edil de La 
Roda, Sixto González.

Castilla-La 
Mancha, la más 
“quejosa” ante 
el Defensor del 
Pueblo

Los ciudadanos y organiza
ciones de Castilla-La Mancha 
fueron los que más quejas pre
sentaron ante el Defensor del 
Pueblo en 1990, según datos 
incluidos en la memoria de esta 
institución.

Esté informe distingue la pro
porción entre quejas por cada 
cien mil habitantes y precisa 
que es Castilla-La Mancha, con 
180,38, la comunidad que pre
sentó un mayor número, segui
da de Madrid y Aragón, con 
más de 132 denuncias por cada 
cien mil habitantes.

Por otra parte, los ciudada
nos y organizaciones de las 
comunidades autónomas de 
Madrid, Andalucía y Castilla-La 
Mancha, fueron las que, en 
número, más quejas presenta
ron ante el Defensor del Pueblo 
en este mismo período.

Madrid, Andalucía y Casti
lla-La Mancha concentran casi 
la mitad -un 45,49 por ciento, 
concretamente-, del total de las 
29.396 quejas enviadas a la Ofi
cina del Defensor a lo largo 
del pasado año.

Madrid, con 6.578 quejas, 
encabeza la lista de las auto
nomías con más quejas remi
tidas a la citada institución. A 
continuación siguen Andalucía, 
con un 12,71%, Castilla-La 
Mancha, con 3.063, -un 10,41 
por ciento del total nacional-, 
y Castilla-León.

ALTOZANO
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Jerez Husein.- Como si de un anticipo de Husein se tratase, el alcalde de Albacete 
procedió a la ocupación de los territorios del Teatro Circo en noviembre de 1.989. Desde 
entonces, y sin necesidad de la intervención de fuerza' multinacional alguna, Jerez y sus 
huestes municipales han debido levantar la ocupación y esperar a que los Tribunales terminen 
de darles el permiso, previo pago de la expropiación. Foto premonitoria ésta, en la que 
el alcalde parecía entender que tendría que esperar sentado la entrega del Teatro.

El secreto mejor guardado 
del reino, la lista del PP para 
las autonómicas por Albace
te, ya ha sido desvelado. Se 
confirma al número uno que 
ya se adelantó, el culterano 
y casi gongorista Lurecio 
Serrano, y aparece en el 
número dos Pepe Rieta. 
Marisefa acepta^ por lo que 
parece, ir en el cuatro.

Por una vez, y sin que sir-
va de precedente, hay que 
reconocer que los mandama
ses del PP que han hecho 
lo que debían y no han pos
tergado a Rieta, que ha 
hecho un buen trabajo en 
las Cortes estos cuatro años 
y que estuvo a punto de ser 
represaliado y postergado de 
la lista. El indiscreto bigote 
de Rieta seguirá inmiscuyén
dose en todos los asuntos 
autonómicos, como es su 
obligación y ha venido 
haciendo los últimos años.

Ayer se reunieron en 
Albacete los subdirectores 
generales de Educación 
Compensatoria y de Forma
ción Profesional Reglada, 
para dar a conocer los tra
bajos del Ministerio de Edu
cación y Ciencia sobre el 
futuro de la Formación pro
fesional. Un futuro muy 
negro, añadirutmos nosotros, 
a no ser que cambien mucho 
las cosas. 

* * *
Eso sí, como suele ocurrir, 

nuestra provincia se ha que
dado casi la última, porque 
los susodichos altos cargos

Rieta y su indiscreto bigote.

1

ya habían pasado antes por 
Cuenca, Toledo y Guadata- 
ra. Si se descuidan, vienen 
a Albacete en vacaciones de 
verano.

Y una enfermedad que 
vuelve a ponersc de moda: 
la triquinosis, que contraje
ron dos personas en un pue
blo de Toledo por comer 
chorizos de jabalí de elabo
ración casera que contenían 
el parásito productor de esta 
enfermedad. 

* * *
Y es que hay algunos cer

dos (sobre todo si son sal
vajes, como los jabalíes cau
santes de la triquinosis) de 
lo más peligroso. Y conste 
que no lo decimos con áni
mo de ofender a nadie.

La novillada coi 
picadores en 
Caudete se hará 
el próximo 
domingo

La novillada con picador 
prevista para el pasado día' 
del mes de marzo y que se su 
pendió por el mal tiempo y 
sepelio de las nietas de Alvai 
Domeq, fallecidas el día ant 
rior en un accidente de trafiló 
se celebrará el próximo dom 
go.

Según informaron ayer fuá 
tes del Club Taurino “Las,-V 
ñas”, de Caudete, la corrif 
contará con el mismo carti 
compuesto por el rejonead 
Fermín Bohorquez y los nw 
lleros Julio Martínez y Anj 
de la' Rosa, que lidiarán sf 
.toros de la ganadería de b 
Ramírez, de Jaén.

El festejo taurino, qi 
comenzará a las 18,00 hon 
está organizado por el empt 
sario Miguel Gómez en col 
boración con el Ayuntamien 
de Caúdete y la Banda de Má 
ca de esta localidad.

Luis Parreño, “Premio 
Graciano Atienza”

Nuestro subdirector, Luis 
Parreño Maldonado, ha sido 
galardonado con el “Premio 
Graciano Atienza de Periodis
mo 1990”, por un artículo publi
cado en LA TRIBUNA, en su 
columna de “Hoy, en estos 
momentos”, titulado “Un reca- ' 
do para el cielo”, que estaba
dedicado al que fuera popula- 
rísimo poeta rodense —el “Poe
ta de las. alas de madera”— Pas
cual Belmonte Molina, en el 
doloroso trance de su falle
cimiento.

El jurado que ha fallado este 
prestigioso premio del periodis
mo albacetense ha estado com
puesto por los escritores j 
periodistas Ricardo de la Cier
va, Enrique de Aguinaga y José 
Sánchez de la Rosa, redactor 
jefe de “La Verdad” y ganador 
del año 1988.

La entrega del premio, que 
está dotado con 140.000 pesetas 
—tenía acumulado el importe 
del año pasado, que se declaró 
desierto— tendrá lugar en una 
fecha próxima, que se anunciará 
oportunamente, en el tradicio
nal acto literario que organiza 
la Fundación que preside Luis 
Carrascosa Gullón, sobrino del 
inolvidable periodista en cuyo 
nombre, su viuda, María

Luis Parreño.
Gullón, instituyó a p^ 

este galardón, que j^ 
por vez primera cas y ‘ 
a Juan Ramírez de ’ 
cuya lista delos más relevantes no*« 
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Al hacer profesé 
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